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都倉学長から代表の学生に学

位記が授与された。式の最後
には大学歓を合唱した。

四傑畷キャンパスは、

友達や保護者らと記念

写真を取り合い卒業を

喜び合う姿が、見られ

た。

春燭漫の3月に退職

する職員らに「皆さん

のい芯く怠る学園は

寂しい春になりますj

と感謝と惜別の言葉

を贈る福田理事長

200人が参加した退

職者送別会。酒を酌

み交わしどのテ ブ

ルも歓談の輸が尽き

ることが左よかった。

2011年度

大阪電気通信大学退職者送別

感謝の気持ちと第2の人生を祝って花束を贈られ、

笑顔を見せる退職者たち

[ この目、出席したフ人に退職にあたっての一言を聞きました E 
河村 嘉顕教授怪「学生気質が変わってきて大学も(対応に)大変だと思う。

もう少し大学に残るので自分も頑張るJ

中村初夫教授炉145年間の想いを一言ではいえない。今はありがとうとい
う想いだけだ」

西原一嘉教授~ Iまだまだ元気。もう少し大学で研究を続けて貢献したいj

川地亙弥子;雀教授静「こん主主に盛大忽会を開いていただいて感激しています」

日下部健治 膚託暖員炉15年間の勤務でしたが、いろいろ勉強させていただきましたJ

菅津憲一 嘱託聴員H9年間お世話に芯りました。これからは好きな植木の明
定をします」



学位授与式

実学で個性の花聞かせて

花冷えの2012年度入学式

暴走低気圧一週の4月4日(水)、大阪電気通信大学の2012年

度入学式が花冷えの四篠畷キャンパスコナミホ ルで行われ、工

学部主主ど5学部の新入生約1.200人と大学院生104人がキャンパ

スライフのスター卜を切りました。

午前10時から情報通信、医療福祉両工学部で式典が行われ、橘 邦英 ・新学長は「自立した大人に

なることが求められている。実学をベ スに人間力を養ってjとあいさつ。福田園調理事長も「我が校

は実学の大学。(卒業までに)個性を生かした才能を花聞かせて下さいjと充実した学生生活を送るよう

励ましました。

金融経済学部では、中国 ・科技大学の留学生3人に付き添って来学した教諭2人が紹介されました。

晴れやかな表情で
1123名巣立つ

大阪電気通信大学の2011年度学位授与式(卒業式)

が3月24日、四候眠キャンパスコナミホールで行わ

れ、工学部など4学部15学科の計990人が巣立ちま

した。時折、雨の降る天候でしたが、理事長や08、

保護者らに祝福された卒業生は晴れやか芯表情で母

校を後にしました。大学院修士課程の133人にも学

位が授与されました。

式は午前10時からの工学部を筆頭に情報通信、医療福祉、総合情報学部の11慎。開式が宣言された

後、都倉信樹学長から各学科の代表に学位記が授与された後、都倉学長は[先行きの分からないこれか

らの世の中、工学部で学んだこと(知識)はいろん芯問題を解決するのに重要。自分はどうしたいのか

心に持って(その)達成のために常にチャンスを伺って下さいjと激励しました。福田園調理事長は[健

康に留意、勉学に精励、皆様の力で日本の社会を支えて頂きたいJと、卒業生に言葉を贈りました。

l品言語(
~大学への貢献に感謝しねぎらう会

200人が別れ惜しむ~

今春、大阪電気通信大学を定年 ・退職する職員う12人をねぎらう送

別会が8日、大阪市のホテルニューオータ二大阪「鳳且の閏Jで聞か

れました。来賓の福田園調大阪電通大理事長や大学職員ら約200人

が出席、大学への貢献と退職者らのこれからの人生を祝福しました。

会は、退職予定の 12人のうち参加した男女ア人の主賓が、会場

入り口から拍手に迎えられて入場、演壇に用意された席に着いてス

ター 卜しました。

退職者を代表して
あいさっする瀧川教授

退職者が 1人す"つ紹介された後、自らも定年を迎えた都倉信樹学

長が送る側として壇上に立ち送別の言葉を贈りました。 Iこれから

は、自分のために充実した時聞を過ごして下さい。自分がやりたかっ

たこと、自己と向き合う時期を精一杯楽しんで下さいj。福田理事長からは、「ご健康で (これからも)

我々の発展を見守って下さしリと惜別の言葉を贈りました。

退職者からは、工学部電気電子工学科の瀧川靖雄教授が代表してあいさつしました。

乾杯の後の歓談では、退職者らは見知った後輩や知人のいるテーブルを回って大学で、の思い出話を楽し

んでいました。福田理事長のテーブルには退職者らが集まり、在任中の思い出やこれからの人生につ

いて歓談していました。

[平成23年度退職者名簿l
氏名 所属・役職 氏 名 所属・役職

都倉信樹 大阪電気通信大学学長 小津健二 法人事務局総務部

瀧川 靖 雄 工学部電気電子工学科教授 東本佳子 法人事務局財務部経理課

河村嘉瀬 工学部電気電子工学科ー教綬 伊吹清子 四候畷事務部庶務会計課

中村初夫 工学部応用化学科・教授 菅漂 憲一 実験センタ実験サポ ト課。嘱託職員

西原一嘉 工学部機械工学科教授 日下部健治 実験センタ実験サポート課嘱託職員

華やかな会を前に主賓を迎える
受付はにぎわった

会場のテープ、ルを回って談笑する
退職者ら

川地亜弥子 工学部人間科学研究センター;佳教授

秋田 素子 工学部基礎理工学科准教授
鉄尾実興資 エレクト口ークス基礎研究所事務室嘱琵職員 学園への貢献と新たな人生を祝福して

花束力t贈られた
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脅表紙ディレクションー光のアート rPiKAPiKAJ主宰

ナガタタケシ大阪電気通信大学准教綬

..--~ 大学学章 ~弓一、

電子工学・通信工学を中心とす

る大学の象徴として、原子内電

子軌道を図案化したものをパッ

クに、「大学」を白抜き文字で配

してある。この純白は、清廉

潔白な人材の育成と、祈りと、

希いがこめられてつくられた。

..--ιミkー スクールカラー ~一、

「モスグリーン」。若き学徒の青春の息吹をイメージした

もので「若葉が映えて、深い緑に成長する」との意昧を持つ。

l 編集室より l 
向に上向か芯い景気、重くのしかかる税金、先行き不安

な年金・介護・・・。悲観的なフレーズばかりを耳にする今日こ

の頃です。年々、悪くなる少子化もあります。

そんな中で今回発行の会誌は、大学08組織友電会と大学

職員うの08組織・緑樹会、大学のクラブ同窓会、それに高校

同窓会が学園発展のためにスクラムを組もうという思いから、

大学と高校の入試案内を大胆に組み込みました。東日本大震

災以降、 防相が、さかんに言われてきました。我々電通人に今

必要芯ことは 『心をひとつにjするととです。総会懇親会には

高校同窓会にも参加を呼びかけ、初めての4団体共催で実施

することになりました。「卒業すれば終わり」ではなく、「卒業し

てからが始まり」です。ともに力を合わせて新入生の1人でも

多い確保と後輩たちの就職支援に取り組みましょう。こんな

時代だか5とそ、自分たちの意義が間われているのでは広い

でしょうか。

会誌の表紙にも注目下さい。光のアート fPiKAPiKAJ

のボランティアで被災地の子供たちに元気をプレゼントし

続けている我が大阪電通大総合情報学部、ナガタタケシ准

教授らが、光の文字で「ととろはひとつ」と書き上げてくれ

ました。咲き誇るサクラと大学名を記した学舎をパックに

した表紙は見事です。

友電会ホームページに掲示板新設

友電会のホームページに「友電会掲示板」のコーナーを新設し

ました。会員の皆さんからの自由な意見を掲載、同窓の集いの広

場に芯ればーと思っています。母校発展に寄与する建設的なアイ

デア、提案も歓迎です。卒業以来、母校か5遠ざかっている会

員の方は、是非、近況報告も兼ねた意見をお寄せ下さい。



友電会は大学と企業を繋ぐ媒体

08企業家、大学関係者招き懇談会実施ヘ

継続的な定期協議を

「心はひとつJをテーマに開催の友電会総会を記念する座談

会「同窓会の果たすべき役割」が4月14日(士)、猿渡洋・

友電会会長や大阪電気通信大高校の森強・同窓会会長うが

出席して寝屋川キャンパスウインク会議室で行われました。

出席者は学園の発展を支援する熱い討議を展開、友電会は大

学と企業の媒介役としての支援が肝要とし、友電会会員の

08企業家と大学関係者を集めた108企業家懇談会」の開催

方針を決めました。懇談会は総会前にも聞かれる予定です。

-経富者クラブ設立、
アンケートの目的の一つ

{猿渡会長}友電会には卒業生

が約4万5千人います。とう

した人たちの力をベースに海

外留学制度や奨学金制度など、

日々活動しています。さ5に、

母校の発展に寄与するために

はどん芯取り組みが有効なの
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でしょう。

[観野法人評議員]大学、後援

会、法人と学園全体の取り組

みは決して十分とは思いませ

ん。関係諸団体による協力体

制の構築、定期協議機関の設

置と連携強化が急務です。

[大平法人理事]今回実施した

08経営者企業へのアンケート

の狙いはまさしくそれなので

す。経営者を集めたクラフ

いました。ます、アンケ一卜について説明しますと、目的

は3つあります。ひとつは就職支援、次いで大学と企業

が連携する産学連携、 3つ目が企業間交流です。大小含

め、 08企業は把握しているだけで400社余りあり、実際

はこの倍近くあると思っております。今回はその中から約

140社にアンケー卜用紙を郵送しました。約3割の企業

から回答を得ました。

@ 



を招いての懇談会は、企業説明会を再開する呼び水にな

ります。

[観野法人評議員]電通大半世紀の中で素晴らしい人材

を輩出しています。8期卒業の08は大手電機メー力ー

で役員まで務めた人物で、今は関東方面の自治体でアド

バイザーをやっています。そうした隠れた08人材を掘

り起こして大学のセミナーなどに橋渡しをしていくこと

が必要ですね。

-学生の意識変革が必要

Q.大学に求人票 (2013年間卒業)

を提出していただけるで
しょうか?

[猿渡会長]アンケ一卜

の求人票提出の有無で

は『近い将来提出する』

も含めると23社が提

出の意思を示しました。

これについてはどうな

[観野法人評議員]母校

愛を持っている08がた

-08企業家懇談会

Q.同窓会組織「友電会jの就職

支援活動について協力して
いただけるでしょうか?

のでしょう。

[安事務局長]大学には

就職希望の学生約800

人に対し、 5千社以上

かう求人票がきていま

す。それでも就職が決まらないのは学力の問題もあります

が、就職に対する意識、熱意が低い学生や教員がいること

です。それらの意識を変えないと求人票を増やしても就職

率はアップし左ょいと思います。

[北森監事]世の中、変わってきています。従来の延長線

上でやってもだめではないでしょうか。視点を変えた取

り組みが必要です。支援は大別しますと 3つあります。

大学に入れ、卒業生を出す、そして大学に寄付をするこ

とです。特に卒業生の就職支援は、同窓会に課せられた

最大の問題です。

今年度は予定がおいが

近い将来鍵出

10襲

[新宅法人理事]就職率が大学

全体として低下している現状

を把握していただきたい。求

人があっても、学生が判断す

る企業情報不足と企業研究不

足で応募しないことが多く、

また、就職活動を積極的に取

組ま芯い学生が多くなってき

ています。これまでは、指導

教員がきちっと指導して高い就職率を維持してきたと思う

のですが。

[猿渡会長]就職率も良くするには、どうすればいいので

しょう。

[安事務局長]大事なのは学力とキャリア教育です。さう

に学生に就職のチャンスをあげることです。企業の情報網

を作って学生に情報を提供することでしょう。

ました。うれしかった。

春先にでも08企業家懇

談会を実施したらいい

のではないでしょうか。

[大平法人理事]アン

ケー 卜で質問した『近い

将来、経営者やリーダー

の会への参画の有無jで

は内容によっては参加

するという 回答を含め

て40社もあります。そ

うした回答を寄せてく

れた08企業家と大学関

係者を集めた懇談会は

可能だと思います。

[観野法人評議員]早く

実行することが肝心で

す。6月に開催される

総会の前にやったらど

うでしょう。

[大平法人理事] 回答のあった企業に打診してみます。

少芯くとも10数社の参加は見込めます。懇談会には法人

理事と大学の学長、それに就職部には出席してもういたい

くさんいることに驚き
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Q.近い将来に、経営者やリー
ダーの会合を開催すること
を計画中ですが、参加して
いただけるでしょうか?

です。

-友電会は産学の
媒体になる

[安事務局長]電通大には他校

に先駆けて合同企業説明会を開

催した実績があります。バブル

の頃で大勢の学生が利用しまし

た。そいう意昧でも08企業家

@ 



-コミュニケーション能力アップが
就職の力ギ

[北森監事]企業面接で重要

視されるものにコミュ二ケー

ションが76%、次いで行動

力の56%、熱意41%、人柄

32%というデータがありま

す。必すしも成績が良く芯く

ても企業に入れるのではない

ですか。

[猿渡会長]コミュ二ケーシヨ

ン力アップにはクラブ活動の存在が欠かせないでしょう。

こうした活動が減っていることが就職率ダウンに影響し

ていると思います。先輩が後輩に就職は任せておけ、と

いうぐらいのクラブがあればいいのですが。

[観野法人評議員]先とろ、花見の場所取りをしている若

者を見かけて声をかけると、上智大学のバドミントン同

好会の学生でした。いまや体育会、文化会といった固定

の概念でなく緩い集まりの同好会がコミュ二ケーション

の場になっているのを知り、クラブ活動の在り方も変化

していると感じました。

-学生、生徒募集に
奨学金・減免制度有効

[猿渡会長]今日は高校同窓会の会長と劃会長も参加され

ています。電通大への進学、いわゆる入口問題について

お聞きしたいのですが。

[森会長]高校同窓会は08の

懇親をメインに

活動してきまし

た。在校生の進

学については手

っかす、の状態で

した。これから

は後援会との連

携を含めてやっ

ていかなければと考えています。

[新宅法人理事]高校入学の生徒募集は3年

前から同窓会としてやっています。入学対

象の子供さんらのいる081ζ案内を出し、奨

学金や減免制度のP円。着実に入学希望者は

増加しています。

-学園の「心はひとつJで
就職に強い電通大復活を

[観野法人評議員]今回の座談会は素晴らしいタイミング

だったと思います。入学、就職は重要です。高校と大学

の連携はもちろん、同窓会、後援会、学園などが、 『心を

ひとつjにすることが大事です。そうした意昧でも緑樹会、

高校同窓会、クラブ同窓会、そして友電会の4団体共催の

総会 ・合同懇親会は意義あるものだと思います。

[大平法人理事]かつて友電会が21世紀記念事業を行った

際、委員長をされていた湯場

崎直養氏は企業家を集めた『経

営者サロン』、教育者を集めた

『教育者サロンj、そして支部

活動の活性化を唱えられてい

ました。同窓会と大学との連

携はこれらに尽きます。力を

合わせ、一つひとつ実現して

いきたいと思います。
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|同窓会組織「友電会jが後輩の就職支援をより積極的に推進するため企業経営の08に協力を求めて実施しました。
経営者アンケート|

| アンケート用紙送付は143通で返信は45通(有効返信43通)でした。設問と回答はグラフ(別掲)の通りです。

@ 



友電会総会には、東日本大震災で被災した岩手県立宮古工

業高校の生徒と教諭を招待します。立体模型を使った津波

再現実験を通じ、津波防災に繋げる活動を続けている同校の

1;章波模型班Jの生徒で、総会当日はパネル展示や映像で活

動を紹介してもらう予定です。

大阪電気通信大学高校の生徒とも、同じ工業系の学校とし

て交流を図ります。交流、親睦を深め、被災地の復旧復興

に息の長い支援を続けていきます。

津波の語り部、岩手県立宮古工業高生徒を招待

総会で大阪電通高生と交流『津波の怖さ紹介』

平成23年度事業報告

平成23年度収支決算報告

平成23年度一般会計剰余金処分案

平成24年度事業計画案

平成24年度収支予算案

平成24年度役員案

平成24年度評議員案

第1号議案

第2号議案

第3号議案

第4号議案

第5号議案

第6号議案

第ア号議案

会友お誘いのうえ、ご家族でのご出席をお待ちしています。

詳細は裏表紙等をご覧下さい。 .6月23日(土)のタイムスケジュール

・友電会通常総会受付 11:OO ~ 

|¥ 会場の室名

名庭 子L雀 クリスタル

10:00 クラブ同窓会目標表明式

11:00 クラブ同窓会総会

11:10 
第2回理事会

11:30 11 :30-1 2:30 

11:40 友電会総会 緑樹会総会

高校同窓会総会12:20 (第3回理事会)

12:30 
記念講演会

13・20

13:30 
合同懇親会

15:30 

| 砂開催概要 三溜園 |

4砂緑樹会、高校同窓会、クラブ同窓会と共催
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「学園の将来を語る ~I\:l はひとつ~J

時:平成24年6月23日(土)1 0:00 -1 5:30 
友電会総会 11 :40-

-テーマ:

-日

ホテルグランヴィア大阪場 :JR大阪駅前A
一品

-合同懇親会 :緑樹会、高校同窓会、クラブ同窓会、友電会4団体共催

費:6.000円
同伴者、学生、緑樹会員は無料

A
E
 

会.....ゅ
-生年月日

昭和21年10月25日生

大阪電気通信大学学生部 16年間学生部に在籍し、
一貫して学生の就聡指導.草寺旋等就職業務を担
当。その後7年間l草、教務、入試、大学事務局での業
務を担当、平成5年度から法人に異動、主として総
務、人事、労務を担当。
平成24年度から大阪電気通信大学高等学校校長に
就任。

. 経歴

近畿大学商経学部卒業

大阪電気通信大学高等学校

藤田智一 校長 昭和63年3月から法人評議員

平成日年3月から法人理事

京都大学工学部機械工学科卒業
京都大学大学院工学研究科博士課程
機械工学第二専攻単位修得退学
工学博士(京都大学)

東京芝浦電気株式会社総合研究所入社
京都工芸繊維大学工芸学部電子情報工学科教綬
京都大学大学院工学研究科電子物性工学専攻教慢
京都大学教育研究評議員工学研究科副研究科長兼任
同上定年退職(京都大学名著教授)
愛媛大学理工学研究科電子情報工学専攻
教侵(プラズマ光科学研究推進室長)

2011年4月 大阪電気通信大学工学部電気電子工学科教授
2012年4月 大阪電気通信大学学長に就任

(ff期2012年4月1日-2016年3月31日の4年間)

-生年月日
1945年11月19日生

・出身
兵庫県明石市

. 略歴

1968年3月
1973年3月

1974年7月

1973年4月
1987年8月

1995年4月
2006年4月

2009年3月
2009年4月

《講演者 》

大阪電気通信大学

橘邦英 学長

趣味は、ゴルフ、季節ととの食材を使った創作料理等

.専門分野

プラズマ科学、プラズマ応用技術、光応用妓術
.受賞歴

応用物理学会賞(論文賞)1995ta:ど

1111111111111111111111111111111111111111111111111111111111111111111111111111111111111111111111111111111111111111111111111111111111111111111111111111111111111111111111111111111111111111111111111111111111111111111111111111111111111111111111111111111111111111111111111111111111111111111111111111111111111111111111111111111111111111111111111111 

大阪電気通信学園は今年度創立71年目に、大阪電気通信大学は51年目に入ります。節目を祝うように大学、高校では今春、新しい学長と

校長が就任、学園発展の新た芯ステージを迎えるととに怒りました。総会懇親会も今回は、大学08組織と高校同窓会に緑樹会、クラブ

同窓会も含めた4団体共催としました。学園を取り巻く環境は将来に向けて決して平穏ではありません。「心はひとつJ。実学の教育理念の

下、高校、大学の現場と支援組織がいかに連携をとって立ちはだかる壁を突破するのか。新学長、新校長に大いに語り合って頂きます。

@ 



会貨の身舟平成問月 1日 現 在 叩.792人 1111111111111111111 AAA 

-工学部

E 電子工学科

G 電子物性工学科、電子材料工学科、

応用化学科

H 電子機械工学科

! 経営工学科

J 精密工学科、知能機械工学科、

機械工学科

N 基礎理工学科

Z 環境技術学科

-情報通信工学部

P 情報工学科

F 通信工学科

K 応用電子工学科、光システム工学科、

光工レクト口二クス学科

・工学部2部

R 電子工学科

〉機械工学科

・医療福祉工学部

L 医療福祉工学科

Y 理学療法学科

::r 

τ= 

¥

¥

さ

さ

宅
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。
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。

。
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S 健康スポーツ科学科

・総合情報学部

Q メディア情報文化学科、

デジタルア ト・アニメーション学科

W デジタルゲーム学科

T メディアコンピュータシステム学科

・大学院

M 前期課程

D 後期課程

※総合計は、学部卒業生で大学院修了生は重複します。
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-平成23年度事業報告(平成23年4月1日~平成24年3月31日)

(皐!塁欝告】 .第5条第 1項

・研究発表会

-大学祭時に「エレクトロニクス展」後援、機会あるごとに研究発表会等に支援。

.講演会 ・座談会等

・平成23年度総会で金融経済学部アセット・マネージメントの寺田教授による記念講演

を開催した。

・母校の正規授業の「工学入門Jrキャリア支援講座jへのOB講師の派遣と支援を母校の

求めに対応した。

研究発表会、講習会、座談会などの開催

〈

C
O
m
Z
宍
h
F

一
-平成23年度、母校は大学創立50周年

を迎え、また寝屋川市駅前学舎が竣工

zo---切
するなど記念すべき年と芯ったが、友

電会は竣工記念品として「自動証明書

発行機(パピルスV)Jを寄贈し、また

-第5条第2項機関誌、その他の刊行

・会誌「ゅうでんかいJl12号を 5月に、113号を増干l号として10月に、さらに114号を

3月に卒業生・新入生向けとして発刊した。

-第5条第3項大阪電気通信大学発展のための事業

・母校発展のための事業

-平成23年、大学創立50周年、学校法人として60周年、学園開学70周年を迎えるにあたり、

母校の記念式典に全面的に協力。

-寝屋川市駅前キャンパスの新学舎竣工記念品として、学生にとって大事な各種証明書

を自動発行する「自動証明書発行機(パピルスV)Jを寄贈。

-法人理事と法人評議員を送り、母校の経営に参画、発展に協力。

・卒業生の謝恩パーティ ーに協力 ・援助(2、3月)0 

・「第32次海外教育研修団」を2月(約 1カ月間)、カナダのUBC(カナダ・ブリティッシュ・

コロンピア大学)に派遣。

. r後援会 ・友電会貸与奨学金制度」に出資し拡充、 「在学生短期貸付制度Jを継続。

. r第35回卒研室対抗ソフトボール大会」を 9月に開催。

.クラブなど学生団体の活性化と発展のための事業を推進。

-クラブ同窓会とともに文化会 ・体育会の「リーダースキャンプjに、OBの講師を派遣す

るなど、クラブ活動の活性化と発展に寄与。

・母校の環境整備の一環として緑化推進

-その他、母校発展のための事業を推進。

+c平成24年4月~ 6月)・ 上記事業の継続と充実

10月 l日の記念式典にも多くの会員

が参加して祝い、さうに記念植樹を約

束して大学に協力した。

・猿渡会長体倍1J1期2年目を迎えて「同窓

の力を結集して母校に貢献」を基本方針

に活動したが、 会費を2万円/1人と減

額したので収入総額は前年比約46%ま

で縮小したため各事業を見直し、 緊縮

財政を基本方針として活動した。

・なかでも「会議-交通費」がここ数年急

速に膨らんだため、その対応策を検討

した。しかし、 次期役員選考や法人理

事 -評議員選出のため臨時の会議があ

り予算を超過した。それでも、 次期友

電会役員選出において、できるだけ近

距離居住者を多くする地域性を考慮

した選考を行い、 次年度での改善を

平
成
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年
度
大
阪
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通
信
大
学
友
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会
通
常
総
会
開
催

.第5条第4項会員相Eの親睦と連絡

・「友電会ネッ トワーク」

-会員諸氏への情報提供の一環としてホームページを充実する。特に友電会はもとより母

校の情報を掲載。

.親睦と連絡関係の事業

-平成23年度総会を 6月25日(土)に母校寝屋川市駅前キャンパスで開催。また、懇親会

を寝屋川キャンパス ]号館で「緑樹会」、 「クラブ同窓会」と共催、親睦を深めた0

・母校・学園、その関連団体等と情報交換を通じ相互理解を図る。

-各支部に助成、現支部の活性化とともに支部の新設推進を図る。

-大学祭時に「友電会サロン」を設置し、来学した会員の休憩・懇親の場を提供するとともに「友

電会サロンパーティー」を開催し会員相互の親躍を図った。

。(平成24年4月~6月)機会あるごとに会員相互の親睦と連絡を密にする。

図った0

・法人理事・評議員の任期満了に伴い、

理事 1名、評議員5名を選出した。

・会誌は「総会通知号J(5月発行)と「新

卒生 -新入生特集号J(3月発行)の2

回刊としたが、6月に開催した総会で

の決議事項などの早期告知、および東

日本大震災復興のための母校学生によ

る支援ボランティア隊の活動報告のた

めに、10月に 113号を臨時増刊号と

-第5条第5項

.会議

-平成23年度総会を 6月に開催した。

-理事会定例6回、臨時2回を、また評議員会定例3回、臨時 l回を開催し、会の運営、

事業 ・活動を推進した0

・三役会、各部会、各委員会を機会あるごとに開催し、会の運営と事業 ・活動を行った。

・全国支部長会を 2回開催し、 支部活性化と新設を推進した。

.その他

・支部との情報交換、母校など関係団体等との交流を通じて、会活動の充実と円滑な運

営を推進する。

・(平成24年4月~6月 )上記会議等を機会あるごとに開催し、 会の運営を図る。

その他、目的を達成するための事業

して発刊した。

・ホームページは、友電会支部活動や会

員個々の活動はもとより、特に母校学

生によるボランティア活動の情報を随

時掲載した0

・友電会の地域貢献の一環として、駅前

キャンパスにおいて友電会主催ロボツ

ト講習会「ロボッ卜づくり、基礎から

学ほう少年 -少女体験講座」を3月ま

でに4回開催した。

@ 



じま語襲警報告 I
-平成23年度かう会費を3.5万円/1人

かう2万円としたため収入が例年より

大幅にダウンした。そのため、平成23

年度の予算は可能な限り節約する超緊

縮財政予算としていた。

-平成23年度の入学生は 1，300名と

予 想 し 会 費 収 入 を26，000，000

円としたが、実際!こ20数名少主主く

芯って25，540，000円となった。ただ

し、総予算規模は前年度からの繰越

金3，682，192円と新学舎記念品引当

金、イ也を加えた計37，088，389円と

芯った。

・前年度の会議交通費の増大に対して、

理事会や評議員会など会議のあり方に

ついて検討し、見直すととを前提にし、

前年度より交通費を含めた会議費の削

減に努めた。

・事務局費のうち給与手当費は削減でき

たが、特に会議費交通費、三役法

人評議員活動費、部会委員会活動費

においては、改選期にあたり友電会役

員の選考や法人理事、評議員の選出

のために臨時の会議を開催したので、

195万円ほど超過した。

・これを反省材料として、今年度実施し

た次期役員の選考において、できるだ

け近距離居住者を選ぶように地域性を

考慮した選考を示唆するなど、次年度

予算に生かされた。

・事業費としては機関誌制作費が125万

円ほど超過したが、とれは6月開催した

友電会総会内容を早く報告するためと、

さらに東日本大震災復興のため母校と

学生有志が8月行ったボランティア活

動を報告するため必要として、 10月に

臨時号として会誌113号を発刊したた

めである。

・さらに、東日本大震災援助金として、

ボランティアへの支援など含めて

968，610円を出費した。

・駅前新学舎の竣工記念品代として前

年度からの繰越金として7，500，000

円準備したが、実際の購入費用は

6，042，855円と芯って、 1.457，145

円が残った。

-平成23年度収支決算 (平成23年4月1日~平成24年3月31日)
(単位 。円)

3月末決算-収入の部

手ヰ 目
平成23年度

決算(B) 僧減(B-A) 
予算(A)

運用財産収入 300，000 115.187 184，813 
会費収入 26，000，000 25.540，000 -460目000

寄付・広告収入 50，000 22，000 -28，000 
総会収入(懇親会) 100，000 141，000 41，000 
会誌講読収入 O 81，000 81，000 

新校舎記念昂引当金取崩収入 7，500目。。。 7.500，000 O 
雑収入 1，000 7，010 6，010 

前年度からの繰越金 3，682，000 3，682，192 192 
バE企'ì 吾~t 37，633，000 37，088，389 -544，611 

.支出の部

科 目
平成23年度

決算(B) 僧減(B-A)
予算(A)

事務局費 9，250，000 10.496，675 1，246，675 
給料諸手当 4，000，000 3，055，306 944，694 
事務費 1.500，000 1，739，308 239，308 
諸雑費 50，000 53.711 3，711 

会議費・交通費 3，000，000 4，114，190 1，114.190 
三役・法人評議員活動費 400，000 907.450 507.450 
部会 ・委員会活動費 300，000 626，710 -326，710 

事業費 12，600，000 13，790，039 -1.190目039

総会費 1，300，000 1.469，862 169，862 
名簿制作費(台帳) 300.000 458，007 158，007 
機関誌製作費 3，800，000 5，053.526 -1，253，526 
学史編纂調査費 200目000 202，250 -2，250 

通信費 2，800，000 2，620，088 179，912 

厚生費 600.000 628，126 -28，126 

(大学事業 ・関連事業) 300.000 245，500 54，500 

(慶弔費) 300，000 382，626 82目626

支部運営助成費 1，600，000 1，240，000 360，000 

(支部長会議費) 100，000 50，000 50.000 
(支部開拓費) 200，000 O 200，000 
(支部費) 1，300.000 1，190，000 110，000 

クラブ同窓会運営助成費 1.400目000 1.400.000 O 
クラブ援助金 300，000 300，000 O 

HP関係費 300，000 418，180 -118，180 

O O O 

教育・研究助成費 2.400，000 1.582，597 817.403 
母校発展促進費 200，000 O 200，000 
教育・研究促進費 200，000 73，330 126，670 
学内講演(研究)費 200，000 9.460 190.540 
準会員助成費 1，800，000 1.499，807 300，193 

基本財産繰入金 2，000，000 2，000，000 O 

在学生奨学金 2，000，000 2，000，000 O 

法人化積立金 O O O 
法人化繰入金 O O O 

友電会積立金(仮称) O O O 

新校舎記念品費用 7.500，000 6，042，855 1.457，145 

東日本大震災援助金 ※ 968，610 -968，610 

予備費 3，883，000 O 3，883，000 
次年度繰越金 O 2，207，613 2，207，613 
ぷロ企島、吾邑ムl 37，633，000 37，088，389 544，611 
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予算につきましては、年間の予定額でありますので、千円単位で計上しております。

従いまして、千円未満の端数が予想されるときは、収入は切り捨て、支出は切リ上げて算定し

ています。

※東日本大震災援助金 パソコン代、被災学生援助、学生ボランティア援助

@ 



資産の部 負債・純資産の部

勘定科目 勘定科目

現金 588，360 法人化準備預り金 5.670.000 

普通預金 145，638，782 預り金 1，320，000 

定期預金 210，946守993

郵便貯金 932，815 基本金 119，067，984 

在学生短期奨学金 2，000，000 法人化積立金 284，665，000 

在学生奨学基金 64.500.000 海外教育研修積立金 9.613.703 

英会話研修積立金 2，062，650 

剰余金 2，207，613 

合計 424.606.950 合計 424.606.950 

円)単位(平成24年3月31臼-平成23年度貸信対照表総括

[ 第3号議案
平成f*l年度

一般会計剰余金処分案

〈

己

ロ

m
z
-
n
h
F

一

円)

資産の部 負債・純資産の部

勘定科目 勘定科目

現金 575，964 法人化準備預り金 5，670，000 

普通預金 144，921，818 預リ金 1，320，000 

定期預金 200，000，000 

郵便貯金 932.815 基本金 119，067，984 

在学生短期奨学金 2，000，000 法人化積立金 284，665，000 

在学生奨学基金 64，500，000 剰余金 2.207.613 
バE企3齢、芸Eムl 412，930，597 合計 412，930，597 

円)

資産の部 負債の部

1.現金 575，964 1.法人化準備預り金 5.670.000 

事務局手元有リ高 2.預り金 1，320，000 

2 郵便貯金 932，815 

寝屋川郵便局

3.普通預金 144，921，818 

三井住友銀行/寝屋川 (47，629，578) 

京都信用金庫/寝屋川 (57，121，772) 

三菱東京UFJ銀行/守口 (40，170，468) 

4.定期預金 200，000，000 

三井住友銀行/寝屋JlI (190，000，000) 

京都信用金庫/寝屋川 (10，000，000) 

5 在学生短期奨学金 2，000，000 

大学学生課に預け入れ

6.在学生奨学基金 64，500，000 

奨学金委員会に預け入れ

資産合計 412，930，597 負債合計 6，990，000 

正昧財産 405，940，597 

、守

監査報告
平成24年4月21日

平 成23年度事業報告書および平成23年度収支決算書 を監査した結果、

適正に執行されていることを認めます。

ノ4
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@
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単位(平成24年3月31日-平成23年度一般会計貸信対照表

単位(平成24年3月31日-平成23年度一般会計財産目録

チ/

舌田栄治

北森弘樹

大音博司

監事

七¥

-平成23年度の一 般会計の剰余金は

2，207，613円となった。剰余金は「平

成24年度への繰越金」として、平成

24年度の事業 目活動資金とする。

~.{ 特別会計 l~ 

:・平成23年度海外教育研修
特別会計収支決算書
(平成23年4月1日~平成24年3月31日)

(単位円)

~ +収入の部

向一 10，063，017

研修同行費 57，113 

利息 ・配当金 3，694 

~ I合計 10，123，824I : 

:+支出の部

事務費 | 

研修同行費 237，405 

会議費 8目900

歓送迎会費 106，721 

研修立替金 155，100 

次年度繰越金 9，613，703 

~ I合計 10，123，824 I : 

:・平成23年度英会話研修
特別会計収支決算書
(平成23年4月1日~平成24年3月31日)

(単位円)

:。収入の部

I前年度目の繰越金 I 2，0臼 650I
研修申し込み手数料 O 

~ I合計 2，062，650I ~ 

:+支出の部

I事務費等
次年度繰越金 2，062，650 

~ I合計 2，062，650 I ~ 

:・平成23年度
海外教育研修・英会話研修
特別会計貸借対照表

(平成23年4月1日~平成24年3月31日)
(単位円)

:・収入の部

現金 1 

普通預金 716，964 

定期預金 10，946目993

~ I合計 11，676，353I ~ 

:+負債・基本財産の部

馴一教賄一育

英会話研修積立金 2，062，650 

未払金 | 

~ I合計 I 11，676，353 I ~ 

zo---凶
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:誕雲監案】
-大学創設から半世紀を週ぎた母校の発

展に寄与するため、平成24年度は猿

渡会長体制の2期目を担う新役員で臨

むスター トの年度となる。

• r同窓の力を結集して母校に貢献し同

窓の親睦を図る」を基本方針に推進し、

本部各支部の総会-懇親会を通じて

会員相互の親睦はもとより、母校と会

員の鮮を深めていく。

-少子化による大学入口の入試、また景

気低迷による出口の就職において厳し

さが増している。とうした厳しい状況

下で、会員諸氏の「母校に対する想い」

が最も大切になってくる。

・そのために、会員相互-母校と会員と

の鮮を深めて、母校への志願者の増加

を推し進めるために、友電会の「広報体

制IJJを駆使して母校のPRを図るととも

に、就職面では08の尽力を必要とさ

れているなか、就職支援活動を積極的

に進めていか芯ければならない。会員

諸氏の協力を呼びかけていきたい。

・会費が2万円/1人と大幅減額になっ

てから2年目、さらに前年比で収入総

額が縮小しているなか、各事業を精査

して見直さなければならない。

・平成24年度からの繰越金が多く取れ

ない状態となれば、平成25年度以降

の財政はより逼迫する危機的芯状況と

なるため、今年度の事業の厳しい仕分

けをせざるを得ない。

• r会議-交通費jがここ数年、急速に膨

らんだ。その対応策として交通費の総

枠かう 10%減を実施し、個々会員に

はこれまで通りの支給はせずに応分の

負担を課すととに芯った。

・会誌は「総会通知号J(5月発行)と「新

卒生ー新入生特集号J(3月発行)、お

よび総会後の報告を主とする内容で

10月も発刊する年3回刊行体制とす

る。「総会通知号」は全員に送付する0

・そのために、「新卒生・新入生特集号」

については卒業式と入学式会場で配布

して、卒業後 1年目の会員にのみ送付

する。

-つまり、会誌そのものをPDF化しホ

ムページに掲載して郵送費の削減を図

る。会員諸氏にはホームページで会誌

を読んでもらうことになる。

-以上、大き芯経費を必要とする「機関

誌制作費」であるが、特に大学のPRへ

-平成24年度事業計画案(平成24年4月1日~平成25年3月31日)

-第5条第1項研究発表会、講習会、座談会などの開催

・研究発表会

-大学祭時に「エレクトロニクス展J後援、機会あるごとに研究発表会等に支援。

-講演会 ・座談会等

.機会あるごとに座談会を開催する。

-記念講演会をはじめ、機会あるごとに講演会を開催する。

-母校の正規授業の「工学入門JIキャリア支援講座JへのOB講師の派遣。OB講演者の

登録制度化し、母校の求めに対応してし3く。

+<平成25年4月-6月)・上記事業を機会あるごとに実施

・第5条第2J頁機関誌、その他の刊行

-会誌「ゅうでんかいjを発干IJ。

. I学史編さん室」一母校、友電会の「歴史Jを綴っていく 。

+<平成25年4月-6月)・会誌を5月に

-第5条第3項大阪電気通信大学発展のための事業

・母校発展のための事業

-法人理事と法人評議員を送り、母校の経営に参画、発展に協力0

・卒業生の謝恩パーティーに協力・援助(2、3月)0

・「第33次海外教育研修団jを2月(約 lカ月間)、カナダのUBC(カナダ・ブリティッシュ・

コロンビア大学)に派遣。

. I後援会 ・友電会貸与奨学金制度」に出資し拡充、「在学生短期貸付制度」を継続。

. I第36回卒研室対抗ソフトボール大会jを9月ごろに開催する。

・クラブなど学生団体の活性化と発展のための事業を推進。

::r 

司=

-クラブ同窓会とともに文化会・体育会の「リーダースキャンプ」にOBの講師を派遣す

るなど、クラブ活動の活性化と発展に寄与。

・母校の環境整備の一環として緑化推進

-その他、母校発展のための事業を推進。

・(平成25年4月-6月)・上記事業の継続と充実

・第5条第4J頁会員相Eの親睦と連絡

・「友電会ネットワーク」

-会員諸氏への情報提供の一環としてホームページを充実する。特に友電会はもとより母

校の情報を掲載してし吋 。

.親睦と連絡関係の事業

¥
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-平成24年度総会を6月に。懇親会を「高校同窓会J、「緑樹会J、「クラブ同窓会jと共催、

親睦を深める。

-母校 ・学園、その関連団体等と情報交換を通じ相互理解を図る。

・各支部に助成、現支部のi活性化とともに支部の新設推進を図る。

-大学祭時に「友電会サロン」を設置し、来学した会員の休憩・懇親の場を提供するととも

に「友電会サロンパーティーjを開催し、会員相互の親睦を図る。

+<平成25年4月-6月)機会あるごとに会員相Eの親睦と連絡を密にする。

.第5条第5項 その他、目的を達成するための事業

.会議

・平成24年度総会を 6月に開催する。

-理事会定例6回、評議員会定例3回開催し、会の運営、事業・活動を推進する。

-三役会、各部会、各委員会を機会あるごとに開催し、会の運営と事業 ・活動を行う 0

・全国支部長会を開催し、支部活性化と新設を推進する。

.その他

・支部との情報交換、母校など関係団体等との交流を通じて、会活動の充実と円滑な運

営を推進する。

+<平成25年4月-6月)上記会議等を機会あるごとに開催し、会の運営を図る

~ 
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協力と、友電会活動のPRIこ欠かせな

い媒体として活用したい。厳しい予算

編成のなかではあるが、年3回発刊す

る体制で臨み、ホムペジについて

も重視して充実を図りたい。

・また、母校の正規授業の「工学入門Jrキャ
リア支援講座」への08講師の派遣等を

充実し、学生にとって最も身近な08

の講師を増やし、厳しい就職戦線にさ

らされた母校と在学生の求めに対応し

て支援協力体制を維持していく。

-会の法人化については、 一般社団・財

団法人制度の創設によって、同窓会組

織でも法人化が可能に芯った。委員会

を設けて検討した結果「時期尚早jとし

たが、今後も引き続き検討していくこ

とにしている。

・同窓会組織の基盤である支部の活性化

と新設を進める。本部各支部の総会-

懇親会で会員相互の親睦はもとより、

母校と会員の鮮をこれまで以上に深め

ていく。

@ 



(平成24年4月1日~平成25年3月31日)
(単位円)-平成24年度収支予算

:平鰭憲章案】 -収入の部

科目
平成23年度 平成24年度 平成25年
予算(A) 予算 4~6月

運用財産収入 300，000 100目000 10，000 

会費収入 26，000，000 23，600，000 23，600，000 

寄付・広告収入 50，000 10，000 O 

総会収入(懇親会) 100，000 500，000 O 

会誌講読収入 O 30，000 O 

新校舎記念品引当金取崩収入 7.500，000 O O 

雑収入 1，000 O O 

前年度からの繰越金 3，682，000 2，207，000 O 

合 計 37，633，000 26.447，000 23，610，000 

.支出の部

科目
平成23年度 平成24年度 平成25年
予算(A) 予算 4~6月

事務局費 9，250目000 7，740，000 2，710，000 

給料諸手当 4，000，000 3，000，000 1，000，000 

事務費 1.500，000 1.500，000 500，000 

諸雑費 50，000 50，000 10，000 

会議費・交通費 3，000，000 2，620，000 1，000，000 

三役 ・法人評議員活動費 400，000 300，000 100，000 

部会 ・委員会活動費 300，000 270，000 100，000 

事業費 12，600，000 13，340，000 7，600.000 

総会費 1，300，000 1.500，000 1，300，000 

名簿制作費(台帳) 300，000 400，000 100，000 

機関誌製作費 3，800，000 4.500.000 2.500，000 

学史編纂調査費 200，000 180，000 100，000 

通信費 2，800，000 2，800，000 2，000，000 

厚生費 600，000 540，000 300，000 

(大学事業・関連事業) 300，000 270，000 150，000 

(慶弔費) 300，000 270，000 150，000 

支部運営助成費 1，600，000 1.440，000 1，000，000 

(支部長会議費) 100，000 90，000 50，000 

(支部開拓費) 200，000 180.000 50，000 

(支部費) 1.300.000 1，170，000 900，000 

クラブ同窓会運曽助成費 1.400，000 1，260，000 O 

クラブ援助金(褒賞金) 300，000 270.000 O 

HP関係費 300，000 300，000 300，000 

自動車部ラリー助成費 O 150，000 O 

教育研究助成費 2.400，000 2.400，000 800，000 

母校発展促進費 200，000 200，000 100，000 

教育・研究促進費 200，000 200，000 100，000 

学内講演(研究)費 200，000 200，000 100，000 

準会員助成費 1，800，000 1，800，000 500，000 

基本財産繰入金 2.000.000 2，000，000 O 

在学生奨学金 2，000，000 2，000，000 O 

法人化積立金 O O O 

法人化繰入金 O O O 

友電会積立金(仮称) O O O 

新校舎記念日費用 7.500，000 O O 

予備費 3，883，000 967，000 O 
AEコh 誓邑ムl 37，633，000 26.447，000 11目110，000

予算につきましては、年間の予定額でありますので、千円単位で計上しております。

従いまして、千円未満の端数が予想されるときは、収入は切リ捨て、支出は切リ上げて算定し

ています。

-会費を一人あたり 3万5千円から2万

円に減額してから2年目となるが、平

成24年度の入学者は前年度より少な

い1，200名弱程度とみられ、収入は

昨年比約 6%減の2.400万円弱程度

となる見込みである。

・この減少は平成25年度以降も続く可

能性があり、従来通りの予算を立てる

と赤字予算と芯り、厳しいというより

は友電会としては、かつてない逼迫し

た状況となるととを踏まえて、抜本的

な事業見直しを考慮して予算編成に取

り組む必要がある。

・平成24年度の予備費と繰越金が多く

取れ芯い状態と芯れば、平成25年度

以降の財政がより逼迫する危機的芯状

況となるため、事業の厳しい仕分けと

支出の削減を厳しくした予算を取らざ

るを得芯い。

・そこで、ます平成24年度予算は奨学

金や教育・研究助成金を除き一律10%

減の予算を立てた。平成23年度の繰越

金を入れて予備費約96万フ千円しか確

保できなかった。この予備費の額では

不意の支出に対応でき芯いというかつ

て芯い厳しい予算と芯り、また次年度

への繰越金も見込めなくなるので、 18

歳人口がさらに5%減と見込まれる平

成25年度においては、さらに逼迫した

予算となる見込みとなる。

-近年急速に膨らんだ「会議 目交通費JIこ

対する対応を早急に図る必要がある。

そこで、会議交通費については、平

成24年度の新役員構成案を見て遠方

者の役員が少なくなった状況で試算

し、理事会年6回プラス臨時1回のア

固と評議員会3固とすれば前年より削

減できると見込んだ予算とした。

・会誌制作費は年3回発刊する事業計画

案通りの予算とした。

・名簿製作費は同総会活動での絶対必要

経費であるが、例年の実勢通りの40

万円の予算とした。

・教育・研究助成費は大学と在学生への

支援のためのもので一部ルーチン化し

ており、母校に積極的に協力し、協調・

共同活動を歩むためには欠かせない経

費のため、今回減額はしない。
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: 第6号議案一度役員案 ] 

-理事 .• • • .21名

・安 弘 (F01)現

-池本善 一 (E02)現

襲渡洋 (F02)現

-福田武 (E02)現

・村瀬収吾 (E03)現

・川口明良 (F04)現

-北森弘樹 (E04)新任(元)

-田中稲夫 (F06)現

-藤本明 ( 106)現

-稲原農法 (E07)新任

・志村哲樹 (F07)新任

・野田鐘 一 (F07)現

-山口文男 (H07)新任(元)

神戸支部長

九州支部長

京都支部長

法人評議員

法人評議員

法人評議員

東海総支部長

-尼丁 正寄 (F08)新任

-大平富義 (H08)新任(元) 法人理事

・水谷元也 (E08)現

-山崎洋一郎 (HlO)現

・岡本清孝 (Hll)現

・辻 佳彦 (H13)現

・藤田英治 (E22)現

・柴垣佳明 (D33)現

・監事 .• • • .3名

-上杉靖男 (E02) ・藤原公彦 (E04)

・西尾博道 (F26)

.顧問 .• • • .4名

・臼井 宏 (EOl) ・宮本公明 (F03)

・中西義 一 (E04) ・中 山 修 (F06)

・法人評議員 ・・・ 2名

観野福太郎 (E04) ・贋谷 明 (F12)

:r 
-司陶

τ= 

支部名 支部長・卒業学科・期

¥
¥
g
d唱
さ

園友電会支部と支部長

関東総支部佐藤渉一 (110) 東海総支部志村哲樹 (F07) 神 戸支部池本善一 (E02)

北関東 支 部 山 口 文 男 (H07) 静岡県支部久保田陽一 (F05) 三田支部(代行) 神 楽岡功 (F02)

茨城支部木村功一 (F09) びわこ支部一谷 醇 (H07) 石川支部辻 久也 (113)

千葉支 部 佐 藤 渉 一 (110) 京都支部村瀬収吾 (E03) 九 州支部福 田 武 (E02)

神奈川 支 部 楳 田 俊 彦 (F14) 奈良支部松井俊樹(113) 北 米支 部高 岸英 人 (F17)

各支部の情報は友電会ホームページで http://www.yudenlくai.org/
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大阪電気通信大学友電会組織図 国2

友電会総会

監 事 顧問
I 

評議員会

理事会

戸|法人設置委員会 |会 長
二ー-二:{又rudZ企王h 

特別委員会 ト什 学史編さん室 | 

|担当副会長 | |担当副会長 | |担当副会長 | | 事務局長 | 1学園同窓会 | 
連合化委員会

E 

組織部会 事務部会 広報部会 総務-財務部会 事務局

-支部の育成 総会・懇親会 ぷz企=弘王、安町寸U十、 -予算決算資産運用 事務統括

-支部の新設 海外語学研修 「ゅうでんかい」 ー奨学金制度 名簿管理整理

-支部長会 卒研室対抗 その他発刊物 -短期貸付制度 その他

その他 ソフトポル大会 -ホムページ -経理
大学 地域関連事業 インターネット -渉外

-その他の事業 その他 -情報倫理委員会

-その他

@ 



l名が退任し、

(敬称略)

平成24年度友電会評議員は、 5名が新任、

総数は208名です。

氏名の後ろにムがある評議員は新任です。(第7号議案一度一~
〈

C
O
m
Z
宍
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F

一
平成24年 2月8日現在

松浦信夫 (H25)

井口兼彦 (H25)

-・E冨霊亜里・・
西 尾 博道 (F26)

-Cm27!'1Jl田・・

-・R 彊m霊GiiI
楳 田 俊 彦 (F14)

高 田 憲 幸 (F14)

山崎敏之 (F14)

倉中宏 (G14)

堀江健二郎 (H14)

細川雅巳 (14)

田中二郎(114)

松本好史 (G07)

一谷醇 (H07)

丹羽弘己 (H07)

山 口 文 男 (H07)

井平佳秀(107)

平岡臨(107)

-_e!週a詰巨ヨ・・・・

奥 泉 大輔 (H27)

-・・臨書~:J~}:(:l=-_

早野秀樹 (E28)

-・圃庄吉田W:監ヨ・・・
伏本和人(129)

井内友 昭 (M29)

森和義 (M29)

松尾賢一 (M29)

ー・・証言語CI・匡!:匝=--
守 (M30)大野-・・庄三ヨl:ll!:r::=-_

-・・・ε~:Jï!:(:l=-_

相羽政信 (E08)

石川智之 (E08)

水谷元也 (E08)

尼丁正寄 (F08)

藤井修逸 (F08)

里内登 (F08)

大平富義 (H08)

鎌谷英 (H08) 

新垣忠克 (H08)

横木久治 (H08)

中出知伸(108)

宇野茂嗣(I08)

-・R 彊E胃m冨圃・・

森蔭剛久 (E15)

小寺津隆司 (E15)

江畑栄二 (F15)

宮係研次 (F15)

沖洋 (115) 

圏正則(j15) 

山下友彦 (j15) 

木 村 正 彦 (E05)

中尾稔 (E05)

中野正三 (E05)

守 上 芳 士 (E05)

岩本吉男 (F05)

大 野 一 虞 (F05)

尾方康祐 (F05)

久保田陽一 (F05)

山口朝弘 (F05)

安田一明 (F05)

御 崎 正 吾 (G05)

木 村 幸 治 (G05)

香 西 順 治 (G05)

坂 よ 晃 一 (G05)

高岡亨 (G05)

玉置寛 (G05)

堀内定夫 (G05)

堀井浩 (G05)

薮 野 美 律 (G05)

j也田 j青(105)

吉川博史(I05)

-・E監謹温腿昼呈圃・・
岡本宣正 (E16)

渡辺員行 (E16)

幸村常 (H16) 

島田慎太郎 (H16)

-・E歪Iill@. 新川拓也 (M31)

-・E藍謹醤魁雇亘圃・・

中田亮生 (D32)

棲木嘉典 (E32)

-・圃臨調lCW:(:l:・E・-
柴垣佳明 (D33)

-・ ~n 7!1Jl~) 
高岸英人 (F17)

園田和之 (F17)

園友志保 (F17)

津居比佐夫 (Hl7)

元花修 (Hl7)

松江宏(117)

-・E監謹醤魁亘呈圃・・

山村友律 (j35)
園陸置昌雄墨園圃

-E霊冨霊璽盟・・
金野洋明 (M36)

-_e!~臨時匡ヨ・・・

-・・・定調劃I:(:l=-_
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昭
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宏

弘

茂

明

政

武

敏

義

泰

正

完

紘

英

康

木

角

塚

岩

妻

原

測

崎

中

崎

井

次

村

青
大
大
白
一
局
西
羽
藤
堀
宮
臼
安
園
野

-・-軍軍吉冨冨冒・・

桜木親房 (E02)

池本善一 (E02)

上杉靖男 (E02)

江守勉 (E02)

谷口雄 (E02)

福田武 (E02)

藤野雅也 (E02)

猿渡洋 (F02)

本田頒次 (F02)

吉田栄治 (F02)
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幸
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明

男

夫

功

一

敏

博

正
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英

一

村

崎

栖

音

川

藤

林

木
宮
粟
大
岡
森
工
平

-・E軍医霊園・・

-E霊E霊璽盟・・
田中庸介 (E18)

生 駒 京 子 (118)

加藤常員 (118)

海野徹 (K18) 津田正雄 (P39)

-・・駐車盟医!:民事・・・
西川達也 (M41)ム

-・・駐車四誕(:l=-_

奥 村 義 美 (E06)

吉岡睦 (E06)

段安義彦 (F06)

吉田祐三 (F06)

金谷武美 (F06)

小松周治 (F06)1:'-. 

田中稲夫 (F06)

中山修 (F06)

湯場崎直養 (F06)

大下正二郎 (G06)ム

北川昇 (H06)

大川恒 例06)

阪本和夫 (I-l06)

中田康夫 (H06)

松 伏 正 隆 (H06)

横 道 一 雄 (H06)

前田賓 (]06)

荒 木 秋 男 (06)

国松敬三 (06)

藤本明 (06)

-・-重量詰量呈圃・・

井野川 (ElO) 

北地憲治 (ElO)

山崎貞彦 (ElO)

赤木俊雄 (GlO)

山崎洋一郎 (HlO)

佐藤渉 (110) 

-・1m謹姐謹呈霊園・・

阪井誠 (H20)

中川雅弘 (H20)

奥田裕 (H20)

稲垣肇 (E03)

富田淳一 (E03)

村瀬収吾 (E03)

石本時莞 (E03)

井上徹 (E03)

高木晴雄 (E03)

竹本信之 (E03)

成子誠 (E03)

原夫 (E03)

中島俊一 (E03)

野田哲治 (F03)

菅野和夫 (F03)

辻喜代克 (F03)

広沢洋 (F03)ム

三橋長夫 (F03)

宮本公明 (F03)
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松田啓 (Fll)

佐脇弘泰 (Gll)

鬼原治紀 (Gll)

小舟定行 (Gll)

岡本清孝 (Hll)
村上豊裕 (G44)

-・・臨~1ë11担匝ヨ・・・

園田富盟量詰量亘園圃
-~車種話量呈圃・・

竹中浩之 (F45)

-新任 5名

小松周治 (F06)

榊原秀之 (H13)

広沢洋 (F03)

西川達也 (M41)

大下正二郎 (G06)

竹内和生(123)

三 砂 博 一 (K23)

-・・臨調国語I:(:l=-_-・・臨調鴎磁匝ヨ・・・

-退任 1名

;翠井剣 (G24)

虞瀬修一 (G24)

-C冨霊璽E・・

藤田英治 (E22)

竹中章(j22).-εョ*1詰i匝=--

朝田健嗣 (E13)

榊原秀之 (H13)ム

辻佳彦 (Hl3)

松井俊樹 (113)

辻久也 (113)

稲 原 虞 法 (E07)

五 傑 純 (E07) 

宿谷幸男 (E07)

宮本常徳 (E07)

畝 本 正 一 (E07)

志 村 哲 樹 (F07)

寺田豊 (F07)

西村 (F07) 

野田鐘ー (F07)

長谷川洋 (F07)

吉田博由 (F07)

中口武 (G07)

-・m霊U@.
内野正道 (F12)

虞谷明 (Fl2)

秋田良八 (Hl2)

恩智博司 (H12)

-・・E監謹~I討i巴ヨ・・・・

辻勝久 (E04)

北森弘樹 (E04)

中西義一 (E04)

浅川和久(E04)

観野福太郎 (E04)

藤原公彦 (E04)

大下真二郎 (F04)

川口明良 (F04)

中島良造 (F04)

野村恵章 (F04)

藤田順彦 (F04)
亮 (GlO)松下孝 (G25)渡部

(E39) 

(E06) 

(F12) 

(GlO) 

以上19名

松井香保里

田中英逸

後藤伸司

根 来 正 俊

(H31) 

(E04) 

(I07) 

(H08) 

(H08) 
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j度遅篤典

安 仁 屋 豊

中野武志

内藤和宏

藤井武

亡くなられた

会員の方々です

平成23年度中に友電会事務局に

届出のあった方々です。

ご冥福をお祈りいたします。
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大阪電気通信大学

友電会定款

第 1章総則

第1条本会は大阪電気通信大学友電会と称する。

第2条本会は事務所を大阪府寝屋川市初町18番 8号大阪電気

通信大学内に置く。

第3条本会は理事会の議決を経て支部を設けるととが出来る。

支部設置規則は、との定款の細則として別に定める。

支部には支部長を置く。

第2章目的および事業

第4条本会は大阪電気通信大学と緊密に連繋を保持し、その

発展に協力し会員相互の親睦と研修を図ると共に教育、

学術、文化の発展に寄与するととを目的とする。

第5条 本会は前条の目的を達成するために次の事業を行う。

①研究発表会、講習会、座談会等の開催

②機関誌、その他の刊行

①大阪電気通信大学発展のための事業

④会員相互の親睦と連絡

⑤その他、目的を達成するための事業

第 3章 会 員

第6条本会の会員は次の通りとする。

①正会員

学校法人大阪電気通信大学が設置した大学の学部、

大学院を卒業、または修了した者で、卒業時あるいは

修了時までに所定の入会金および会費を納めた者

①準会員

学校法人大阪電気通信大学が設置する大学の学部、

大学院に在籍している学生で、所定の入会金を納めた者

③特別会員

学校法人大阪電気通信大学が設置する大学の学部、

大学院に専従する教職員である者

④賛助会員

本会の目的に賛同し、その事業者E援助する者で、理

事会の承認を得た個人または団体

⑤名誉会員

本会の目的達成に多くの貢献をした者で理事会の決

議を経て推薦された個人

第7条会員は総会を組織し、総会の議決に加わる。

2、会員は本会の目的事業の遂行に積極的に協力するとと

もに、本会の会員としてふさわしくない行為をしては

ならない。

3、会員は本会の行う事業に対し、優先的にその利益を受

けることが出来る。

第8条会員は次の理由によりその資格を喪失する。

①脱 退

①死亡および失跡宣言

①除 名

第9条 会員が次の各号の に該当するときは総会の議決を経て、

会長がこれを除名することが出来る。

①本会の会員としての義務に違反したとき

②本会の名誉を傷つけ、または本会の目的に反する行

為があったとき

第10条既納の入会金および会費等はいかなる理由があっても、

これを返還し芯い。

第4章役員、評議員、顧問および職員

第11条本会には次の役員を置く。

理事10名以上21名以内(うち会長 1名、副会長 3名、

事務局長 1名を含む)。

監事3名。

理事および監事は評議員会で選出し総会で承認を得る。

理事は互選で会長 1名、副会長3名、事務局長 1名を

決める。理事は会長の指名により財務担当をはじめと

する会務を分担する。

監事は理事を兼任出来ない。

第12条会長は本会の業務を総理し本会を代表する。

2、副会長は会長を補佐し、会長に事故あるとき、または

欠けたときは会長があらかじめ指名した順序によって、

その職務を代行する。

第13条理事は理事会を組織し、この定款に定めるもののほか、

総会より委任せしめられた事項は議決し、執行する。

第14条監事は民法第59条の職務を行う。

第15条 本会の役員の任期は2年とする。ただし再任を妨げ芯い。

2、補欠による役員の任期は前任者の残任期間とする。

3、役員はその任期満了後でも後任者が就任するまではその

職務を行う。

4、役員は本会の役員としてふさわしくない行為があった

場合、または特別の事情があった場合には、その任期

中であっても理事会の議を経て評議員会の議決により、

会長がこれを解任することが出来る。

第16条役員は有給とするととが出来る。

第17条本会には評議員を若干名置く。

2、評議員は評議員会を組織し、この定款に定めるものの

ほか、総会より委任せしめられた事項を議決する。ま

た理事会の諮問に応する。

3、評議員の任期は 2年とする。ただし再任は妨げない。

第18条本会の評議員は次の通りとする。

①正会員のうちから卒業年度別に総会または理事会で

選出された者

①支部長

第四条 本会には理事会の議決により顧問を若干名置くことが

出来る。

2、顧問は会長がこれを委嘱する。

3、顧問は会長の相談に応する。

第四条 本会の事務を処理するため、事務局を設け職員を置く

ことが出来る。

2、職員は会長が任免する。

3、職員は有給とする。
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第5章 会 議

(理事会)

第21条理事会は毎年6回会長が招集する。ただし、会長が必

要と認めた場合または理事現在総数の3分の 1以上、

あるいは監事から会議の目的たる事項を示して請求の

あったときは、ただちに会長は臨時理事会を招集しな

ければなうない。

2、理事会の議長は会長とする。

第22条 理事会の議事は、この定款に別段の定めがある場合を

除くほか、理事現在総数の2分の l以上出席し、その

出席理事の過半数でこれを決し、可否同数のときは、

議長の決するところによる。

2、理事は理事会を欠席する場合、あらかじめ書面をもって

意見を表明しなければならない。

3、理事の委任状は出席者とみ芯されない。ただし、支部

長が理事を兼ねた場合に限り、当該支部の役員で、理

事でない者が委任状を持参のうえ、代理として出席し、

@ 



本会の資産を分けて、基本財産および運用財産の2種

類とする。

2、基本財産は、別紙財産目録のうち、基本財産の部に記載

する資産および将来基本財産に編入される資産で構成

する。

3、運用財産は、基本財産以外の資産とする。ただし、寄

付金品であって、寄付者の指定するものはその指定に

従う。

本会の資産は、理事会の決議によって会長が保管する。

基本財産のうち、現金は理事会の議決によって確実な

有価証券を購入するか、または定額郵便貯金とし、も

しくは確実な銀行に信託するか、あるいは定額預金と

して会長が保管する。

基本財産は処分し、または担保に供しては芯らない。

ただし本会の事業遂行よ、やむを得芯い理由があると

きは、理事会および総会の議決を得、その一部に限り

処分し、担保に供するととが出来る。

本会の事業遂行に要する費用は入会金、会費事業に伴

う収入および資産が生ずる果実等の運用財産をもって

支弁する。

本会の事業計画およびとれに伴う収入予算は毎年会計

年度開始前に会長が編成し理事会の議決および総会の

承認を受けなければなら芯い。芯お、事業計画および

これに伴う収支予算を変更した場合も同様とする。

本会の決算は、会計年度終了後3ヵ月以内に会長が作

成し、財産目録、貸借対照表、事業報告書および会員

の異動状況書とともに監事の意見をつけて理事会およ

び通常総会の承認を受けなければなうない。

2、本会の決算に剰余金があるとき、理事会の議決および

総会の承認を受けて、その一部もしくは全部を基本財

産に編入し、または翌年に繰越すものとする。

収支予算で定めるものを除くほか、新たに義務の負担

をし、または権利の放棄をしようとするときは、理事

会および総会の議決を経広ければなうない。

本会の会計年度は、毎年4月 1日に始まり翌年 3月31

日に終わる。

議決と執行に加わることが出来る。

(評議員会)

第四条 評議員会は毎年 3回会長が招集する。ただし会長また

は監事が必要と認めたとき、または評議員現在総数の

2分の 1以上から会議の目的たる事項を示して請求の

あったときは、会長はその請求のあった日か520日以

内に評議員会を招集しなければなうない。

評議員会の議長は会議のつど評議員の互選で決める。

評議員会の招集は、すくなくとも10日以前にその会議

に付議すべき事項、日時および場所を記載した書面を

もって通知する。

次に掲げる事項については、理事会においてあらかじめ

評議員の意見を聞かなければならない。

①事業計画および収支予算案、ならびに事業報告および

収支決算についての事項

①不動産の買入れ、または基本財産の処分についての

事項

③その他、本会の業務に関する重要事項で会長において

必要と認めた事項

評議員会は評議員現在数の5分の l以上出席しなけれ

ば、その議事を聞き議決するととは出来芯い。ただし、

当該議事につき書面をもってあらかじめ意志を表示した

者は、出席者とみ芯す。

評議員会の議事は、この定款に別段の定めがある場合

を除くほか出席者の週半数で決し、可否同数のときは

議長の決するととろによる。

(総会)

第四条 通常総会は毎年 1回、会計年度終了後90日以内に会長

が招集する。

2、臨時総会は理事会または監事が必要と認めたとき、た

だちに会長がこれを招集しなければなうない。

会長は会員現在総数の10分の l以上から会議に付議す

べき事項を示して、総会の招集を請求された場合には、

その請求のあった日から20日以内に臨時総会を招集し

なければ芯らない。

総会は、すくなくとも10日以前にその会議に付議すべき

事項、日時および場所を記載した書面をもって通知する。

次の事項は通常総会に提出して、その承認を受けなけ

ればならない。

①事業報告および収支決算ならびに事業計画および収

支予算

②財産目録および貸借対照表

③その他理事会において必要と認めた事項

総会は、会員現在総数の100分の 1以上出席しなければ、

その議事を聞き議決をするととが出来ない。ただし、

当該事項につき書面をもってあらかじめ意志を表示した

者は出席者とみ芯す。

総会の議事は、この定款に別段の定めがある場合を除く

ほか、出席者の過半数で決し、可否同数のときは議長

の決するところによる。

総会の議事の要項および議決した事項は会員に通知する。

総会、理事会および評議員会の議事録は議長が作成し、

議長および出席代表 2名以上が署名捺印のうえ、とれ

を保存する。

第38条
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定款の変更な5ぴに解散

乙の定款は、理事会および総会おのおの5分の3以上

の議決を経なければ変更することが出来芯い。

本会の解散は、理事会および総会おのおの4分の3以上

の議決を経芯ければ芯ら芯い。

本会の解散に伴う残余財産の処分は理事会および総会

おのおの 4分の 3以上の議決を経てから大阪電気通信

大学学長の許可を受けて、本会の目的に類似の目的を

有する公益事業に寄付するものとする。

第7章

第46条

第47条

第48条

第32条

第四条

第34条

貝リ

この定款施行についての細則は、理事会および評議員

会の議決を得て別に定める。

昭和48年11月 1日施行

昭和52年 5月29日改正

昭和55年 6月29日改正

昭和57年 6月27日改正

平成3年 6月30日改正

平成 5年 6月27日改正

平成7年 6月25日改正

平成13年 6月23日改正

平成16年 6月26日改正

f葡第8章

第49条

第50条

資産および会計

本会の収入は次の通りとする。

①入会金および会費

①事業に伴う収入

①資産から生じる果実

④寄付金品

⑤その他の収入

第B章

第35条

第36条

第37条

@ 



喝 入試日程
試験種別 学部 出願期間 試験日 試験会場 合否発表日 入学手続期限

工学部

情報通信工学部 郵送出願:
本学(寝屋川キャンパス)

AO入学試験 医療福祉工学部 2012年9月24B(月)
本学(四傑畷キャンパス)

総合情報学部 -10月3日(水)消印有効

金融経済学部 10月13日(土) 10月20日(土) 一括:11月2日(金)

[デ‘ツサン・作晶評価タイプi
クリエイター適性 総合情報学部 郵送出願:

本学(四傑畷キャンパス)
入学試験 (Q.W) 2012年9月24日(月)

-10月3日(水)消印有効

専門学科・総合学科 工学部

特別推薦入学試験 情報通信工学部 郵送出願:
1次:11月9日(金)

医療福祉工学部 2012年10月 1日(月) 10月21日(日) 本学(寝屋川キャンパス) 10月27日(土)
2次:11月30日(金)

得意科目セレクト 総合'情報学部 -10月11日(木)消印有効

入学試験 金融経済学部

工学部 A.B 
本学(寝屡川キャンパス)

郵送出願: A日程: 京都・神戸・姫路
公募推薦入学試験

情報通信工学部
2012年10月22日(月) 11月10日(土) 日程

和歌山 11月21日(水)
1次:12月3日(月)

A.B日程
医療福祉工学部

-10月31日(水)消印有効 B日程: 2次:1月11日(金)
総合情報学部

窓口出願:11月 1日(木) 11月11日(日)
A日程 広島・晶松

金融経済学部
B日程 岡山・徳島

A.B 
本学(寝屋川キャンJfス)

郵送出願:
日程

京都・神戸

2013年 1月10日(木)
A日程:

和歌山
A.B 工学部

-1月21日(月)消印有効
1月31日(木)

東京・金沢・姫路 2月13日(水)
日早呈 情報通信工学部

窓口出願:1月22B{火)
B日程: A日程

広島・高松 1次:2月22日(金)前
2月1日(金)医療福祉工学部

名古屋・岡山 2次:3月1日(金)期
総合情報学部 B日程一

徳島・福岡
般 金融経済学部

郵送出願:
入 センター

2013年 1月10日(木) 2月15臼(金)
学 方式

2月 1日(金)必着
まま

験 郵送出願:

2013年2月12日(火) 本学(寝屋川キャンパス)工学部
3月1日(金)後期

情報通信工学部 -2月21日(木)消印有効 京都・神戸
一括:3月14日(木)

医療福祉工学部 窓口出願:2月22日(金) 3月9日(土)
必着

総合情報学部 郵送出願:
センター

金融経済学部 2013年2月12日(火)
方式

-3月 1日(金)必着

帰国生徒 工学部
郵送出願: A日程:

(A.B日程) 情報通信工学部
2012年10月22日(月) 11月10日(土)

本学(寝屋川キャンパス) 11月21日(水)
1次:12月3日(月)

医療福祉工学部
-10月31日(水)消印有効 B日程: 2次:1月11日(金)

外国人留学生※ 総合情報学部
窓口出願:11月1日(木) 11月11日(日)そ

(I期A.B日程) 金融経済学部
の

他 外国人留学生※ 工学部
郵送出願: A日程:

(ll期A・B日程) 情報通信工学部
2013年 1月10日(木) 1月31日(木)

本学(寝屋川キャンパス) 2月13日(水)
1次:2月22日(金)

医療福祉工学部
-1月21日(月)消印有効 B日程: 2次:3月1日(金)社会人 総合情報学部
窓口出願:1月22日(火) 2月1日(金)(A・8日程) 金融経済学部

※ 「外国人留学生Jは窓口出願のみとする。



Failure teaches success 

大阪電気通信大学には、 5学部14学科の挑戦できる

フィールドがあります。
あなたに合ったフィールドへ、ナビゲートします。

直埜竺主何時過入学制反!
大阪電気通信大学(大阪電気通信大学短期大学部)を卒業した方の親族(2親等以内)、

または現在在籍する学生の親族(2親等以内)が大阪電気通信大学lこ入学された場合、

入学金相当額の特別奨学金を給付する制度を実施しています。

lE 入学試験成績優秀者奨学制度について 副
また、大学進学への支援を目的として、奨学入試制度を設けています。この制度は、

入学試験成績優秀者奨学制度といい、一般入試{前期A.B日程]および[センタ一方式

前期]において、下記の判定基準を満たす受験生を対象に、入学後4年間、学費を免除

するものです。

一般入試:[前期A.B日程}

判定基準.各学科の第 1志望合格者の上位 5%、

ただし、得点率70%以上の者

対象数 .上記基準に基づく総数50名

形 態 学費(授業料 ・維持鉱充費・実験/実習料)

の全額免除

※入学金・諸会費 ・教材費は必要と芯ります

期 間 ・入学後4年間(継続審査あり)

継続審査 :在籍年度までの総合GPAが所属学科の

上位10%以内であること

(ただし、留年とした場合は除く)

一般入試・[センター方式前期]

判定基準.各学科の第 1志望合格者で、得点率

60%以上の者

対 象 数 最大40名
(センタ一方式前期の募集人数と同数)

形 態・ 学費(授業料・維持拡充費 ・実験/実習料)

の半額免除

※入学金・諸会費・教材費は必要と怠ります

期 間・ 入学後4年間(継続審査あり)

継続審査・ 在籍年度までの総合GPAが所属学科の

上位20%以内であること

(ただし、留年とした場合は除く)

※GPA:大学での学生の成績評価の方法

-努力する学生を応援する力
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基礎学力を培い、世界の第一線で

活躍できるエンジニアを育てる

新しl"lr情報と知Jの世界を開拓し

ユビキタス社会を切り拓く

， ， 
， ， ， ， ， 

t 、、、、
、、、、、、、

「電気電子工学H電子機械工学H機械工学H基礎理工学H環境科学j

の5系統の学科からなる工学部には、それぞれの関心に応じた学びを

選択できる環境があります。どの分野も、基礎学力を培い芯がら工学

の基礎技術から最先端技術まで、向学心を持って学べる力りキユラム

で、世界の第一線で活躍できる工ンジ二アを養成します。

主な進路(内駅)

他学科の授業を履修する

ことが可能。

だから最高の技術者を

めざすことができるんです。

① 融通繋 687人 ⑥ 公聴 26人
② サービス熊 209人 ① 運輸業 団人
③ 輯合瞳阻・瞳備工.167人 ⑥ その他業種 44人
@ 田発小売集 1∞人 ⑨ 進学 277人
⑤ 情緒通憎鰻 88人

(2007年度-2012年2月末現在}

情報工学は、新しい「情報と知Jの世界を開拓する最先端領域。ネット

ワークやソフトウ工ア開発など幅広い知識を学び、豊かな情報社会に寄

与できる人材を育成します。一方、通信工学では、光通信やADSL回線

などのブロードJ¥ンドの世界を支える通信工学技術を実践的に学び、ユ

ピキタス社会を切り拓くトップリーダーの育成をめざします。

主な進路(内訳)

情報工学と通信工学を学んで、

新しいインターネット・システム、

携帯デバイスを作ってみよう。

① 情調通惜. 179人 ⑥ 公務 15人
② サービス業 91人 ① その他業種 40人
③ 製遭難 87人 @ 進学 95人
@ 輯音盤世世・工事 64人
⑤ 卸売小売黛 49人

(2008年度-2012年2月末現在}



臨床工学技士をはじめ、高い技術力と

豊かな人間性のスペシャリストを養成

〆
〆， 

， 
J ， ， 

I 

I 

豊かな発想とマネジメント能力を培い、

新たなエンターテインメントの創造を

高度な先端医療技術を用いる医療福祉の現場、リハビリテ ションや

予防医学、さらには健康科学の分野など、高い専門知識と技術が必要

とされる分野を対象に、「医療福祉工学Jr理学療法学Jr健康スポー

ツ科学」の3つの学科を設置。臨床医学、工学、 情報科学を複合的に

学び、医療福祉や健康科学の最前線で活躍できるスペシャリストを育

成します。

主な進路(内訳)

関西5大学連携による

「テクノロジーに強い

医療人」の育成

① 医療福祉
② 創造業
③ 卸売小売業
@サービス纂
⑤ 情報通情雛

191人 ⑤ 公務 16人
7白人 ① その他業種 33人
78人 ⑥ 進学 81人
58人
30人

12007年度-2012年 2月末現在)

日本が世界をリードするCGアニメーション芯どの映像や音楽、デジタル

ゲームなどのデジタル工ンターテインメント分野で、次世代を担う独創

的なクリ工イターを養成します。また、国際標準の力Ijキュラムに基づ

いた実践的な教育で、「いつでも、どとでも、誰とでも」のユピキタス社

会に通用する最先端のコンビュータ技術を持つ工ンジ、二アを育成します。

主な進路(内訳)

iPhone用ゲームを開発、

オンラインストアで

世界ヘ配信中!
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グローバルな経済社会で活躍できる

資産運用などのプロフェッショナルヘ

資産(アセット)を管理・運用するアセット・マネジメント。金融サービ

スとしてのアセット-マネジメントはその重要性を増してきでいます。

本学部では、金融のグローバル企業と提携し、これまでの経済学では学

べ芯かった“実践型"思考、 ITスキルを養いながう、世界経済で活躍できる

資産運用芯どのプロフエッショナルを育成します。

インターンシップ・プログラム 一実践で何が大切か?ー

「実践のための学聞をリが本学部の最大の特色。自分の将来に関連のあ

る就業体験を得る『インタ ンシッブjは、カリキユラムの上で大き芯ウ

エイトを占めています。野村重券を始めとする金融機関のインターン

シッブ プログラムに、延べ10人の学生が参加。インターンシップは、

新入社員研修そのもの。体験を通して生の現場を知ることが目的芯ので、

現役学生でも「甘え」は許されません。本物の顧客との電話のやりとり、

実際の仕事に使用される情報端末の操作芯ど、学生は相当に緊張したは

ずです。体験中、人間関係の構築の重要性に気づいた参加者も多く、こ

れからの大学生活と就職活動に大きな意味を芯すでしょう。

る 大阪電気通信大学の挑戦を支える環境

JIAMS映像編集スタジオ JIAMSモーションキャプチャースヲジオ メディアコミュニケーションセンター コナミホール 全天候型陸上競妓場(軍2グラウンド)



電気電子工学科
Department of Electrical and Electronic Engineering 

ホ22225L2ず

携帯電話もパソコンも分解してみると、半導体のかたまりで

す。半導体が芯いと電子機器も家電も自動車も産業機械もつ

くれません。そんな重要主主役割をする半導体の研究や応用を

追究しているのが松浦研究室です。「熱にも放射線にも強い

SiC(シリコンカーバイド)を使った、次世代型半導体電子デ

バイスの研究に取り組んでいます」と松浦先生。また研究室

では、 SiCの特性を生かした素子を新たに開発し「蛍光×線検

出装置」の実現にも取り組む芯ど、意欲的芯雰囲気が満ちて

います。

電子・電気技術の幅広いフィールドで活躍するエンジニアを全力で育成。
電気現象のもとになるのが電子。との極めて小さな電子の性質を理解し、その働きを自由自在に利用するのが電気 電子工学です。

この技術はコンピュータを生み、ロボッ卜制御分野にも応用されています。本学科では[電子光デバイスJ[電気ー電子回路J[計測制御J[情報]

[電気エネルギー]の5つの分野を配置し、未来を拓く人材を育成します。

学びのポイント

01 有力企業と協力した連携講座によって、産業界で活躍できる
技術者を育成し、即戦力となる人材を社会に送り出します。

02~つの専門分野をバランスよく学べるように工夫。 カリキユラムに
豊富な実験と演習を取り入れて系統的に知識を身につけます。

03ハ-F7Iア(製品)とソフ問ア(コンピュータ)の両方の専門知識
を、互いに関連つけ複合的に理解できる学びを追求しています。

将 来につながる 4年 間の実学

1. y. >>>> ，2 >>>> ' 3d 円 >>>> I 4 ~ e a I 
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情報工学・プログラミノグ演習

電気‘ Z回開

電気電子工学実験

講義で習得した知識を実験で直接体験し、理解

を深めます。実験用装置の取り扱い方法から測

定結果の処理まで一連の作業を学び、“ものづ

くり"の楽しさを体感します。

取得できる資格

高等学校教諭 種免許状(数学・工業・情報)

中学校教諭一種免許状(数学)

試験科目の免除がある資格

第二種電気工事土

取得をめざす資格

電気主任技術者・基本情報技術者



YOUR FIELD 

Faculty of Englneering 

電子機械工学科
Department of Electro-Mechanical Engineering 

* 社会式P人民根立つ
ロボットをつくる

「研究室では、モータがなくても人のように、なめらかに歩く

ことができる“受動的動歩行ロボッドの開発に挑戦していま

す。また、乙の省エネルギー芯ロポットにモータと太陽電池

をのせて、光ある限り歩き続けるロポットもテーマの一つで

す。」と入部先生。ぎた、入部研究室では歩く人に合わせて自

在について来るキャリーパック型ロポットの研究・開発も進

めています。パックに携帯用酸素ボンベを載せる芯ど、医療

福祉分野にも貢献できるロポットとして期待されています。

メカトロニクスを学べば、 夢を実現するロボットだってつくれます。
メカニクス(機械)とエレクトロニクス(電気・電子)との融合[メ力卜口二クス]によって生み出された究極のマシン。それがロボッ 卜です。

本学科では[電気・電子J[機械J[計測 制御J[情報 コンピュータ]の各分野をバランスよく配置。

J¥ー ドウエアとソフトウエアの両方の専門知識と技術を確実に4年間で身につけ、企業が求める技術者を育成します。

学びのポイント

01 

02 

03 

紹 妥

1年次

4つの工学ジャンルを製図・実験などを通じて専門的に学ぶ

ことで、幅広い産業界での活躍が期待できます。

専門分野を幅広く学ぶことも、また一つの分野を深〈掘り下げた

学びもできる柔軟なカリキュラムて‘す。

自分が設計したロボットが思い通りに動く。
そんな喜びと、新たな発見を見つけることができる学科です。

力、 h 骨

12年次 ， 3年次 ， 4年次
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プレゼミナール

Iロボット製作を通じてエンジニアの資質を伸ばすj

プレゼミとは、 4年次に行う 『卒業研究jのジャンプ台に

なる科目で、先生はもちろん 4年生の先輩から、3年生

に研究の進め方を伝授しています。その一つがロボッ ト

製作で、本学では、人を傷つけることなく様々な日常生

活をサポートするパワーアシストマニピュレー夕、パー

ソナルモビリティ等、安全で機能性の高い人支援ロボッ

トシステムの研究開発を行っています。プレゼミでは、

講義で学んだことを思い出しながら、手と頭をフルに動

かして、設計 ・電子回路 ・動作制御 ・行動プログラミン

グ等が凝縮された高度なロボット製作の基本を学びます。

取得でL る資格

高等学校教諭一種免許状(数学・工業)

中学絞教諭一種免許状(数学)

取得をめ」 従格

機械設計技術者・CAD利用妓術者・電気主任妓術者

陸上無線抜術士・基本情報技術者・ITパスポート



Facul旬ofEngineering 

機械工学科
Department of Mechanical Engineering 

* メ力の設計;同勢製造の

すパてを干伺

研究のテーマを簡単に言うと、面がいかに真っすぐか、丸い

かを測ること。「たとえば、液晶テレビの大型化で一気に需

要が高まった液晶パネルをクリアに見るには、表面に凹凸が

ないととが条件です。そのため、長さ 1m以上の画面の真直

度(ものがいかにまっすぐであるかを表す指標)を0.1μm以

下で測定するととが必要ですが、現状では難しいので新しい

測定方法の開発に取り組んでいます」と字国先生。実現を待

ち望む企業や大学、公共の研究機関は多いようです。

ものをつくる、その核となるメカを幅広くそして深く学びます。
機械のない工場って想像できますかついつの時代でも、機械は産業を支えるもっとも大切芯技術です。

つまり、機械工学こそエンジニアリングの基盤であり王者なのです。本学科には機械工学の各分野の優秀な専門家が集結し、基本から高度主主応用

技術まで、学生人ひとりに教授しています。

学びのポイント

01 機械工学入門、機械創成工学演習、インタ一ンシツフ.なと、で

される[創成体験系]を導入し仏、学生の学修意欲を高めています。

02設計生産環境エネルギー国体力学・制御情報の各系の専門科目
充実させ、機械設計やCADの資格取得サポートも万全です。

03最先端技術を追究する研究室時く、スケールの大きなテーマや、
学会でも卜ッフ。クラスの研究に触れる機会に恵まれます。

CAD実習

ハイエンド 3次元CADシステ

ムrCATIA⑧」を使い、単にコン

ピュータ上で設計を行うだけでは

なく、さまざまなシミュレーショ

ンやその解析、多彩な 3次元表示

によるプレゼンテーション機能、

プロダクトサイクル管理、製造現場とダイレクトにデータの共

有などを実践。設計から製造までをつなぐエンジニアリングを

実現するシステムとして、3次元CADを学びます。

機械工学入門

機械工学科での4年間の学びの流

れを理解するために、ロボットや

自動車関係の実習を用意。最後

にエアホッケーの原理である静圧
f厩 パッドの実習を行います。さま

ざまな機械の構造を理解し、それらを動かす醍醐昧を知ること

は、これからの学びの動機づけになります。

機械創成工学演習

例えば、「ポールを投げる機械」を

課題に、少人数グループで基礎的

な力学を応用したメカニズムの企

画、設計・製図、部品の調達、製

作までを行い、一年の締めくくり

として作品のプレゼンテーションを実施。“ものづくり"の入口で

ある「発想Jから出口の「製品の評価Jまでを一貫して体験します。

取得できる資格

高等学校教諭一種免許状(数学・工業)

中学校教諭一種免許状(数学・技術)

取得をめざす資格

機械設計技術者・CAD利用技術者・ITパスポート



YOUR FIELD (01 

Facu町 ofEngineering 

基礎理工学科
Department of Engineering Science 

3223認4ぷ:

科学はこれまで、めまぐるしい進化を遂げ、宇宙誕生の仕組

みから原子の構造に至るまで、あらゆる不思議を解明してき

ました。福田研究室では、「原子核物理」という分野に取り組

んでいます。研究テーマは、生命の元となる元素や最近傍帯

電話などに使われて注目を集めているレアメタルや金主主どの

貴金属が、宇宙のどこでどうやって生成されたかという壮大

忽もの。「原子核物理の知識は、いまやガン治療やPET診断

などの高度医療には不可欠芯ものと砿っていますJと福田

先生。

科学のすごさ、深さ、楽しさを体験して、科学的思考力を養います。
人類の知的財産である[自然科学]を基礎からしっかり学びます。

物理学、数学、化学などの専門知識を獲得すると同時に、それらを生かす理論や技法(モデリングやシミュレーション)を身につけます。

ものごと=自然現象を"根っこ"から追究-分析する力を養い、産業や教育主主どの幅広いフィールドで活躍できる人材を育てます。

学びのポイント

01 科学問シーを獲得します。科学的な思考をするうえで大切な
基本知識を学び“科学の読む・聞く・書く・計算"を身につけます。

02問題発見と解決能力の向上をめざします。獲得した知識を他者に
分かりゃすく{云えるコミュニケーションとフ.レゼン能力を磨きます。

03“楽しく学ぶ"を大切にし科学のおもしろさを存分に伝えられる能力を
養います。特に数学・理科の教員免許取得を強力にサポートします。

認
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確率・統計

さいころ、ポーカ一、宝くじのナンバーズ⑧な

ど、親しみやすいテーマで確率の考え方や計算

法を身につけ、それを応用してテレビ視聴率推

定の謎などを解きながら、確率的思考法を学び

ます。

画極主目立tJS足立J主品。

|回 限 甜適|

つ
高等学校教諭一種免許状(数学・理科)

中学校教諭一種免許状(数学・理科)



*機械枝栂と化学を統合し

環境偶韓民挑む環境科学科

費藤先生が担当する化学生物学は、食を通じて人間の内部か

ら環境を考えています。研究室では、苦から健康に良いと食

されてきた食品に注目。「ポリフ工ノ ルなどの自然界の食

べ物に存在する化合物から、病気を予防し、副作用の少芯い

マイルド芯医薬晶の開発を進めています」と斉藤先生は墜を

輝かせます。また、湾藤先生は日本農芸化学会の農芸化学奨

励賞を受賞。今回の受賞には、学生の卒業研究における実験

結果が重要芯位置をしめ、学生にとっても嬉しい受賞と芯り

ました。

Department of Environmental Science 

広いフィールドで活躍する人材を育成。

本学科では、地球と人類が直面する様々な環境問題についての正しい理解と認識を高めるとともに、環境に優しい化学物質の開発とエネルギーの

有効利用技術およびバイオマテリアルの探求に関する3コースを軸とした実践的教育を行います。

環境意識が高く、幅広いフィールドで活躍できる人材の育成をめざします。

ボーダレスな学びで環境科学に挑戦。

学びのポイント

エコ化学コース

新型二次電池や環境浄化に使われる光触媒などについて、それら

を構成する物質を開発できる知識と技術を学びます。

O バイオ化学コース2植物の生産する物質を使った新し川イオマテリアルの開発や

健康食品の開発などに関わる知識や技術を学びます。

エネルギー機械コース

自然エネルギーを電気に変える発電技術と得られたエネルギーの有効利用

技術などに着目し、それを実現する各種機械のシステムについて学びます。

01 

03 
環境科学実験

環境に関連する広範囲な分野の実験・実習を受

講し、 2年後期のコース選択に繋げる必修科目

です。 2011年にオープンした環境科学科の「エ

コラボ」の各種設備を使用し、マンガン乾電池の

製作やアミノ酸分析など化学系の実験から、太

陽電池や燃料電池などの発電機器に関する霞気

系の実験、さらには旋盤やフライス盤などの工

作機械を使用した機械系の実習も行います。

将来につながる 4年 間の宅学

>>>> ，2 >>>> ' 3 >>>> ' ~ 
1年次 年次 : 3年次 4年次

仁j~，* II!AOl亙コ t

~亘!AOlit'l'ヨ 。

;IIコ化学コース

亡豆亙豆Eコ:11lill!.IOIIHt'l'コ E豆!Acllillコ仁二三亙こコ
E二亙豆こコ ;IC二E塁Eコ亡主主三豆コ
E二主主二コ :IC二重歪Eコ仁三宝豆互コ
E二互=コ:I[二互l!¥it'l'コ

バイオ化学コース l 

Eヨ豆歪Eコ;1仁亙1.lOlI!lt'l'コ仁三豆亙王コ E豆豆亙こコ1~ j 
1 ~iliit'l'歪己 : 1仁三至宝互コ仁二亙亘コ 1戸

I ~;"~~-:$>')三ヨ : IC二亘豆二コ E主主主UI!I'I' I 
仁王互豆亙!:::n仁二E亙 コ E主主E歪己

百買: でさる=骨格

高等学校教諭 種免許状(理科・工業)

中学校教諭一種免許状(理科・技術)

配琴をめざ司戸支平E

公害防止管理者(水質関係第一種)

エネルギー管理士・気象予報士

eco検定(環境社会検定)・CAD利用指術者一一
一

一一一一
一



情報工学科
Department of Engineering Informatics 

"ユータを懐って

キ議2社会L乙活かす

もし、乙れは本物のブランド晶、これは偽物とすぐに見分けら

れる装置があれば、とても役立ちます。もし、聖子菜や果物の

熟れぐあいを、正確にスピーディに判断できる装置があれば、

とても便利です。来海研究室では、人間の目では見えないも

のを見る"テクノロジーの目・の研究に取り組んでいます。「物

の外から情報を獲得する素子センサの構造や、使い方を研

究しています。目標は物の立体、色、動き、材質といった情報

を高精度でしかもすばやく取り出すことです。Jと来海先生。

武器はコンヒ。ユータ。キーワードは情報。しなやかな専門性を磨きます。
コンビュータという素晴ら しい道具を使いこなし、人間の知的活動のために[情報]を“発生 ・伝達・収集・ 蓄積・処理する"先進の理論と技術を

追究する場、それが情報工学科です。

したがって、人工知能、パターン認識、視覚情報学、認知科学、インターネット、データベース、コンピュータグラフィックス芯ど、学びの対象

は実に多種多彩です。

学びのポイント ① 塑塑
01 J年 2年次で核となる情報工学入門、コンピュータ工学、基礎電

気回路などをしっかり学び、 情報工学に関する意識を高めます。

02豊富に開議されている専門科目群から自由に選べます。自分の
興味や将来のキャリアを考えて、自分でつくるカリキュラムでえす。

03将来の進路に対応した[情報基盤技術系分野][情報メディア系
分野][人間科学系分野]の複数の履修モデルを用意。

将 来 に つ ながる 4年 間の実学

亡E豆Eコ:I C7"o~至宝コ : 1 7'J L，.:j')Ã亙!OCl :C三重Eコ
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IT関係の企業をめざし、システム運用、開

発に欠かせない両資格を取得。合格の秘訣

はレベルの高い先生の授業が受けられたこと。

次は情報セ キュリ ティスペシャ リスト試験

(国家試験)に挑戦します。

EZ522BjEE三E EjE3EEコ !仁王軍豆コ |肌勺

E互豆豆豆Eコ:C二Z豆E二コ:
:C二Q'btl"l宣二コ'

ネフトワーク工学

コンピュータアーキテクチャ

取得できる資絡

高等学校教諭一種免許状(数学・工業・情報)

中学校教諭一種免許状(数学)

関連する資格

応用情報妓術者・基本情報妓術者・CGエンジニア検定

。



通信工学科
Department of Telecommunications and Computer Networks 

「あと3年以内に、すべての通信を光で」を目標に

研究に拍車がかかるf

=7!.. .... )トワークを

*33323のブロ凶る

「電波のまま芯のは携帝電話ぐらいで、あとはすべて光通信に

、 置き換わるかもしれません」と村上先生。大量の情報を高速で

安定的に通信ができる光通信は、電波通信よりも格段に優れ

ています。しかし、すべて光だけで通信するためには、いくつ

かの難しい授術的な諜題も残されています。「電波と同じく光

も遠くにいけばいくほど弱く芯る。そこで‘光を光のまま世界

中に届けるための研究として学生たちと、光パケット交換器や

光増幅器の研究に取り組んでいるわけですj。

ネットワーク通信の未来を築く次世代エンジニアを育成します。
世界はネットワークで結ばれる。そして時代はいつでも どこでも 誰とでも“つ芯がる"ユピキタス ネットワークへ。

21世紀の通信技術の発展と普及にチャレンジする技術者を育成する通信工学科で[ブロード)1.ンド系J[インターネット系J[マルチメディア系]

の3分野から“やりたい事 芯りたい自分"を見つけてください。

学びのポイント

01 携帯電話、インターネットに代表される情報伝達技術やコン
ビュータを中心とする情報処理技術を系統的に修得できます。

02光師、移動体通信、衛星通信などブロードバンド情報通信に
関する講義が充実。将来に備え国家資格取得も万全サポートします。

03インターわトサーバルータ経路制御技術、認証暗号化通信実験、
画像処理、マルチメテ・イア工学など多彩なカリキュラムを用意。

将来につながる 4年間の実学

151 year >>>> I 2 nd year >>>> i 3rd ye8r >>>> i 4th yea 
1年次 ， 2年次 ;3年次 ; 4年次

E亘llI'l'M'lI : c:::::!!!豆コ ! 亡i~;J!IJIU'l' 1: 1 $.iJf!¥! 
:C二IHIiilI!コ l己 主主Eコ:

E互1/II1I1BlI¥'l'コ :仁二IIlBlI¥'l'コ l仁三lBiSI'l'コ:

l亡3 宣 コ '
J;1/II1IlI¥liill口:1 鵬電子工学 1: 
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1 亡豆Il;t~.豆コ

① 塑塑 。

無線従事者免許の最高峰の資格。有資格者は官公庁や放

送局、携帯電話会社など無線を使用するすべての業種に

おいて、非常にニーズの高い専門職が狙えます。通信工

学科の所定の授業単位を修得することで、 4科目の試験科

目のうち l科目が免除されます。また、専門の教授が対

策講座を開講し、資格取得をめざします。

電気通信ネットワークの維持 ・管理、工事を行う専門職。

例えばNTTなど通信関連分野を支える専門職に必要と

される資格です。通信工学科の所定の授業単位を修得す

ることで、 4科目の試験科目のうち l科目が免除されます。

携帯電話基地局や衛星通信などの無線通信設備の技術操

作や保守などに従事する際に必要となる資格です。通信

工学科の所定の授業単位を修得するだけで、卒業時にこ

の資格が得られます。

取得できる資格

高等学校教諭一種免許状(数学・工業・情報)

中学校教諭一種免許状(数学)・陸上特殊無線妓士(第一級)

海上特殊無線技士(第三級)

試験科目の免除がある資格

陸上無線技術士(第一級)・電気通f君主任技術者

関連する資格

工事担任者・基本情報技術者・ITパスポート



医療福祉工学科

j毎本研究室では、医療現場だけで芯く家庭の衛生に大いに役

立つ「織能水」の研究に取り組んでいます。「水道水を弱い直流

電圧で電解処理をすると、強力な殺菌力をもっ機能水に変化

します。しかも元の普通の水にも戻すことができるので環境

にもやさしい。目標は、家庭でも使えるコンパクト芯装置を製

品化し、世界の洗浄ー殺菌消毒の現状に革命を起こすことで

すJと海本先生。また、細菌倍養と殺菌効果を遺伝子レベルで

解析する研究にも着手し、さらに高度主主応用を狙っています。

Department of Biomedical Engineering 

人をケアする臨床医工学・生命情報・健康福祉を学ぶ!
ハイテク医療 ・福祉機器の開発現場から医療機関や福祉現場で活躍できる高度な人材を育成する学科です。

医 療機関ならびに医療機器産業は景 気に左右されない超安定分野。

今後、 超 高齢社会での予防医療や医療機器・福祉機器のニーズは高まると予想されています。

生命を救い、

cbrT 一 一

医療・福祉機器の開発の基礎となる医学、工学、 “ものづくり"を体験。

基礎医学実習、7.ロクラミンク基礎演習、マイコンロボット製作を実施。

学びのポイント

01 im明舵(臨棺)、医療・制ポット臓をめざす3つの知プ】

モチベーシヨンを喚起 l 臨床医工学の基礎をやさしく
学ぶ初頭教育科目

l年次に先端医療 ・福祉機器の紹介、教授陣が一人ひとり専門分野を紹介。

在学中に何を学び、どのように役立つかを経験に基づき講義。また、数学、

物理学、化学、生物学を復習しながら確かなものとし、臨床医工学、医療

福祉機器の基礎をやさしく教授します。

司v_2時 のスT'Y/!問臨床工学系医療情報系

福祉ロポッ ト系、基礎工学系の科目群から進路に応じて選択

解剖学や生理学の医学知識をもったバイオエンジニア、ハイテクに強い医

療人(臨床工学伎士)の育成のための医学系、医療情報系、基礎工学系の専

門科目を配当。臨床工学や福祉ロポッ トなどの高度な医療 ・福祉機器の開

発に対応できる専門教育を行います。..... 
3将来に向けてジャンプ!臨床工学妓士、医療 ・福枇機器

開発エンジニア、医療情報妓術者をめざした専門教育

医療福祉機器のスペシャリストをめざすために演習 ・実習を重ね、実践

力を修得。臨床工学技士をめざし高度医療機関での臨床実習を実施。さらに、

資格取得を強力にサポートし、習熟度に合わせいつでもどこでも学習でき

るe-leamingコンテンツも充実しています。

未来の医療を見据え臨床工学・情報学が学べ.る“ぜいたくなカリキュラム"

ハイテクに強い医療人(臨床工学技士)、医学知識を持つエンジニアを育成。

03いつでもιでもマ件スで学習ができるre-Iearningシステムj。資格取

得にも効果絶大。臨床工学技士国家試験の合格率は過去7年間で'95.3%。

02 

将 来 に つ ながる 4年間の実学

1 sl year >>>> ~ 2 nd year )))) ~ 3rd year >>>> 4th yea 
1年次 年次 3年次 ， 4年次

医学系

仁王E王室コ 』巨空豆至宝E
仁三豆豆Eコ 巨il'1!!'I'IlM.""I'I'I 

仁三豆豆二コ
巨豆MtaQ;III$'!

受験資格を取得できる資格

臨床工学技士

I!!・情11系

~空豆互コ E宣言~"i/;m illV l ~宝玉豆コ亡豆亙豆Eコ
I ::J;..t:'.l.-~I)三ヨ I lIafl.*-fl.t:".l. ')Tf l 仁三三三至コ
E7'~"&1I;1III I I &1I!ttottiilll.'I'コ巨亙豆豆豆E
福祉ロ乎ト系

E玉豆豆Eコ 1')1¥1:::'17三三百 巨五.iC1';.亙!1 o;f-........illttt$' 

1~1)771) Itltlt [I至宝....1-&1'F..1i 
I H!hi21h"7t-"I7'iln' I t I ~ttfí霊亘m :

l身 体遺働繍嶋寓燈工学 l

~三三宝ヨ

取得できる資格

高等学校教諭一種免許状(数学・工業情報)
中学校教諭一種免許状(数学)

滋 f臨床工学績士聾成規程jと『教疎慢程jとを併憧することは

厳しい唱音があります。

関連する資格

ME技術実力検定・医療情報技師・バイオ技術者鶴定
福祉住環横コーディネ-;.ー骨基本情報技術者
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理学療法学科
Department of Physical Therapy 

*λの易体ヒ¥%標機器L乙

詳しい理学標法士

人の体の揺れぐあいを調べる研究開発をしています。その

一つが市販のゲーム機のボ ドを活用した「重心動揺計Jです。
いろん芯条件のもと被験者の揺れぐあいを測定し、リハビリや

医療に役立てるのが狙い。「医療用もありますが値段が高い。

だったら自分たちでオリジナルを作ろうということに砿りまし

た。現在、専用ソフトの開発も目途がついています」と吉田先

生。吉田研究室では学生人 1テマが原則。理学療法士の

枠にとどまらない個性的な学生が集うにぎやか芯研究室です。

実際の理学療法を“知り尽くした理学療法士"が直接、指導します。
人の動作機能を回復させ、社会復帰をう広がす理学療法士(PT)。

医療技術と医療機器の高度化にともないPTIこ求められる知識・技能もハイレベルになっています。 PTIこ必要芯医学知識に加えて、

本学ならではの工学系カリキュラムをもとに医療機器をも使いこなせるスキルを修得し、実際の理学療法に活かせる実践力と応用力を養います。

学びのポイント

01 理学療法は実践の学問です。そのため実習や演習の時間を豊富に
設けてし、ます。現場での経験を自分のものにする技能を身につけます。

02臨床経験豊かな理学療法士、医師、工学博士、学術博士などの
教員が、学生一人ひとりに語りかけるように教育指導しています。

03早期から始まる国家試験対策で学生をサポ-J-oA間性をはぐくみ
職業倫理をしっかり持つ優秀な理学療法士を全力て‘育てます。

将来につながる 4年間の実学

1 st year )))) ~ 2 nd year )))) I 3rd year >>)> 14th year 

1年次 ; 2年次 ; 3年次 ; 4年次
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亜動学演習
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臨床理学練法学班習
ーーーーー寸・四回目ーー

一総合理学療法学符抽
E・E・-ーー『・-・E・-
--ーー占---総会筏術特別実習

'1 理学練法評価学鴻冒

E豆豆亘コi
仁三藍豆=コl

臨床実習

スポーツリハビリテーション

一般のリハビリテーションが日常生活への復帰

を目標とするのに対し、スポーツ活動への復帰

を目標とするのがスポーツリハビリテーション。

競技スポーツへの復帰はアスレチックリハビリ

テーションとも呼ばれています。復帰をめざす

競技の特性に合ったリハビリプログラムの検討

やパフォーマンス向上のための手法などを学習

します。

受験資格を取得できる資格

理学療法士

理学療法士進路決定率

3年連続100%
2011年度本学受験者

忠言語悲喜94.1%



健康スポーツ科学科
本法号522むさす

Department of Health and Sports Science 

スポ ツが体に与える効果を科学的に分析し、フィッ トネス

商品や健康管理システムを研究開発。その一つが高齢者向け

の健康増進マシンです。 「筋力強化を図るには、ダッシュや全

力疾走のよう芯無酸素運動で筋肉に負荷をかけるのが効果的

ですが、高齢者には体への負担が大きいので、効率よく安全

に負荷をかけるマシンを開発中。さらに結果を数値で表せば、

楽しみながら健康管理ができるはず。完成すると世界初の画

期的忽商品に怒りますよ」と大石先生は話します。

健康・スポーツ分野で活躍できるスペシャリストを育成します。
科学の目で健康とスポーツをとらえ、医学、栄養学、工学、情報、運動学、教育学、実技などの専門分野から、新た芯研究と実践をめざす、

いま注目の学科です。

具体的には、生活習慣病の予防や生活の質の向上に取り組める人材、スポーツ選手の指導者、保健体育教諭、メーカーでの機器開発スタッフ

芯どのスペシャりス卜を育成します。

学びのポイント

01 運動と栄養のバランスをとり、人々の健康維持・増進に取り組める、

高度な専門知議と専門技能を4年間で確実に学びます。

02 [生体計測学実習]や[運動生理学実習]を通じて、学生は “科学
分析方法"の理論とスキルを身につけることができます。

03 株式会社コナミスポーツ&ライフとの連携によって、実際のスポーツ
クラフでの実習や研究成果の活用を体験できます。

将来につながる 4年 間 の実学

1 51 year >>>> ~ 2 nd year >>>> : 3rd year >>)> : 4th year 
1年次 ; 2年次 ; 3年次 ; 4年次
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所定科目の単位を履修し申請すれば、卒業と同時に取得

できます。教科に対する専門的知識だけでなく、広く豊

かな教養を兼ね備え、生徒に対して愛情を持った実践指

導ができる資質能力を養います。

臨む山 健康運動指導士 】
保健医療関係者と連携し、安全で効果的な運動を実施す

るためのプログラムの作成や、実践指導計画の調整をす

るもので、所定の科目 ・単位を取得すれば、卒業時に受

験資格が得られます。

長誌に. ジュニアスポーツ指導員 】
地域スポーツクラブなどにおいて、幼少年期の子どもた

ちに遊びを通した身体づくり、動きづくりの指導を行う

ことができます。所定の単位を取得すれば卒業時にその

検定試験の受験資格取得が可能です。

取得できる資格

高等学校教諭一種免許状(保健体育)

中学校教諭一種免許状(保健体育)スポーツリ-11-

受験資格を取得できる資格

健康運動指導士・健康運動実践指導者

ジュニアスポーツ指導員

講習・試験科巨の免除がある資格

指導員・上級指導員・コーチ・上級コーチ・教師・上級教師

スポーツプログラマー・アスレティッ7トレーナー

スポーツ栄養士アシス合ントマネジャー・クラブマネジャー

など、日本体育協会認定の各指導者資格



Fac.ulty of Information Sclence and Arts 

デジタルアート・アニメーション学科 *33設で活かす

Department of Digital Art and Animation 

ナガタ研究室では、実写、アニメーション、写真、 CGt.主ど複

数の技法をミックスして新しい表現を発見しようとしていま

す。広かには実写だけによる映画制作に取り組む学生たちも

いて、卒業制作はとてもバラエティ豊かです。「異なる授法を

複数組み合わせたからといって、いつも新しい表現や世界が

生まれるとは限らない。期待どおりのM化学反応"が起きないこ

とも多いんですよJとナガタ先生。それだけに新しい世界が開

けたときの喜びはとても大きいわけです。

創造力と技術力に加え、祉会性を身につけたデジタルクリエイターを育てます。
芸術文化産業の世界で、長く活躍できる人材を育成します。

[マネジメントJ[アートJ[アニメーション]の3つのジャンルかう、独自のカリキユラムを編成。

デジタルエンターテインメントの企画ーブ口テ凶ユースからコンテンツ制作まで、それぞれの専門性独創性を追究すると同時に、コミュ二ケー

ション能力に磨きをかけ将来に備えます。

学びのポイント

01 個人からクループ制作まで体験い人ひとりの学生が、自らの
独創性や自分らしさを見つけ成長できる学びを実現しています。

02ブロのクリ工作ーが使う最新鋭の機器や設備を提供し、専門
分野での「技術性Jを納得いくまで追究できる環境を整えました。

03学外のプ口と連携した人材育成を重視。四候畷キャンパスのJIAMS
では、本物の仕事を全身で体験しながら社会性を養います。

将 来につながる 4年間の実学

y' 'al >>>> I 2刊d y' >>>>. 3 
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先輩から技術を学び、

大学から自由な環境と

チャンスをもらいました。
.，切っ山、

大封千明さん

本字大学院デ:i9Jレアート アニメーション宇再現2年
2010年銅器合情報宇釘:i9J~アー ト ・ アニメーション料亭葉

[兵庫県富山且鳴高絞出身l

CG(コンピュータグラフィ ックス)の中でも特に入れ込

んだのは、ディフォルメされたキャラクターデザイ ン。

大学は制作に必要な施設が充実している上に、自由に

使えることがプラスになりました。内定を得た株式会

社アパンは、東京を中心に展

開しているクリエイター集

団。学生の間で得られた知識

と経験を基礎に、多くの仕事

と刺激に出会いたいです。

取得できる資格

高等学校教諭一種免許状(情報)

関連する資格

CGクリ工イ空一検定・CGエンジニア検定

マルチメテ2イア検定・色彩検定乱ITパスポート



デジタルゲーム学科
Department of Digital Games 

k.--::rインメントかり

キ二一ついまで

「音は一人のクリ工イターがゲームを作ってましたお。そのこ

ろの方が良いものがあったようです」と高見先生。だから研究

室では原則として学生が企画八 ドウエアプログラミン

クデザインなどすべてを担い、作品全体を完成させることに

芯っています。たとえば4年生の学生が製作した「マルチタッ

チテーブルを活用した合奏ゲームアフリJ(写真参照)も、高

見先生や大学院生のサポートを受けながら単独で作り上げた。

先生は学生の好きなようにさせる方針。「既存の考えから脱却

するといいよj。

遊びを超えて、多彩に広がるデジタルゲームの可能性を拓きます!
テクノロジーとアートが、 ドラマティックに出会うデジタルゲームの世界。

本学科では、コンビュータサイ工ンスの基礎、高度なプログラミンク、 3DCGやサウンドの表現技能を総合的に学び、革新的芯デジタル

コンテンツ(作晶)や、生活を豊かにする新たなツールを創造できる人材を育成します。

学びのポイント

01 

02 

デジタルゲーム制作を軸に工学、ソフトウエア、デザイン、

アニメーション、企画・シナリオ、マネジメントなど多彩な科目を展開。

必修の[Career]科目群に加えて、5つの領域に分類された科目群か

ら2つを自由に選択。自分だけのカリキュラムが組み立てられます。

03学年の枠や専門の遣いを超えてチームを結成し、ゲームコンテンツを
制作するクループワークで実践的な技術を身につけていきます。

国先輩たr躍

任天堂株式会社に内定。

リハビリに役立つゲームを

どんどん生み出したい。

侮原明宏さん

デジタルゲム学科 4年
[京都府西城陽高校出身]

O 

高品質の3D.CGゲームを 2週間でつくり上げた経験があ

り、そのことを面接でプレゼンテーションし、評価していた

だいたと思っています。 3Dでキャラクターを創造する授業

課題では、モーションを加えることでより魅力的なものにす

るなど、常に学んだ内容を発展させるよう意識して制作して

いました。また、外部機関と連携して、手足が不自由な人向

けのリハビリ用ゲーム開発にあたるなど、学外での活動にも

意欲的に取り組み、良い刺激を受けることができました。

取得できる資絡

高等学校教諭一種免許状(情報)

関連する資格

CGウリエイ空ー検定・CGエンジニア検定

マルチメディア検定エキスパート色彩検定⑧

基本情報技術者・ITパスポト



情報学科
Department of Computer Science 

*協 33f

幽子どもから高齢者まで簡単に、手のひらで使いこなせるコン

ビユ タがあれば二こん芯願いからスター卜したのが大西

先生の研究室です。現在、スマートフ才ンを利用して 1台でど

んなシチュ工 ションでも使える擦帯用ナビゲーションを開発

中。「車や自転車、歩行者など、速度や経路主主ど全く遣う環境

でも自動的に案内が切り替わる。たとえば歩行者が使う場合、

階段や段差のある場所ではマップがj広大表示され、わかりや

すいだけでなく安全に歩けるよう導いてくれる優れモノです」

と大西先生。実現は目前のようです。

スマートフォン、ソーシャルネットワーキング新時代の情報技術を切り開く
日々進歩する情報学を学ぶために、本学科には2つのコ スがあります。

コンビュータサイエンスコースは、 JABEEIこ認定されたコースになっており、情報システムや情報ネットワーク芯どを扱う情報処理のスペ

シャリストを育成します。デジタルメディアコースでは、コンビュータグラフィックスやウェブデザインなどのデジタルコンテンツのデザイン、

マネージメントなどを学び、高度情報化社会で羽ばたく人材を育成します。

学びのポイント

01~年次からの情報社会科目山ヤ1)ア形成科目、 3年次での卒業研究
で、就職活動の前に社会や経済に関する知見と実践力を身につけます。

02スマ一同ンやロボットを題材とした情報システムの先端技術を取り入
れた科目から、情報処理技術者に不可欠な知識や技術を習得します。

03社会で活躍するための演習科目を多く配置。また企業と連携した
演習科目もあり、実践力に磨きをかけます。

将来につながる 4年 間の実学

1 sl year >>>> : 2 nc1 yAar >>>> : 3rd year )))) : 4111 YE日

1年次 ; 2年次 ; 3年次 ; 4年次
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3年次で卒業研究を実施

本学科では、卒業研究を3年次で行います。全員

が研究室に配属され、指導教員のきめ細かい指

導のもと、納得がいくまでプログラムを書いた

り、心ゆくまで“ものづくり"に励むなど、これ

までの勉強内容を生かして応用、創意工夫を積

み重ねながら、興味のある得意分野をさらに掘

り下げていきます。この卒業研究をやり遂げる

ことによって実践力や社会性をしっかり身につ

けることができ、ぞれを踏まえて就職活動に臨

むことができます。

取得できる資格

高等学校教諭一種免許状(数学・情報)

中学校教諭一種免許状(数学)

関連する資絡

応用情報技術者・基本情報技術者

ITパスポート・技術士補・シスコ按術者認定



アセット・マネジメント学科
キ経:貯金融の?える"

三門知識を学必

Department of Assets Management 

提案、実践型の授業を中心lこ、証券アナリストや公認会計士芯どトッ

ブランクの資格取得と、コンピュータ妓能やデータ解析力の向上を

めざします。メディアセンタ に、世界の経済金融情報が瞬時に入

手できる[Bloomb巴rgJ端末を設置。「研究室ではこれを使い、例えば

日々 変動する東証一部約1700銘柄の情報や過去データを収集。実際

に金融機関で行われているのと同様、世界情勢を把握しながら、今後

の日本経済を牽引する企業を解析。経営や財務芯どの問題を発見し解

決する能力を養いますjと寺田先生。ビジネス最前線での実用スキル

を身につけ、幅広い分野で活躍できる即戦力につ芯げるのです。

資産運用・管理の知識を身につけ、幅広く活躍ができる人材を育成!

“実践のための学問をいこれが本学科の最大の特色です。経済学 経営学ー法学などの“実用的な領域"をピックアップ。

国際的な視野と社会的責任を基本に[資産運用・管理]に関する、様々な専門知識 資格取得-最新の実用スキルやコンピュータ技能を身につけます。

金融業界はもちろん一般企業、地方自治体などで活躍するのに必要芯「資格と実用スキルJを持った人材を育成します。

学びのポイント

01 ムリのない学習システムで基礎知識を着実に修得しながら、選択
の履修コースに移り、専門知識と資格取得の2つを追求します。

02将来、証券アナリスト、フアイナンシヤルフ・ランナ一、公認会計士税理

士などをめざす学生を授業や少人数ゼミで全面的にサポートします。

03卒業後、実社会で活用できる「実践的スキル・思考力プレゼン
能力Jなどを科目、ゼミナールでトレーニングします。

将 来 に つ ながる 4年 間 の実学

1 5t year >>>> 
1年次

3rd year・4thyear 
3年次・4年次

将来活様の磁場

資格取得

License 
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鎌谷広明さん

アセット・マネジメント学科 3年
[京都府 西城陽高校出身]

・・・・E・・・・・・・
証券アナリスト l次を取得したのは、金融機関で働きたい

と思ったからです。その取得戦略は周辺取得から攻め込む

ことです。そこでl次試験までにFP2級、簿記2級等を取得

しました。アナリスト l次合格までには約 l年かかりました

が、大学の授業で先生のご指導を受け全科目合格すること

ができました。取得後、証券アナリスト研究会を立ち上げ、

自分の勉強方法を後輩に伝えるため奔走している最近です。

-FP2~Al 

小木戸美麻さん

アセット・マネジメント学科 3年
[大阪府大阪市立高校 出身]

大学のカリキユラムは、 l 年生から会 ~
計 ・証券分野 ・法律まで広く知識を吸収できる授業構成に

なっています。その中で私は相続 ・資産承継やそこに付随

する不動産に興味を持ったので、 FP2級等を取得しました。

今後はさらに上級のCFP取得をめざすとともに、学内にも

CFP研究会を立ち上げ、後輩の育成に寄与したいと思って

います。またTOEIC!ll集中講座を活用し、今後は在学中に

スコア800点を目標にしています。

取得をめざす資格

証券アナリスト、ファイナンシャル・プランナ

証券外務員二種、公認会計士、税理士

簿記検定2級13級、ビジネス会計検定

ITパスポート、情報処理技術者、TOEIC⑧



普通科のめざす教育

1年生「高校生になる」
しっかりした土台なしには、高校レベルの学習は実を結びま

せん。

私たちは朝のトレーニングを通して、英語・数学 国語という

基礎科目だけで芯く、「聞き取りJr表現」といったコミュニケー

ション能力についても力を入れ、高校で学ぶための土台作りを実

践しています。

さらに、宿泊研修 各種の学校行事-クラブ活動も重視し、

集団生活や社会生活を送るよでのマナーや常識芯どの社会的ト

レー二ングも重要視しています。

2年生「適性を発見する」
2年生では、実際に大学の授業を体験することによって、自分

自身の興昧・関心・適性を発見し、間違いの芯い進路選択をめ

ざします。

3年生「進路を決める」
子供たち自身の希望や能力-適性に合わせて、自分に適した

科目群を選択履修します。そして全員が希望の進路に進めるよ

う、進学講座・面接指導・小論文指導などを個別にきめ細かく

指導していきます。

|普通科1年|友達づくり日しし学力M 械しく

漢字検定試験の対策と

して、ニンテンド-DS
を活用した授業を行い

ます。

基礎学力の定着をめざします。その結果に

よって、放課後に実施する個別指導を徹底

して弱点の克服を図ります。

宿泊研修
4月下旬に岡山県の牛窓で2泊3日の宿泊研修を

実施します。

飯倉すいさんでカレーを作り、クラス対抗行事で盛

り上がるなど、友達と協力してこそ楽しめる行事が

いっぱいです。また、いかだ作り体験もあります。

これから始まる高校生活に期待をふくらませて、大

海原にこぎ出そう l

高校生活を充実させるために欠かせないのが

クラブ活動 l

放課後はクラブに参加して、充実した高校

生活を送ろう l



!進学コース | 特色ある授業内容が魅力

携連大副
併設の大阪電気通信大学や追手門学院大学との連携授業を実施します。

大学での講義や実験実習を通して、自分の興昧関心適性を発見し、進路選択を明確にします。

追手門学幌大学

ぽ記習熟度別選択学習システム
」一一) 理工系 ー文系に分かれた習熟度別選択学習システムを採用することにより、

希望の進路・ 一人ひとりの理解に合わせたきめ細力、い指導を行います。

国E 理系大学進学をめざします。

E盟 大阪電気通信大学進学をめざ

します。

園E 大阪電気通信大学文系学科

をはじめ文系大学進学をめざ

します。

m 文系大学・専門学校・就職

など、幅広い分野に対応した

学習をします。

|!健康スポーツコース|スポーツを『科学の目』でとらえる

国高大連携
併設の大阪電気通信大学医療福祉工学部健康スポーツ科学科と連携し、 トレーニング機器と専門器具を組

み合わ切こ授業を実施することによって、スポーツを「科学の目jでとらえます。

充実した外部施設を利用した授業

lFF1 
コナミスポーツクラブの施設を利用した水泳実習

固
併設の大阪電気通信大学医療福祉工学部健康スポーツ科学科を始

め、健康科学系学部への進学をめざし、体育専門教科として幅広い

スポーツ実技を実施するとともに、運動生理学や栄養学の基礎授業

を行います。

また、スポ ツを通してマナーや公衆道徳についても学び、スポーツ

だけでなく多種多様な知識を身につけ、幅広い方面で活躍できる人

材の育成を図ります。

意欲のある君をしっかりサポート

E語轟量趨遍・ -中学・高校の保健体育の先生・スポーツトレーナー・各スポーツの指導者・インストラクター など



充実したカリキュラムで君の夢を全力でサポート

理数コース欄

コースの特長
.国公立難関私立理工系大学への進学をめざす特進コース0

・早朝15分と7時間自に特別授業を行っています。

・国公立大学をはじめ、有名私立大学への合格実績があります。

過去4年間の主な進学先 学
二

%

大
一率
五

b

綿
一主
吃

凋斗
「
」，、、

(4年聞の卒業生135人中)

徳島大学 1、大阪市立大学 1、和歌山大学 1、

同志社大学乱立命館大学11、関西大学3、

近畿大学12、甲南大学2、大阪工業大学16、

領南大学2、大阪電気通信大学51など。

電子工業科I年

難関大学進学に向け、

数学・物理の学習の強化を図る O

現役4年制大学進学率90%以上。

高校入試のときから理数コース志願者は別募集で理数コ スの合格点

は他のコースと異なります。合格点に満たない場合は第2志望のコ

スとなります。

7時間目以外は他のクラスと授業の科目は同じですから、 2年生のコー

ス編成時に若干の生徒の入れ替えガ主あります。

専門教科については 1年生で、電気電子情報に共通する基礎知識

技術を習得し、 2年生からは電子技術とコンピュータの学習をしながら

大学進学をめざすコースで難関大学進学に向けて英語・数学 ・物理を

強化しています。毎朝15分の早朝テストと7時間自に特別授業を行っ

ています。

電子工業科を卒業すれば資格が得られるもの

『第三級陸上特殊無線技士J
傑作できる範囲

①運輸関係会社主主どの社内連絡用の無線設備

②銀行など金融機関の嘗備用の無線設備

③国や市町村役場の防災対策用の無線設備

電子工業科では綬業の中で通信工学通信妓術系の科目を

履修しますので、卒業と同時に免許証が交付されます。

電子技術の学習と大学進学を両立。
理数コース以外は高校入試のとき、一括で募集します。 それで 1年生のとき

は電子情報、医療電子、デジタ)l/.:fーム開発コースをまとめて電子総合と校内

では呼んでいます。 1年生では学習する教科目はすべて同じでコースの区別は

ありません。2年に進級するとき、電子情報コース、医療電子コース、デジタ

)l/.:fーム開発コースに分かれます。分け方は本人の希望、適性、成績を合わせ

て決められます。とのとき、理数コースに入れ替えの条件が合ってし1れは理数

コースを希望するとともできます。

l年電子総合時間割例 第2、第4土曜日は学校休業日です。

月 火 水 木 金 土

国語総合 芸術 電気基礎 工技基礎 英語I 数学I
2 数学 I 芸術 電気基礎 工技基槌 国語総合 数学I

3 地E里A 生物基礎 数学A 化学基礎 電気基礎 英語I
4 英語 I 生物基礎 国語総合 化学基礎 電気基礎 英語I
5 体育 柔道 数学 I 保健 地理A

6 情報基礎 国語総合 H'R 体育 数学A
7 情報基礎 英語I



l 電子情報コース | エレクトロニクス・情報J支祢1を
主体とした電子工業科の

基本的コース O

コースの特長

-電気・電子回路やコンビュータを学習しながら理工系大学進学をめざします0

.電子工業科の特長を生かし、各種資格取得をめざします。

.電気・電子・情報の基礎知識・技術を豊富な実験実習をまじえて学習します。

| 医療電子コース
医療技術と健康福祉工学の両方が学べる全国で唯一の学部、

大阪電気通信大学医療福祉工学部への道

全国唯一の個性派コース O

21世紀の最重要テーマを高校から学ぶ。

コースの特長

-主として併設の大阪電気通信大学医療福祉工学部への進学に有利なコースです0

・医用電子機器の原理と働きを学習し、医療福祉への基礎知識を習得します。

.併設大学とともに他の理工系大学への進学をめざします。

・電子工業科の特長を生かし、各種資格取得をめざします。

.厚生労働省認定福祉用具専門相談員講座を本校内で開講

科目の特長

『医用電子基礎.1 (4単位)

身近な医用電子機器の基本的な原理・機能について学習します。具体的には電子体温

計、電子血圧計、心電計、X線撮影装置、電気メス、電動車イス等々の原理・機能につ

いて学習 し、 電子技術に関する基礎的な知識と技術を習得します。

工学技術の高度化により、心臓手術で

必要な人工心肺装置なと‘の生体機能代

行装置や生命維持管理装置など、高度

医療を支援する技術が医療の現場に導

入されています。

高齢化社会の到来により、医療分野や

福祉分野における工学技術の果す役割

はこれまで以上に大きく怠っています。

医療支援、健康支援、福祉支援忽ど、

医療福祉の支援技術を総合的に学べる

のが、大阪電気通信大学医療福祉工学

部です。

電子工業科

各コースで受験できる
各種検定試験

-アマチュア無線技士国家試験

・陸上・海上特殊無線技士国家試験

.1 Tパスポート試験

・基本情報技術者試験

.情報技術検定試験

・パソコン利用技術検定試験

.第二種電気工事土国家試験

.実用英語技能検定試験

・漢字能力検定試験

.実用数学技能検定試験

.福祉用具専門相談員



電子工業科 |

l デジタルゲ}ム開発コース | 
日本初。高校でゲームを学ぶ。

ここにしかない、ユニークなコース O

コースの特長

大阪電通大でのゲーム講座

全国唯一。大阪電気通信大学

デジタルゲーム学科への道

-主として併設大学の大阪電気通信大学デジタルゲーム学科への進学に有利なコースです0

・授業以外にも夏休み等にゲーム講座を行います。

デジタルゲーム制作の現場において、即戦力となる

ワー力一養成プログラムは、これまでにも専門学校な

どで展開されてきました。しかし、デジタルゲームテ

クノロジーを核として、新たな産業領域を切り開い

ていく人材を育てるには、幅広い教養と専門領域の

深化、さらには創造力や人間性が必要です。併設の

大阪電気通信大学デジタルゲーム学科は、大学とし

て他に先駆けてスタートさせたもので、高等学校の本

コースでは強く明確な目的意識を持った人材を育成

します。この併設大学デジタルゲーム学科をはじめ、

夢を実現できる理工系大学への進学をめざします。

.併設大学とともに、他の理工系大学への進学をめざします0

.電子工業科の特長を生かし、各種資格取得をめざします。

科目の特長

『ゲームプログラミング基礎J(4単位)

「情報技術基礎Jおよび「電子情報技術Jの応用、発展と して「ゲームプロクラミ ンク基礎j

を設けます。ゲームの設計、制作を通して総合的なプログラミング技術を修得しますo

.}.'f1年度入試の特待生制度 :司副
1入学金の免除
1、入学生の兄姉が本校に在学中の場合は、 入学金を免除します。

1、入学生が双子の場合は、 1名分の入学金を免除します。

2入学金の減免
1、入学生の父母・兄姉が本校の卒業生の場合は入学金を半額と

します。

1、入学生の兄姉が大阪電気通信大学に在学中の場合は、 入学金

を半額とします。

3入学金免除、及び奨学金の支給
1、中学校の英語・数学・国語の評定平均がすぐれている生徒に

対し、入学金を免除し、奨学金・ 年額20万円を3年間支給し

ます。又、入学試験の成績が上位20名以内の場合も入学金を

免除し、奨学金・ 年額20万円を3年間支給します。

(電子工業科受験者は理数コースに限ります)

注)上記の特待生制度の適用を受けようとする場合、 1、2については入学試験願書締

切目までに、所定の用紙に必要事項を記入して、本校宛に提出して下さい。

3、については、申請の必要はありません。

大阪電気通信大学高等学校普通科受験者の

優遇措置について

大阪電気通信大学高等学校普通科の生徒は普通教科を中心に学

んでいます。そして、多数の生徒が、大阪電気通信大学をはじめ、

多くの理系・文系大学に進学しています。

本校普通科専願受験者については、下記に該当する受験生に

ついて、特に優遇いたします。(人物面で①~④のうち一つ以上

及び成績の項①、②のどちらかを満たしている者)で中学校校長

が推薦する者。

人物画 ①出席状況が良好である者(3年間欠席が10日以内である)

②クラブ活動を 2年以上続けた者(必修クラブ活動を除く

クラブでクラブ商問力守往薦できる者)

③生徒会役員をしたこと力fある者

④地域活動・ボランティア活動等で社会的評価をされた者

成 績 ①国語・数学・英語・社会・理科のうち 1教科でも優れている者

②漢字検定4級、英語検定4級、数学検定4級のうちいずれ

か1つ取得している者

*個人報告書及び普通科優遇推薦書を本校事務部へ提出する必要があります。

*普通科優遇推薦書は本校入試部|こ申し込んで下さい。各学校宛に送らせていただきます。

学校法人大阪電気通信大学

大阪電気通信太学高等学校
干570-0039 大阪府守口市橋波西之町1-5-18
TEL(06)6992-6261附 FAX(06)6991引 17 http://www.dentsu.ed.jp/ 



阪電気通信大学クラブ同窓会』
平成24年度通常総会主議案

|平成24年6月~日(土一 週圃
-会場 :JR大阪駅前 ホテルク、ランヴ‘ィア大阪

会友お誘いのうえ、ご家族でのご出席をお待ちしています。

詳細は裏表紙等を己覧下さい。

第 1号翻案平成23年度事業報告

. 定例・臨時「幹事会jを開催(計6回 :4月23日、 6月

25日、 11月5日、 1月21日、 2月11日、 3月10日)0 

. 定例・臨時「三役会jを開催(計3回・ 6月11目、 3月

10日、 3月31日)。

・ 「友電会との予算・他検討委員会(小委員会)Jを開催(計

2回 2月25日、 3月3日)。

・ 「平成23年度クラブ同窓会通常総会jを開催(6月26日:

寝屋川キャンパス)。

。 「平成23年度クラブ、活動目標表明式Jを開催(6月26日・

寝屋川キャンパス)。

. 大学祭協賛「平成23年度優秀クラブ活動表彰式Jを開催

(1 1月6日 :寝屋川キャンパス)。

4砂大学祭協賛r2011 トークショーjを開催(11月6日.

寝屋川キャンパス)。

・ 文化会本部主催「リーダーズ-キャンブ」に講師派遣

( 3 月 5 ~ 6 日)。

・「ホームページ」メンテナンスおよびリニューアjレ ( 4~

3月)。

-平成24年度通常総会議案

第 1号議案平 成23年度事業報告

第2号議案平成23年度収支決算報告

第3号議案 平成24年度事業計画案

第4号議案平成24年度収支予算案

第5号議案平成24年度役員案 (各年次は入学年)

. 学生主催行事、各08.0G会主催行事、学園行事、ク

ラブ同窓会 ・ 友電会役員敬弔時等への出席 ( 4~ 3月 )。

第2号鶴案平成23年度収支決算報告

※下記に掲載

第3号鶴案平成24年慶事襲計画案

• 4~ 3 月 ・ 定例「幹事会Jおよび「三役会」を開催 (年 6~

8回)0

• 4~ 3 月 . 臨時「幹事会jおよび「三役会Jを開催(必要に

応じ)0

• 4~ 3 月 .友電会との懇談・委員会開催(必要に応じ)0

・ 4~ 3 月 ・ 学生部との懇談会開催(必要に応じ)。

• 4~ 3 月 : rホームページjメンテナンスのための協力

学生とのミーテイング ・共同作業0

• 4~3月 . 学生告団体(自治会 - 体育会文化会 - 大学祭実行

委員会 ・生協委員会)とのミーテイング(要望ヒアリング、卒

業後のクラブ同窓会幹事就任への働きかけ、その他)を開催。
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-平成23年度収支決算報告 (平成23年4月1日-24年3月31日)
(単位円)

科 目 予 算 実 績 士宮 ;蔵 備 考

運営助成金 1.400.000 1.400.000 O 

収入
優秀クラブ活動表彰式褒賞金助成 300.000 300.000 O 

寄付金 20.000 10.000 -10.000 局校同窓会
の部 前期繰越金 33.268 33.268 O 

dEoコ- 言十 1.753.268 1.743.268 -10.000 

会議費 10.000 13.780 3.780 会議開催昼食代

交通費 300.000 280.280 -19.720 

事務通信費 50.000 21.407 -28.593 郵送費 ・事務用昆等

クラブ活動援助金(学生部) 250.000 250.000 O 学生部からの通知に基づく

支出 大学祭協賛事業費 600.000 465.887 -134.113 優秀クフブ活動表彰式褒賞金 ・トークショー交通費等

の
HP関係費 300目000 486.636 186.636 貸サー八、 ・通信費 ・協力学生アルバイ ト料等

部 懇親会費 50.000 36.000 -14.000 総会後次会等招待者会費等

慶弔費 100.000 110.000 10.000 各クフブ、OB会等開催祝い金等

雑費 93.268 14.079 -79.189 各事業 ・行事差入れ等

次期繰越金 O 65.199 65.199 
ぷE会コh 計 1.753.268 1.743.268 -10.000 

@ 



軽音楽部)

日本拳法部)

剣道部)

柔道部)

空手道部)

電子計算組織研究会)

柔道部)

柔道部)

少林寺拳法部)

柔道部)

弓道部)

少林寺拳法部)

柔道部)

柔道部)

-幹事ー木村功一(844

.幹事.野田鐘一(841

.幹事・志村哲樹(842

.幹事。大盲博司(842

.幹事.宿谷幸男(842

幹事.森和明(844

.幹事・内野正道(847

・幹事.船越亨(847

幹事:細川雅巳(848

.幹事:岡川正寛(848

.幹事.杉野幸規(852

・幹事・元花修(852

.幹事.村上豊裕(H16

.幹事・竹中浩之(H17

+ 4~8月・「告クラブの新入生勧誘」支援。・6月23日。「平成24年度通常総会jを開催(ホテルグ

ランヴィア)。・6月23日:r平成24年度

開催(ホテルグランヴィア)。。11月 ー大学祭協賛「平成24年度

表彰式」を開催(寝屋川キャンパス)。

+ 11月.大学祭協賛r2012 トークショ ー」を開催

(寝屋川キャンパス)。

。 4~3 月ー学生告クラブ・団体主催行事(リ ーダーズ

キャンブ、他)の支援。

+ 4~3月:学生主催行事、告08 . 0G会主催行事、 学

園行事、クラブ同窓会 ・友電会役員敬弔時等への出席。

クラブ活動目標表明式jを

優秀クラブ活動

園 学生幹事

・常任自治委員会委員長・副委員長

・体育会本部本部長 ・副本部長

文化会本部本部長副本部長

-大学祭実行委員会委員長 ・副委員長

学生生協委員会委員長 -副委員長

平成24年 度 収 支 予 算 案

平成24年 度 役 員 案(各年次は入学年)

第4号醸案

第5号語案

※下記に掲載

- 新任役員

・幹事.船越

ワンダーフォーゲル部)

電子計算組織研究会)

大学祭実行委員会)

-監査役

・大塚敏兼(836

・沖洋一(850

.新川拓也(HO1 

圃 顧問

-高岡大造(学生部部長)

-中山修(元友電会会長)

猿渡 洋(友電会会長-前クラブ同窓会会長)

・新宅寛(元学生部次長)

少林寺拳法部)

卓球部)

柔道部)

ワンダーフォーゲル部)

少林寺拳法部)

柔道部)

剣道部)

ワンダーフォーゲル部)

応援団)

柔道部)

田 幹事(順不同)

-幹事:平岡臨(842

・幹事中野正三(840

・幹事岡本清孝(844

・幹事宮係研次(850

・幹事池田清(840

.幹事 .金野洋明(H06

.幹事・野田哲治(837

.幹事.藤原公彦(838

幹事'水省元也(843

亨(847

〈

C
D
m
Z
宍
h
F
-

zo---凶

「
大
阪
電
気
通
信
大
学
ク
ラ
ブ
同
窓
会
」

平
成
M
年
度
通
常
総
会
議
案
/
組
織
図

・
会
則

(単位円)

手ヰ 目 平成24年度案 平成23年度実績 増 ;球 備 考

運営助成金 1，260，000 1.400，000 -140，000 友電会指示(別年比10%減)

日夜 優秀クラブ活動表彰式褒賃金助成 270，000 300，000 -30，000 友電会指示(目IJ年比10%減)
入 寄付金 20，000 10，000 10，000 の
部 前期繰越金 65，199 33，268 31，931 

バEOコh 計 1，615，199 1.743，268 -128，069 

会議費 10目000 13，780 -3，780 会議開催昼食代

交通費 300，000 280，280 19，720 

事務通信費 30，000 21.407 8.593 郵送費・事務用品等

クラブ活動援助金(学生部) 250，000 250，000 O 学生部からの通知に基づく

支出
大学祭協賛事業費 500，000 465，887 34，113 優秀クラブ活動表彰式褒賞金 ・ト クショ 交通費等

HP関係費 300，000 486，636 186，636 貸サ パ・通信費・協力学生アルバイト等
の部 懇親会費 30，000 36，000 6，000 総会後二次会等招待者会費

慶弔費 130，000 110，000 20，000 各クラブOB会・各団体行事開催祝い金等

雑費 65，199 14，079 51，120 各事業・行事差諸賞、予備費等

次期繰越金 O 65，199 65，199 
訓E。コ、 計 1，615，199 1.743，268 -128，069 

-平成24年度収支予算案 (平成24年4月 1 日~25年3月 31 日)

@ 



[大阪電気通信大学クラブ同窓会 組織図] (平成24年4月1日現在)

監査役

r--
E 

幹事 ・会長

幹事・副会長 (関東地区担当)

役4Z2玄h 

幹事 ・副会長 (関西地区担当)

幹事 ・副会長 (東海地区担当)

幹事 ・事務局長

幹事 ・事務局長補佐

顧
幹事 ・会計担当

幹事Z玄

幹事 ・事業担当 各地区・各支部OS.OG

問 幹事 ・渉外担当 各団体・笥クラブOS.OG会

幹事 ・企画担当

幹事 ・広報担当

幹事 ・無任所

幹事 ・京都支部担当

幹事 ・大阪支部担当

幹事 ・茨城支部担当

'---
学生幹事 (学生5団体)

'=" 

-・
τ= 

1-t-1 
第 1条 {総則}

本会は、「大阪電気通信大学クラブ同窓会」と

称する。

第 2条 {事務局}

本会の事務局を大阪電気通信大学友電会事務

局内に置く。

第3条 {目的}

本会は大阪電気通信大学(以下、母校という。)

および大阪電気通信大学友電会(以下、友電会

という。)と連絡を密にし、会員相互の親睦と

研鏡を図るとともに、母校学生のクラブ活動

組織を主とする学生団体の健全なる発展に貢

献することを目的とする。

第 4条 {事業}

本会の目的を達成するため、次の事業を行う。

①会員相互の親睦と連絡

②母校の学生団体の健全なる発展と育成を図

るための支援事業

③その他、本会の目的を達成するために必要

な事業

第 5条 {会員}

本会の会員は次の通りとする。

①正会員(08およびOG)

大阪電気通信大学学生自治会および学生課

に登録されている、または登録されたこと

のある学生団体に在学中在籍した者

②準会員(在学生)

大阪電気通信大学に在学し、学生自治会お

よび学生課に登録されている学生団体に在

籍している者

③特別会員(学生団体顧問等)

大阪電気通信大学学生自治会および学生課

に登録あるいは登録されたことのある学生

団体の顧問の経歴がある教職員または幹事

会に承認された者

第 6条 {会費}

会費は幹事会で決定し、別に定める。

第 7条 {役員}

本会に次の役員を置く。

①会長 1名
①副会長 3名
①事務局長 1名

④幹事 若干名

③学生幹事若干名

⑤監査役 3名

⑦顧問 若干名

第B条 {役員の選出}

会長、副会長、事務局長、監査役は幹事会で

互選する。

2. 幹事は、正会員の中かう総会で選出する。

3 学生幹事は、幹事会で認めた者とする。

4 顧問は、幹事会の承認を経て会長が委嘱

する。

5 監査役は、幹事を兼任出来主主い。

第 9条 {役員の任期}

役員の任期は 2年とする。ただし、学生幹事

は 1年とし再任を妨げない。

2.欠員補充によって就任した役員の任期は

前任者の残余期間とする。

第10条 {幹事会}

本会の目的および事業遂行のために幹事会を

組織する。

2.幹事会は、会長、副会長、事務局長、幹

事、学生幹事をもって構成し、会長がと

れを招集する。

3 会長が必要と認めた者を幹事会に出席さ

せることができる。

4 次の場合には、会長はただちに臨時幹事

会を召集し芯ければ芯ら芯い。

①会長が必要と認めた場合

①幹事会を組織する現総数の3分の l以
上または監査役かう会議の目的たる事

項を示し請求があった場合

5 幹事会の議長は会長とする。

第11条 {幹事会の議事および決議}

幹事会の議事は、幹事会を組織する現総数の

2分の l以上が出席し、過半数で議事を決し、

可否同数のときは議長の決するところによる。

2 あらかじめ書面をもって決議への意志を表

示した者は、これを出席者とみ主主す。

第12条 {三役会}

本会組織の円滑な運営のために三役会を組織

する。

2 三役会は会長、副会長、事務局長をもっ

て組織し、会長がとれを召集する。

3 会長が必要と認めた者を三役会に出席さ

せることができる。

4 三役会の議長は会長とする。

第13条 {総会および臨時総会}

総会は年 1回開催する。

2 臨時総会は、幹事会の決議により必要と

認められたとき臨時にこれを開く。

3 総会および臨時総会は、会長が召集する。

4 次の事項は総会に提出して、承認を受け

なければならない。

①事業報告および収支決算芯うびに事業

計画および収支予算案の事項

②会則改正の事項

③その他、幹事会が必要と認めた事項

第14条 {会計および会計年度}

本会の会計は会費および援助金、寄付金、そ

の他をもってこれに充てる。

2 本会の会計年度は、毎年4月 1日に始ま

り翌年3月31日をもって終わる。

3 決算は、毎会計年度終了後3か月以内に

事業報告書とともに、これを幹事会およ

び総会に提出する。

第15条 {解散}

本会の解散は、幹事会で 4分の 3以上の決議

を経て総会の承認を得なければならない。

2 解散に伴う残余財産は、友電会あるいは

母校の本会と目的を類似する事業へ寄付

するものとする。

第16条 {その他}

本会の目的に反する行為が認められる会員は、

幹事会の決議を経て除名することができる。
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付則

l 本会則は.平成1年B月25日より施行する。

2 平成3年6月30日政正(大阪電気通信大学クラブOB会)

3 平成15年11月2日放正(大阪電気通信大学クラブ同窓会)

@ 



①高校同窓会 2012年度総会議案(案)について

1. 2011年度事業報告について

2. 2011年度会計決算報告・会計監査報告について

3 役員改選について

4. 2012年度事業計画について

5. 2012年度予算案について

6 その他

②緑樹会 2012年度年次報告会について

1. 2011年度事業報告について

2. 2011年度会計報告について

3 その他

緑樹会議案高校同窓会

第1条〈名称〉

本会は大阪電気通信大学高等学校同窓会と称し、事務局を大阪電

気通信大学高等学校内に置く。

大阪電気通信大学高等学校同窓会会則

支部名 開催日 内容・場所

関東総支部 平成24年度開催予定

北関東支部 平成23年6月18日∞
支部総会 健康フンド「ホァル二二光J
(JII越市)

平成23年6月4日∞
支部総会 ・懇親会 「キリン横浜ピ

神奈川支部 アピレッジ工場J
平成23年7月29日働 日産自動車横浜工場見学会

千葉支部 平成24年1月28日ω支部総会 「船橋ゆとろぎの湯j

;欠城支部

東海総支部
平成23年5月22日⑪ 総支部総会 「名古屋通信会館j

平成23年10月1日ω役員研修会

三日支部 平成23年5月15日⑪
支部総会 「しい茸薗有馬富士J(ニ
田市)

平成23年4月17日⑪
支部総会 「ホァル神戸東急インJ

神戸支部
(神戸市三宮)

平成23年7月30日ω神戸市ロポット講習会 「神戸口ポッ
卜工房J

石川支部 平成24年9月再開予定

びわこ支部
平成23年9月24日ω設IT20周年記念総会 「彦根ビ、ユー
~25目。 ホテJレj

奈良支部
平成23年11月8日ω研修会 「兵庫県粒子医療センターj

平成24年2月18日(日 支部総会 「奈良商工会議所J
京都支部 平成24年2月25日ω支部総会 [ホァル本能寺J(尽都)

九州支部 平成23年8月7日。 総会・懇親会 「福新楼J(福岡市天神)

平成23年度告支部の総会日程(平成24年3月10日現在)

詳細は友電会ホームページにも掲載

第2条〈目的〉

本会は会員相互の親睦をはかり、母校の発展に寄与することを目

的とする。

第3条〈事業〉

本会は前条の目的を達成するため次の事業を行主主う。

¢会員相互の親睦

②会員名簿の管理および会報などの発行

③母校発展のための事業

@その他必要な事業

高等学校の卒業生およびかつて設置された学校の卒業生

高等学校の現職員およびかつて母校の職員であった者

と幹事会で認めた者

第4条〈会員〉

①正会員

②特別会員

第5条〈会計〉

本会の運営は、入会金、会費、寄付金をもってまかなう。金額は

別にこれを定める。

会計年度は、毎年4月1日にはじまり、 3月31日に終わる。
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友電会は支部活動に重点を置いて活動しています。関

東・東海の総支部をはじめ、近畿、北陸、九州、|に支部を置

き、海外では北米支部が活動しています。企業間交流や情

報収集に最適です。積極的な参加をお待ちしています。

母校校長が就任する。

総会にて選出する。

2名 総会にて選出する。

2名 総会にて選出する。

若干名 正会員の中から会長が委嘱する。

若干名 現教職員の中から会長が委嘱する。

2名 幹事の中から互選する。

若干名 役員経験者の中から会長が委嘱する。

第6条〈役員〉

①名誉会長

e会長

③副会長

④会計監査

⑤幹事

⑤校内幹事

⑦会計

③顧問

平成23年度大阪電気通信大学

友電会奈良支部総会・懇親会が
開催されました

.. 
第ア条〈役員の職務〉

会長は本会を代表し、会務を統括する。

副会長は会長を補佐し、会長に事故ある時はその職務を代行する。

幹事は幹事会を組織し、会長のもとに会務を担当する。

第8条〈役員の任期〉

役員の任期は3年とし、再任は妨げ主主い。 講師:玉置 寛氏(電子物性工学科 5期卒)

平成24年 2月19日(日) 於 奈 良 商工会議所

友電会の野田哲治副会長など来賓を含め総勢24名が参

加、盛大な総会と芯りました。兼ねてかうの懸案であっ

た奈良県隣の三重県在住同窓の奈良支部参加について、

本部や東海総支部芯どの己指導ご援助により、今回の総

会には初めて伊賀在住の塩田氏に参加いただきました。

奈良支部と三重さんの交流の始まりで、発展が期待され

ます。

講演会

第9条〈会議〉

①総会本会運営の最高決議機関として、毎年5月に開催する。

臨時総会は必要に応じ会長が百集する。

総会の議案は出席会員の過半数をもって決する。

必要の都度会長が召集する。

第10条〈総会の承認事項〉

①事業報告と収支決算 ②事業計画と予算 ①役員の選出 ④会則の改正

上以

①幹事会

@ 



{総会}

総会は吉岡氏の司会の下、議長に藤田氏を選出し議事進

行しました。

-平成22年度(23年度含)支部活動報告 -松井支部長

・平成22年度収支決算報告 一金省幹事

-平成22年度監査報告 -堀内監事

・平成23年度予算報告 ・・金谷幹事

-平成23年度支部方針・役員 …松井支部長

以上の要領で議事を進行。さらに、松井支部長からのf三
重県の同君、との発展的合同をしたいjという提案が出席者

全員の賛成で承認されました。

《講演会》

講演者は同窓5期電子物性工学科.玉置寛氏です。

同氏は高知工科大学で教鞭をとうれ、昨年3月に定年

退職されました。奈良県三郷町に在住されておられるの

で、 『東日本大震災は私達に伺をもたらしたかJをテ マ
に講演をお願いしました。講演に先だち、東日本大震災

の犠牲者に対し全員で黙とうを捧げ、哀悼の意を表しま

した。

講演では、地震が発生した状況かう福島第 1原発を襲っ

た巨大津波、さらに津波の影響による福島第 1原発の停止

かう冷却不能への状況。放出された放射性物質と事故の影

響など一連の現象をわかりやすく解説いただきました。

続いて原発事故から見えてきた事象や未曾有の事故が、

人々にもたらした変化と廃炉も含めた今後の原子力の在

り方や原発以外も想定される今後の工ネルギ一政策の在

り方、それに伴う今、私達の生き方と地域社会の在り方

など多岐にわたる丁寧な解説など、玉置自身の私見を踏

まえ芯がらも社会性豊か芯内容の講演となりました。

講演の内容は、参加者全員の最重要関心事。講演後の

質疑応答も活発に行われて限られた時間では足りないほ

どで、司会者はその調整に四苦八苦、うれしい悲鳴を上

げていました。

《懇親会》

懇親会は恒例の無礼講で行われました。平成23年3月

卒の同君、新人・高畑氏の年齢差を超えた参加者との懇談は、

年配者に若さを与えていたように思えます。自己紹介の l

分スピーチでは参加者の笑顔を巻き込み制限時聞に関係芯

く話される方も多く、楽しいひと時はアッと言う聞に経過、

最後に大学歌を声高らかに合唱しました。

『また来年も違いましょうj。参加者うは再会を約束、会

はお聞きとなりました。
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平成23年度大阪電気通信大学

友電会京都支部総会・懇親会が
開催されました

。
..， 
国2

平成24年2月25日(土) 於ホテル本能寺

当日は、あいにくの雨模様でしたが総会が始まる頃には

止みました。総会の後、島津創業記念資料館を見学しまし

た。病気療養中だった村瀬支部長も元気芯顔を見せ完全復

活。資料館では、丁寧で分かりやすい女性解説員の説明に

参加者全員が満面の笑顔で聞き入っていました。 日本初の

レントゲン撮影機芯ど、興味深い展示晶も数多く拝見しま

した。同資料館前では、参加者全員で記念撮影しました。

この後、ホテル本能寺に移動し村瀬支部長の挨拶で平成

23年度京都支部総会を開催しました。本部かうは、川口

組織部会長にも参加して頂き、猿渡会長に代わり来賓のと

挨拶を頂きました。

本部、支部の行事に

若い人達が参加出来

る環境造りが今後の

課題ーと、参加者全

員の意見が一致しま

した。
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1都倉学長最終講義教職員580人が聴講

平成24年3月27日(火) 於寝屋川キャンパスJ号館6階小ホール

コンヒ。ユーターと通信の融合では

J¥ーコードのあれとれを説明。コン

ビ二が飛躍的な発展を遂げたのは

J¥ーコー ドのおかげとし、「コンビ

に聞き入っていました。

「ラジオで(電子工学に関する)特別放送があった。それ

を聞いて面白いと思ったのがきっかけ」

演題は「電子工学半世紀j。都倉学長の講義は、自身が電

子工学を目指した動機かう話し始めました。1957(昭和

32年)年、電子工学科が設立された大阪大学を目指した

都倉学長は入学を果たします。しかし、電子工学草創期

で、十分でない機材や資料。そんな環境の中、都倉学長は

先駆けの学問ゆえの苦労と、自身の研究で様々な問題解決

という相反する面白さにのめり込んだと言います。

情報工学科を経て計算機言語学講座の担当に。自身の研

究とともに学生の指導にも情熱を注いだと言い、都倉研名

物の夏休みの新人研修は、今も後任教授に引き継がれてい

るそうです。

電子工学について都倉学長は「戦争に負け、電子工学を

始めて(日本が)発展してきたのではないか。日本の富や自

信を作り、裕福に芯る」と、との学問の大切さを話しまし

た。電子機器が急速に発展したことについては「信頼性が

高まったから」と分析、記憶量や速度、価格などのデ タ

を挙げて説明されました。

今年3月、退職する都倉信

樹学長が3月27日(火)夕、寝

屋川キャンパスJ号館6階小

ホールで最終講義を行いまし

た。大学職員や08、学生ら

計80人が聴講、経験と知識

に裏打ちされた。都倉式授業、
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議長役の安氏の進行で総会はつつがなく終了して記念撮

影、奥座に移動し、ここを会場に懇親会を聞きました。北

森氏の乾杯の発声で懇親会がスター卜。鍋を囲んでの大宴

会で30分過ぎた頃には会場は先輩、後輩入り乱れてのお

酌合戦、京都支部恒例の光景が展開されました。

最後は全員で母校の大学歌を合唱し京都支部総会は閉会

されました。

余談ですが、この後、参加者うは三々五々、祇園へと姿

を消していったようです。

支
部
だ
よ
り
/
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I九州支部総会・研修会jのご案内

二商晶でバーコードがついてい芯い

ものは?J Iメーカーコードは好き

に決めているのかつJI疑問点はど

こかつJといった質問をし、メ ルによる回答を求めまし

た。メリットとデメリットにも触れ、「人件費削減、売れ

筋商品の把握が可能芯反面、フリーターが増えた」としま

した。

最後に講義のスタイルを解説。「質問をたくさん用意し

時.平成24年9月30日(日) 11: OO~ 

合地下鉄空港線「姪の浜駅」唐津側出口午前

1 1時に集合ください。

研修会・株式会社キューデンインフォコムデータセンター

(九州電力グループ)福岡市西区

会・研修会終了後、総会・懇親会を行います。

(場所は、研修会場付近を予定しております。)

会費'会員5，000円程度(同伴者、家族無料)

連絡先.友電会事務局又は

佐世保市原分町278-5 福田武(E02)

TEL: 0956-49-8086 Mail: fuku4494@tvs12.jp 

九州支部は、産声を挙げて3年目に入り、まだま

だ小規模な会ではありますが、支部役員始め会員皆

様の己協力により、何とか軌道に乗ったところです。

そとで今回は、日々変化し、高度化するIT事業の一

端を研修し、併せて総会・懇親会を計画いたしました

ので、会員各位多数のご参加をお待ちしております。

なお、九州地区に会員登録住所のある方には、別

途ご案内いたしますが、転勤、出張等で当地区に在

住されている方は、ご一報ください。

日

集

総

。



安研究室送別会

( 安研各期代表者会議開催 ] 

日時 平成24年11月3日(土)午後5時

場所 大阪電気通信大学P号館2階会議室

安弘特任教授(電子機械工学科)が今年度で退職され

ます。来年春に安教授の送別会を開催したいと思いま

す。安研の告期代表者は事前会議に出席して下さい。

会議では、「開催先と日時Jr連絡体制Jr送別会での

役割」などを決めたいと思います。

連絡は発起人の辻佳彦 (13期、 安研1期)まで。
メールl志、ytsusdb@yahoo.co.jp

「日本の発展は電子工学があってこそ J。
創世記から半世紀に及，:~\電子工学の発展の歴史を講義する都倉学長

適宜問いかける。 TPOによって質問を変えるJr何で、何

で、何で…と順に追ってゆくJr回答はその場で一部もう

い、一部は宿題にしてメ ルでの回答を求める」など、電

子工学だけでなく、文章力や外国の専門書を読みこ芯せる

英語力をつけさせる工夫が講義の中に散りばめられている

ことを紹介しました。

参加者うは、この後、生協食堂での懇親会を楽しみました。

一一一5ω集いました ~青春燃やしたあの時代を回顧~

創部50年を記念した大阪電気通信大学ワンダーフォー

ゲル部の08総会が2月26日(日)、大阪市北区の大阪弥

生会館で聞かれました。 l期生かう37期までの08や顧

問、大学関係者う計56人が参加、出席した08らは青春

を山に懸けた学生時代を思い起こし、同期生や先輩、後輩

たちと楽しい時聞を共有していました。会場には合宿や大

学祭芯どのセピア色をした懐かしい写真も展示され、記念

総会に花を添えました。

総会は藤原公彦08会長のあいさつで開会しました。

r50年の聞に250人の若者を4年間鍛え、育成して社

f名門.・池田潤平会J
同窓の集い

日時 平成24年6月23日(土)

場所 ホテルグランヴィア大阪 懇親会場

電通大が誇る名門卒研室、潤平会の集いが総会・懇

親会に合わせ開催されます。久しぶりの集いで旧交を

温めたいと考えています。会場では特設テーブルを用

意し、池田潤平先生ゆかりの方々をお待ち致します。

世 話 人吉川博 史(105、太成学院大学教授)

工 藤英 男( 109、大阪成践大学教授)

平 林一 夫( 109)

会へ送り出しまし

たj。倉IJ部以来のワ

ンゲル部の誇れる実

績を話した後、藤原

会長は「栄光のワン

ゲル部も活動を停

止、休部となってい

ます」と部員の不足

で残念な状況のク
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ワンダーフォーゲル部の08会長交代を
告げる藤田会長。後任には坂口さん(右)
が承認された

d
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ラブの現状を報告、ワンゲル部再開の協力を08たちに

訴えました。

岡部名誉顧問の沖野政弘-大阪電通大名誉教授も兵庫県

明石市の自宅から駆けつけました。会場いっぱいに広がっ

た懐かしい部員たちのオンパレードに沖野氏もうれしさ

いっぱいの表』情。一人ひとりの顔を確認するように会場を

見まわし、 r43年間皆さんと一緒に勉強させて頂きまし

た。今でも明石を出て寝屋川(の大学)へ行き、(授業す

るための)教室がわからなくなった夢を見ます。ワンゲル

の皆さんと一緒だったととは乙れからもすっと宝ですJと

あいさつしました。友電会の野田哲治副会長もお祝いのあ

いさつに立ち、昭和初期にドイツで始まったワンゲルの歴

史を紹介した後、 「我が電通大は(創部以来)50周年を

迎えました。誇るべき皆様ですJと創部以来、クラブ活動

に精進してきた08らの苦労を讃えました。

乾杯の発声は2期生で同部08、議渡洋-友電会会長の

音頭で参加者全員が杯を挙げました。猿j度会長はこの日の

ためにワンゲル部50年の歴史を綴った写真集を参加者全

員分作製していました。乾杯に先立ち、猿渡会長は「皆さ

んに見て頂きたくて自分にプレッシャーをかけて作り上

げるととができました。 60周年に向け第2集を是非作っ

て頂きたい」と写真集作製の経過と次への要望を訴えまし

た。クラブ同窓会や大学ゆかりの来賓も多数駆けつまし

た。観野福太郎法人評議員は、体育の授業で運動靴を忘れ

。
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う抜粋した60点余りの写真が展示されました。創部間も

芯いバラック然とした部室前での記念写真やよ高地、北-

南アルプス、金剛山などへの山歩き、苦しかった合宿な

ど、懐かしい写真を前に参加者は若かりし頃の自分や友人

の姿を見つけては見入っていました。

総会の冒頭、友電会事務局長で大阪電通大の安弘教授

による「大学の現状と08への期待Jと題する特別講演が

行われました。安教授は入学と就職のいわゆる「入口、出

口Jの厳しい現状をク‘ラフや写真などを使ってわかりやす

く説明、それぞれへの支援の必要性を訴えました。フリー

ターや二一トに甘んじている若者気質について「クラブで

叩きあげたら一発(でなおる)なのにJと、大学でのクラ

ブ活動の重要性の再認識が必要なととも話していました。
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60人近いワンダーフオーゲル
部08や恩師うが集った創部50
周年の総会

総会の冒頭、特別講演の講師を
務めた安教授(手前)はワンゲル
の歴史を綴った写真の展示に見
入っていた

z
。・--凶

大慌てでワンゲル部員から拝借した学生時代の工ピソード

を紹介、会場の笑いを誘っていました。

「先輩にはしごかれましたJ I座禅を組ます先輩もいた

よねJIあの山に登った時は楽しかったなあJ 。丸テー

ブルに分かれた参加者たちは用意された食事と

酒を楽しみ、先輩や後輩たちと学生時代の思い

出話に興じていました。入学期ごとの部員紹介

や近況報告も行われました。また、この席で、

08会長職が藤原会長から8期の坂口雅さんに

引き継がれることが発表、承認されました。

「蔵王の山男JIワンゲルズンドコ節JI新

人哀歌Jなど、総会の締めくくりは苦しい時や

楽しい時に歌った思い出の山の歌のあれこれを

声高うかに合唱、大学歌も参加者全員で歌い、

記念撮影をして閉会しました。

会場内には猿渡会長が作製したクラブ草創期

から現在まで写真をまとめた苦心のアルバムか
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勢揃いした山男たち。総会で先輩、後輩、同期生らとの友情が、また深まった

-ワンダーフォーゲル08総会出席者
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l一 一 学 校新旧校長歓送迎会に100人集う

平成24年3月10日(土) 於守口ロイヤルパインズホテル

12:苦労すまJそして「よろしくお願いします」

花束を贈うれ、笑顔のき雪国校長(左)と後任の藤田新校長

大阪電気通信大学高等学校の新日校長歓送迎会が3月10

日(土)、守口市の守口ロイヤルパインズホテルで行われま

した。高校、大学の関係者のほか、かつての教え子など約

100人が出席、今春で入れ替わる雪国保信校長には感謝と

惜別、大学の法人事務局長から新しく就任する藤田智一氏に

は高校のさらなる発展を期待する声が寄せられていました。

会は森同窓会会長のあいさつで始まりました。出雲肇

後援会長は、送られる雪田校長lこ「何かにつけてお力添え

頂きありがとうございました」と感謝の言葉を述べました。

次いで、参田校長と大阪電通大で同期生だったという大学

06組織-友電会の讃渡洋会長が「新旧校長には大変お世

話になりました。雪国校長とは共に勉強した仲、新しく校

長に就任される藤田様には友電会の活動でアドバイスを頂

きました」と退任、就任の校長に感謝の言葉を贈りました。

猿渡会長は、さらに6月に開催される高校・大学など4

団体合同の総会に向け「是非、高校のみなさんと一緒にやり

たいと思いますJと、積極的な参加を呼びかけていました。

新旧校長のあいさつもありました。雪国校長は、大阪電

通大の通信学科を卒業後、外国航路の通信士として世界の

海で苦労した話や転職した教職での思い出などを話した

後、藤田法人事務局長から校長就任を依頼されたときの心

境を「人生のマサ力でした」と人生の坂に例えてこう表現し

ました。在任中については「自分に(校長として)何ができ

たのか?Jと自問するように話した後、 45分だった授業時

聞を50分にしたことを明かしました。

4月就任の藤田新校長は「いつも送る側にいたので緊張

している」と事務方から教育現場への転出に不安をのぞか

せながらも「教育は先生方に任せ、自分は行政職で頑張り

たい」と得意分野での貢献を誓っていました。

式には両氏を慕う関係者がたくさん顔を見せました。昭

和37年卒業の雪国校長と高校での同級生だという岡本多

恵子さんは「無事に終わってくれたことがうれしい」と、雪

田校長の退任を我がととのように喜んでいました。かつて

の教え子で雪田校長に憧れ、教職の道に進んだという教え

子は、校則を守らない生徒に対する雪田校長の熱血13iりを

紹介していました。最後の教え子かうはサプライズの花束

贈呈があり、多田校長を感激させていました。

新旧の校長2人は、会場内のテープ‘ルを回って出席者と

酒を酌み交わしながら歓談、歓送迎会は涙と笑いの中で閉

会しました。
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テーブルを回って歓談する

雰囲校長と藤田新校長も
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大阪電通大自動車部48回目の主催

平成24年8月24日(盆)-26日(日)於京丹後市

大阪電気通信大学自動車部が主催する48回目のチャ

リティーラリー「丹後半島ラリー20l2Jが、 8月24日

(金)から26日(日)までの問、京丹後市で実施されます。

ラリーはドライバーとナビゲーターが2人1組で乗車、

公道を走行してタイムなどを競うレースです。今回は、

圏内のB級以上のライセンス保持者120人(60台)が参

加、京丹後市をスター卜して丹後半島縦貫林道を周回す

る約180九のコースで腕を競います。

友電会は、今開催のレースでとのラリーをパックアッ

プします。メイン会場のスタートゲートに大阪電気通信

大学友電会の名前が記される予定です。
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2012年2月21日(火)

寝屋川キャンパスA-115大会議室
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る海外研修にするようアドバイス。また、カナダでの

生活経験があるという岸岡学生部長は「カナダの人は

日本人を尊敬してくれている国民です。とんでもない

ことはしないで下さい。力ナ夕、では相手で芯く(世界

の中の)自分を見て下さい。 1カ月の研修ですが、タ

ネは心に芽生えると思いますJと当地の事情を交え芯

がう話しました。引率の坂本団長は「いろんな局面を

自分で突破できるよう見守る。いい経験を積んで頂き

たい」としながう「本当に困った仲間に気づ、いたう知ら

せて下さい」と研修生同士の鮮の深まりに期待してい

ました。

最後に研修参加学生を代表して応用化学科2年、柿

本真季さん(21)が、「我々参加学生は大阪電気通信大

学の学生を代表する自覚と国際人の自覚を持って礼節

を守り、学生うしく明るく元気に、語学の研修と国際

感覚の修得を目指すことを善いますjと宣誓しました。

柿本さんは「いろんな文化に触れながら英語の技術

を磨きたい。現地ではたくさんの人と話したい」と抱

負を語っていました。

力ナ夕、・ブリティッシユ・コロンピア大学(UBC)

で実施される大阪電通大の英語研修プログラム「平成

23年度(第32回)海外教育研修制度Jが今年も実施

されました。参加する学生らによる結団式は2月21

日、寝屋川キャンパスA-115大会議室で行われま

した。一行は同26日に伊丹空港から4週間の研修に

出発、 3月26日に帰国しました。

結図式には大学側かう都倉信樹学長、岸岡清学生

部長、それに引率の坂本知宏団長(人間科学研修セン

ター准教授)、「友電会Jからは事業部の宮崎孝部会長

うが出席、学生は参加する男女24人(2、3年)中20

人が出席しました。この制度を担当、推進する宮崎部

会長は「自分の感性、五感を駆使して自分の人生に磨

きをかけて下さい。研修期間中は目標を2つ3つ持っ

て(期間中に)達成できるようがむしゃらに…」などと

励ましました。

都倉学長も「自分の感性を生かして見聞を」とし、「向

こうの新聞を毎日読んでみる、(当地の)1 0人としゃ

べるなど目標をたててJと具体的な例を示して実りあ

zo---u 

海
外
研
修
結
図
式
/
第
立
回
海
外
教
育
研
修
報
告

海外研修の学生に自身の力ナダ留学の経験を話す

岸岡学生部長と都倉学長(右から2人目)と

引率の坂本団長(右端)

「いざ、出発J。少し不安な気持ちを隠し、

笑顔で記念撮影(伊丹空港)海外研修の学生を前に

「感性を生かして見聞を広げてJと
激励する都倉学長
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U¥イ、チーズ」。
珍しい蒸気時計の前で

記念撮影です

2月26日(日)から3月26日(月)まで「第32回海外

教育研修Jに随行教員として参加してきました。研修

先は力ナ夕、のパンクーパーにあるブリティッシュ コ

ロンビア大学(UBC)の EnglishLanguage Institute 

(ELI)です。本学から参加した学生は24名(3年生が6

名、 2年生が18名)でした。

私たち一行は26日、伊丹空港から成田経由でパン

ク-J¥ーへ向かいました。当地には現地時間の朝9時

半に着きました。パンクーパーは快晴でした。

現地のことを知るには自分たちの目で確かめるのが

一番。早速、パスに乗り込み、市内観光を行いました。

学生たちには、見るもの全てが新鮮に映ったようです。

その後、ホスト・ファミリーが学生たちを引き取って

いったのは 17時半頃。とても長い一日でした。

ELIのプログラムは、 27日(月)から開始されました。

午前中はプレイスメン卜・テス ト、午後かうはキャン

パス・ツアーがありました。翌28日(火)学生たちは、

配属されたクラスにそれぞれ出席しました。 Welcome

2012年2月26日(日)......3月26日(月)

カナダ・プリティッシュ・コロンビア大学(UBC)

「わからん単語が 」。
英文字で埋め尽くされた

ホワイトポ ドと格闘っ
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語学以外の巽文化体験を

満喫しました
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人間科学研究センター 坂本知宏准教授

Lunchも開催されました。

学生たちは、月曜から金曜までELIのクラスに午前9

時~ 12時20分、午後 1 時~3時45分出席します (た

だし金曜は午前中のみ)。厳しい授業の息抜きは週末。

土曜日には、アメリ力のシアトルや北米最大のスキー

場であるウィスラ一、ブリティ ッシユ・コロンビア州

の州都ビクトυアへのoneday tripツアーを散行、

日本では昧わえないダイナミックな大自然の息吹と魅

力的な異文化を体感しました。

今回のプログラムは、 3月23日(金)午前中で終わり

ました。帰国に際し、フェアウ工ル・パーティーが開

催されました。研修期間中、 大きく体調を崩す人はい

ませんでした。

研修に随行教員として参加し嬉しく思ったのは、学

生同士が仲良くなったことと、どの学生も以前より英

語力を付けたことです。

友電会、株式会社アイネッ ツ国際教育ならびに

CONT ACT CANADAの皆様に深く感謝いたします。

(Q 
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開催をお願いできれば幸いです。

[事務局]理事・評議員には遠方者が多く、日曜日開催では翌日の勤務

に差し支えが出ると言う理由で土曜日開催が原則でしたが、

今後検討します。

・田代晃一(F05期)反田研航空部

4月に生死の間を2日ほどさまよって来ました。何とか年初の体力

に戻りつつありますが、まだ体がふらつき安定しません。薬の副作用

です。薬が効くか効か左よいかは7月末には結論が出ます。それまでは

アルコ ルも禁止です。効果があればあと半年続けます。肝がんに芯っ

ていないとの確認が取れましたので、あと5年は大丈夫と思われます。

皆様も早い目の検査をして下さい。手遅れにならないように。

・井上兼利(E06期)松田研

4月末に父が95歳で天寿を全うして天国に旅立ちました。母は介

護生活を送っているため、まだまだ自身の自由が利きませんが、いす

れ近いうちに総会に出席できればと思っています。猿渡会長とは住居

も近いことと、北関東地区の懇親会でもいろいろお世話を頂いており

ます。今年は父の死去の後始末や手続きで北関東の総会も欠席させて

いただいております。皆様方のご健勝とご活躍を心より祈念しており

ます。

・横林克也(F06期)漢研通信研究会

京都にも支部があるそうですが、何か活動はしていますか?

[事務局]すでに11年前に京都支部が発足していますが、毎年11月頃

に京都市内で支部総会を行っており、今年も開催する予定で

す。友電会のホームページサlttp:l/www.yudenkai.org/"を

ご覧下さい。

・大下正二郎(G06期)松田研

現在、私は母校の四傑畷キャンパス(実験サポート課)で電気実験の

技術指導をしています。今年で4年目になります。経験した妓術を少

しでもお役に立つように頑張っています。昨年からG学科(6期生)全

体の同窓会をしていますが、連絡先がわかう芯い同窓生がいます。協

力していただければと思います。

[事務局]友電会事務局に一度ご相談ください。

.高橋徹(G06期)沢田研少林寺拳法部

すっかりご無沙汰しております。総会に出席できずすみません。

小生、現在もインドネシアに駐在中で己ざいます。今後もどうぞよろ

しく。

・宮本隆史(H06期)徳田研アマチュア無線部

アマチュア無線で頑張っています。JA3Y8Fの復帰を希望致して

おります。

[事務局12009年に08が「無線通信技術部08会Jを結成しJA3Y8F

を復帰させています。詳細は2011年3月発刊の友電会誌

111号に掲載済みです。連絡先は平林隆さん (E11期

ja3olo@jarl.com)まで。

・下村孝吉(E07期)神村(三)研陸上部

早いものです。総会の出席をいつかはと思いつつ早40年。お世話

に怒ります。

・秋岡幸錐(F07期)中村(亮)研デザイン研究会

3月末に定年退職しました。趣味等にゆっくり過ごしています。

・細川修二(F07期) 日比研

卒業して42年懐かしく「ゅうでんかいホームページjを見させてい

ただきました。

.神田詔三(EOl期)神村(三)研

航空部大阪電通大及び友電会の発展を祈っております。先般、小沢、

水本、河合各氏が定年退職されたとの会誌の記事を拝見し、小生が彼

ら3氏と阪大基礎工学部の旧田中研で一緒に過ごした時代が懐かしく

思い出されました。

・薄木一起(FOl期)神村(三)研

東日本大震災への学生たちの貢献を期待しております。

[事務局]本学学生による震災ボランティア隊が8月5日に岩手県宮古

市に向けて出発し 11日に無事帰ってきました。

・安田千尋(FOl期)赤松研

幹事さん、本当にご苦労様です。何もかもお世話に主主りっぱ芯しで

申し訳なく思っています。今後も協力できることは精一杯させていた

だきます。健康第一に益々の発展祈ります。

・上 野 崇 男(E02期)湊研卓球部

毎年車球部の同窓会を盛上栄治、表谷準三、中野正三、山口哲生う

各氏と渋谷で新年会を兼ね 1月行っています。メンバーの表谷準三氏

が1月に他界され、 1月9日の告別式に参列いたしました。ご冥福を

お祈りいたします。

闘日下部繁(E02期)長尾研

今回人事異動で東京かう九州に転任いたしました。 13年間おりま

した九州に再び15年振りに帰ってきました。68歳ですが「ぜひ来て

ほしい」との要望に応えさせていただきました。今回が5回目の転任

ですが、この年齢で重要なポジションが与えられていることは誠に感

謝なことです。私は創立されたばかりの大学2期生ですが、母校の発

展を覚え嬉しい限りです。福岡県在住。(教団牧師)

・蔵野雅也(E02期)林研

大学卒業後40数年、勤務した3Mを無事65歳で定年で退職、 3年

6ヶ月経過、それまで町内のお世話もでき芯かったが、その付けが回っ

てきたのか、役職を4つ受け持っています。毎日が忙しく暮らしてい

ます。時間を見つけて大電通大にも協力したいと思っています。今後

ともよろしくお願い致します。末筆ですが、大電通大の益々の発展を

お祈りいたします。

・宗谷 利 夫(F04期)松田研

6月18日友電会北関東支部に出席しました。皆様と楽しい 1日を

過ごし有意義でした。

・岡田一彦(E04期) 日比研電子妓術研究部

-定年後は庭師として、農業揚水ポンプ技術者として年中忙しく動き

回っています0

・近年は海外旅行も楽しんでいます。 ( 6/ 1 1~ 1 9はスペインへ)

-美昧しい米作りに取り組んでいます。減農薬と有機栽培のコシヒカ

りは関東方面へも出荷しています。

何よりも、元気で頑張っています。京丹後市在住0

・沢辺伸夫(E05期)松田研電子妓術研究部

昭和44年卒の電子技術研究部089名が何年ぶりかで大阪で食事

し、お互いの近況を話し合いました。「でんでんむしの会」として今後

1年に 1回(次回は2012年4月22日)会うということで幹事を決め、

おEいの健康を案じ芯がら別れました。あと二人(三波さんと坂上さ

ん)は欠席で、三j皮さんと連絡が取れません。

・大 野 ー 廃(F05期)松田研空手道部

友電会行事が土曜日開催です。現役で働く多くの08諸氏は休めす

働いています。日曜開催なら容易に参加できるのではないでしょうか。

日曜開催の己検討をお願い致します。もちろん評議員会も同様に日曜
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-回甫佐施憎(H07期)守山研

昨年、 25年間勤めたゲーム会社を退職し、今年4月から特許事務所

を京都で聞きました。最近は慣れない営業活動をしています。

[事務局]開所、おめでとうございます。ご盛況の程、祈念します。

・高畑裕(F08期)林・大野研通信研究会

支部総会の案内がまったくありません。三重県伊賀地区は東海総支

部からですか。それとも、奈良支部からのご案内でしょうか。以前連

絡を支部から頂くとのことでしたが、全くありません。伊賀地区にも

卒業生が在住していると思いますが、連絡をお待ちしております。

[事務局]両支部に再度確認の連絡をし、また組織部会で検討するよう

に伝えます。

・潰本猛 (G08期)室谷研化学同好会

私は平成17年3月役所を定年退職しましたが、この間某大学院理

工学研究科で、2年間放射線計測学を専攻し、放射線総合研究所で放射

線防護の研修を受けました。との関連で、このたびの3月東日本大震

災での未曾有の原子力発電所の災害における東電作業員消防 自衛

隊等の方々の活躍を見るにつけ身震いをしたものです。私が現職であ

れば、原発事故の放射線防護に関する伺うかの任務に就いたものと

思っております。そして、改めて原子力災害等の恐ろしさを再認識し

た次第であります。私は今共済年金を頂きながう、自宅の近傍の市役

所で働かせてもらっていますが、日々感謝の気持ちを忘れずこれから

も精進したいと思います。そして、一日も早い東北地方の復旧 復興

を願っているこの頃であります。

・梶原修三(H08期)神村(三)研卓球部

会員の数が4万3665名という多くの方々を輩出し社会で活躍して

いるのを誇りに思っています。益々大学が繁栄発展しますよう心から

応援致します。三重県在住0

・西山隆夫(H08期) 111口(正)研ラジオクラブ

岡山在住です。地方の友電会総会の情報を入手したい。

[事務局]友電会誌またはホムペジ“http://www.yudenkaiorg/"

をご覧下さい。ただし、残念主主がら岡山、広島地方には友電会

支部はありまゼん。支部設置にご協力頂ければ幸甚です。

・岡井(広)幸文(108期)石桁研卓球部

元気で孫守りしています。三重県在住0

・矢 野 定 夫(F1l)奥野研

神戸で通信の世界にドップりつかって仕事をしています。“大阪電

気通信大学"ありがとう!共に発展しましょう。

・鬼 原 治 紀(G11期) 内田研

ここ 1、2年、我々の年代では定年を迎えたか、もしくは迎えるか

の年齢である。しかし、この年齢になり気持ちは4、50代であり、年

相応の知恵がついたとは言い難い。未だに我が言動に反省する日多し0

・岡 本 清 孝(H11)木村(義)研柔道部

新入生を含む現役生達の部活参加状況が著しく低い現状を、何とか

して大学と協力してやれないのでしょうか。現状の加入率は全学生の

16%台です。

・伊麓道幸(E12期)松田研

会誌112号ありがとう。今年は大学開学50周年記念の年、大学、

友電会の 層の発展をお祈りします。6月に入りこちらは過ごしやす

い気候となりました。3月11日は札幌市でも横揺れがしばらく続き

ましたが、特に影響のある被害はありませんでした。観光客の予約キャ

ンセルが相次ぎましたが、徐々に元の状態へ戻ってくるものと思いま

す。北海道札幌市在住。

・吉永英二(F12期)管研 ESSクラブ

陸上無線技術士一級受験での講習会に08も有料で参加可能です

かっ福岡県在住。

[事務局]問い合わせたところ講習は無料です。また、 08でも受講が

可ということでしたが、担当は通信工学科の何一偉先生と小

南昌信先生で、講習は夕刻からだそうです。一度友電会事務局

にお問い合わせ下さい。

-摺回宣規(E14期)青柳研電子技術研究部

2010年農業団体職員を退職、現在果樹(梨、柿など)を栽培中心の

農業をやっています。鳥取県在住0

・沖洋一(115期)小沢研 EDPSクラブ

会誌112号に記載の通り、 4月9日に行われた小沢研08会は会

員数300人余のうち100名弱の出席があり、盛大に開催することが

できました。さらに言えば、小沢研08会には友電会理事がいません。

それに比べて関西地域の支部総会は会員数が数千人、多くの友電会理

事をかかえてい芯がう、役員以外の出席者は数人といったところです。

この違いはいったいなんでしょうかつ。

・尾原道隆(115期)水本研

小学校教諭として32年目を迎えました。昨年は初任者研修指導員

教員を、今年は少人数指導加配教員として6年算数に教育に力を注い

でいます。残り 5年間となりましたが、精一杯子供たちに愛情と情熱

をもって日々教育に遁進したいと思います。「駅前キャンパス」完成と

いう情報を知り、さらに発展していく母校に、これまで以上に期待が

膨らんできました。今後の益々の発展を祈っています。

・上野英勝(E16賜) 超音波研究室 EDPS部

駅前キャンパスの完成おめでとうございます。母校の発展を誇りに

思います。大分県在住。

・氏家真(J23期)前川研

去年、ボランティアの仕事も芯く主主り、この機会にヨガと洋裁を習っ

ています。ヨガはタオルだけで何とか芯りそうですが、洋裁の方は頼

みの母のミシンが素人仕様のため故障が多く大変困っています。ミシ

ンは歴史が長く、現在の電子ミシンの修理にはかなり高度な技術が必

要芯ょうです。しかし家電製品エンジニア資格所有者の私にとっては

意地でも直して一着仕立てるつもりでしたが、今となっては基板の取

得も難しく、代用の部晶も試しましたが無駄でした。やっぱり、新た

に製晶を買ってやり直した方が良さそうです。父母の遺品が数多く

残っている私にはまだ一仕事残っているようです。大阪府在住0

・田中篤(E25期)張研山信部

大阪府で、工科高等学校の教員をやっています。電通大の進学者も

毎年数名居り、大変嬉しく思います。魅力的な教育内容を磨き、こ

れからも特色ある研究機関としての発展をお願いします。友電会の

皆様には、いつもお世話になり、ありがとうございます。

[事務局l母校は高等学校との連携をより密接に保つために、特に本学

08高校教員との強い連携を図っています。また、現役教員志

望学生と話し合える場を築くなど、今後ともご協力をお願い

ます。

.J漫湿修(K27) 井上研

友電会誌いつも楽しみに見ています。

・森哲也(F28期)宮崎研

母校の発展ぶりに、喜びつつ電車内の広告を拝見しています。東京

から帰ってきた同期の友人と今度会う予定です。震災で被災された同

窓の皆様に心より、お見舞い申し上げます。

・真鍋顕宏(G30期) 中村(初)研ギターマンドリンクラブ

現在はクリエイティブディレクタ として広告デザインや広告マン

がゲームを専門とするグラフィックデザイン事務所を経営しておりま

す。大学を卒業してから、母校にデジタルアート・アニメーション学

科が新設されたと聞き同じ分野であるだけに、今と主主つては非常にう

らやましい限りです。

・吉井永治(F31期)奥野研剣道部

奥野研究室(平成6年度卒業生)は 1年に3回程度、同期会(飲み会)

を実施しています。卒業して15年を過ぎましたが、続いています。

・小林圭一郎(E32期) 高木研

先日、同級生・同研究室の中部君の結婚式に出席しました。他にも

同級生が数人集まり久しぶりに大学時代を思い出し、楽しい筒闘を過

ごしました。
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※ 会員の情報交換コーナーけじから商からjは、会誌113号(2011年10月11日発刊)の再掲載です。 .，
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- ~母校か5岩手県宮古漁協への和船命名・贈呈式に参加して 工学部電子工学科4期卒

学校法人大阪電気通信大学法人評議委員会常任議長

株式会社スリ システム代表取締役社長

観野福太郎

zo---凶

学事務局次長)さんを含め、列席させて頂きました。翌日

は午前9時かう漁港での贈呈-進水式。地元TV局や全国

紙など新聞数社の記者が取材するなか、現地在住の菅野和

夫さん(3期卒母校ブラスパンド委員会創設者元宮古

工業高校教員)ともども、式に参加させて頂きました。

今回の参加の機会は、昨年8月6日かう4泊5日の日程

でボランティアに自主参加させて頂いた事がきっかけで

す。団長の石井教授、友電会事務局かう要請され、決断し

ました。昨年8月の母校主催の学生ボランティア隊への自

主参加では、避難所の清掃や支援物資の仕分けと配布作業

などを経験、ともに汗を流した我が母校の電通大生の取り

組み姿勢の素晴らしさにも感動しました。さらに、院生と

学部生との協調した組織的対応や教職員、特に中堅職員の

体を張った取り組み、学内・学外の被災地である宮古市

御出身08の多大な現地差し入れ等を含めた物心両面のサ

ポ 卜など、「これが同窓会活動の原点かリと痛感いたし

春を待ちかねる被災地、岩手県宮古市へ2月19日(日)

東京 -赤坂の自宅を早朝に発った。13時ごろには大阪か

らの3人、藤田智一理事 法人事務局長、石井徳章教授

(学生ボランティア隊隊長)、井野川ーさん(友電会広報

担)と宮古駅前で合流しました。

「昨年8月以来の現地の復旧・復興13¥りをとの目で確認

したい」。浄土ヶ浜や田老のスーパー堤防、出崎埠頭ー 。

この日夕刻かう予定されていた地元・宮古漁協主催(大井

誠治組合長兼県漁連会長)の懇談会前を利用して市内の被

災地を車で順番に回りました。

ました。

2回目となった2月の訪問では「諸経済活動の復興の速

さ、夜の飲食街の繁盛振り」や「宮古市含む東北の海岸沿い

の主な市の水産業依存度の大きさ」とともに「水産業が基幹

産業である東北地区の漁協の役職員の組織力と見識の高

さJ["教育現場(小学校から高校までの)の晶位並びに見識

と現場力の高さ」も知ることができました。

私事ですが、小生の実家は私が母校入学までは、大阪湾

で、零細漁業を何代も行っていました。今回の大津波同様

に、大阪大空襲時で自宅も船も漁具も全てなくし、 2年く

らい魚の行商で得た金で家業を再開したと、亡き両親から

も聞かされていました。幼い時は、その様子が本人にとっ

ても良くわかりました。

小生は育った環境から、被災地の水産業再生への強い思

いが自主参加に駆り立てたと思っております。

我々先人の方々が不幸にも、週去に遭遇した大災害の

数々を乗り越えて、週去以上の成長をもたらしてきた歴史

的事実も、実感できる貴重な機会ともなりました。

母校に主催して頂いた、今回の被災地への催事には深く

敬意の念を抱いていると共に、 08が脇役で、側面 ・裏方

で何らかの協力をさせて頂く事も同窓会活動の原点と、体

験から学習できました。

小生は二度も貴重なる体験をさせて頂いた母校の皆様

方、関係諸国体には厚く御礼を申し上げます。

田老のスーHー堤防などを見て回る観野法人評議員。昨年夏、
ボランティアで訪れた時と比較するように復旧 復興を確認していた

家屋を津波にさらわれ、今なお土台部分だけが広がる空

き地、激しい波の侵入を受け何もかも流されて空洞の倉

庫、赤錆が目立つ港のEのがれき崩落防止ネット。

街中を少し出ると、そとは以前訪れた時とあまり変わら

ない無残な姿が広がっていました。「被害の少左よかった街中

と比べると、こん芯に復興のスピードが遣うのか」。場所に

よっては、遅々として進んでいない現状を目の当たりにし、

改めて患の長い支援の手を差し伸べる必要を痛感しました。

命名贈呈式を兼ねた懇親会には、先発の早野秀樹(大

「
患
の
長
い
復
旧
・
復
興
へ
の
支
捷
が
必
要
だ
」
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(宮古
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丸
の
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名
・
賠
呈
式
)

命名贈呈式で宮古漁業の大井組合長(左から2人目)と記念撮影
する観野法人評議員(左端)

@ 



豊壌の海ヘ船出 (宮古OECU丸の命名・贈呈式)1___  ---:ニニ

漁業の街-岩手県宮古市の

東日本大震災からの復旧・復

興を支援する大阪電気通信大

学寄贈の和船3隻の命名・進

水式が2月19、20日の両日、

宮古市の出崎埠頭で行われま

した。大学側かう石井徳章教

授(機械工学科)、藤田智一

法人事務局長(現 ・大阪電気

通信大学高校校長)、観野福

太郎-法人評議員が宮古市入

り。地元漁協からは、同組合

長で岩手県漁業協同組合連合

会の会長でもある大井誠治氏

う漁協関係者多数が出席、厳

粛に行われました。地元でボ

ランティア活動を続ける大阪

電通大の学生数人も駆けつ
大阪と岩手 宮古をつ芯ぐ交情の握手

け、式典を盛り上げました。 を交わす石井教授、大井組合長、藤田

船は式典の直前、大阪から 事務局長

陸路宮古市まで運ばれました。真っ白な船体の船首に大学

名を冠した第 1~ 3 i宮古OECU丸」、船尾に「大阪電気通

信大学寄贈」と、それぞれ書かれた船には大漁旗が飾うれ

岩手県漁連会長で宮古漁協の大井
組合長に和船の命名、贈呈状を贈
る石井教授。藤田事務局長、観野
福太郎評議員も出席した(岩手
宮古市)

ました。

式典は海風が吹くものの

青く晴れ渡った埠頭で、行われ

ました。式では、藤田局長が

「和船3隻を贈ることができ

たことは大きな喜びです。寄

贈への一番強い想いを抱いて

いたのは福田(園調)理事長で

す。今日は欠席しましたが、

一日も早い復帰を願っていた

大漁旗を左よびかせる大阪電気通信大
学寄贈の3般の和船。それぞれ「宮
古OECU丸jと大学の名がつけられ
た(宮古市の出崎津頭)

ので寄贈が実現して喜んでいると思います」とあいさつ。乙

れを受け、大井組合長は「想像もつかない大津波でたくさ

んの船を失いました。ウ二やワカメ、コンブ、力キなど沿

岸漁業の養殖には和船がなければ仕事に芯りません。生

活が成り立ちません。支援の船は一番(の贈り物)でござい

ます。組合員一同有効に活用させていただいて一日も早い

復旧・復興を果たしたいと思います」と感謝の言葉を述べ

ました。この後、藤田、石井、大井の3氏が3隻の船首に

張5れた紅白のテープを力ット、次いでくす玉割りが行わ

れました。現地でボランティア活動を続けていた大阪電通

大学生グループiPiKA一一一一
PiKAワークショッブ」

のメンバ-5人もク

ラッカーを持って加わ

り、ともに祝福しまし

た。 5色 の テ ー プ が

舞う船には、 3氏らに

よって航海の無事を祈
くす玉を割って進水式を祝う石井教綬、大井

願する清めの酒が船首 組合長、藤田法人事務局長(右から)

と船尾に振り掛けられ、残りの酒で参加者全員が乾杯、新

しい船出を祝いました。

進水式では3隻のうちの 1隻が、クレ ン車で引き揚げ

られ、出崎埠頭の海に降ろされました。大津波などなかっ

たように穏やかな宮古の海に降ろされた船はしばらくの

問、打ち寄せる静か芯波にゅうゅう揺れていました。見

守っていた参加者5からは期せすして拍手が起きました。

「小さ芯大学でもやれることがある」。こうした福田理事

長の熱い思いを乗せた船の寄贈が昨年夏に決まってから数

カ月。被災地かう遠く離れた大阪からの熱い支援の実現に

地元マスコミも注目。全国紙や地元紙、地元テレビ局から

命名 ・贈呈式を取材に駆けつけました。

飛行機とパスを乗り継ぎ、雪の岩手入りした藤田、石

井、観里子3氏は20日の進水式に先立つ19日、宮古市内

で贈呈和船の命名と贈呈状を大井組合長に贈りました。大

井組合長からは、沿岸漁業をはじめとする地場産業の復

旧・復興への思いと、現状が説明されました。この席で石

井教授は「この日を 番待ち望んでいたのは92歳の福田

理事長。もっと早く寄贈したいと思っていましたがようや

く念願がかないました。さらに、式典を前に親しく意見交

換できたことは大変うれしい」とあいさつしました。

藤田氏う大阪電通大

からの使者一行は、宮

古市に入った19日午

後、被害の大きかった

浄土ヶ浜や粉々になっ

た田老のスーパー堤

防跡などを見て回りま

した。昨年夏、ボラン
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ロ昨年夏、ポランティア訪問した宮古市立鍬ケ崎
小学校を再訪した石井教綬、藤団法人事務局長
(右手前から)と同小卒業生の大阪電気通信大学
事務局早野秀樹次長

。
ティア活動で現地入り

している観野氏は当時と比較して「市街地は復旧が進んでい

園町司

。

るようだが、少し離れた地域はまだまだ進んでい芯い。これ

からも支援が必要で‘はないか」と、感想を述べていました。

帰阪前、 3氏は石井教授らが昨年夏、ボランティア活動

で訪れた宮古市立鍬ケ崎小学校と大阪電通大卒業生が教鞭

をとっていた県立宮古工業高校(浸水被害にあった)を訪問、

校長うと交歓しました。地元では昨夏以降、大阪電通大生

がボランティア活動を続けており、鍬ケ崎小訪問の際には、

極寒の校庭で実施されたiPiKAPiKAアートワ クショッ

フ」メンJ¥ーによるパフォーマンスに感激しきりでした。

宮古工業高校では、同校で教鞭をとっていた地元出身で

大阪電通大08、菅野和夫・豊かな三陸の海を守る貝事務

局長も出席しました。藤田氏が法人事務局長かう電通高校

長に就任することから

工業高校系の高校同士

の交流に話が及びまし

た。さうに、宮古工業

高かう大阪電通大への

積極的な進学への誘い

話もでるなど、今後に

期待できる有意義な訪

問となりました。

大電通大卒業生で、県立宮古工業高校の菅野
和夫元教諭(手前左から2人目)を伴い、同
校を訪問、藤原斉校長(同4人目)と歓談する
石井教授ら

@ 



東日本大震災支援の歩み|

母校は東日本大震災の支援活動の一環として、岩手県宮古出身の早野秀樹事務次長ら卒業生の

住む宮古市へ昨年8月5日から 7日間、学生ボランティア隊26名と教職員8名を派遣しました。

10日には、「復興は地場産業からjと漁船3隻を地元漁協に贈呈しました。 26名は 8月11日午前

7時、支援先の岩手・宮古市からゴリラパスで寝屋川市の母校へ帰ってきました。法人本部、藤

田智 法人事務局長(当時)や学園関係者らが出迎えました。引率した機械工学科教授、石井徳章

隊長は「炎天下の中、全員よく頑張ってくれました。宮古市の方々に皆さんの心が通じたことで

しょう。皆さんは、私たちの誇りですjと隊員をねぎらいました。

母校は被災のため入学後わずか1力月で退学を余儀左ょくされた学生に入学金・授業料金額返還、 3年生

で全壊の被害を受けた学生には授業料免除措置、 2年生で半壊の被害を受けた学生には見舞金を、それぞれ支援しました。友電会は、被災

学生に対し見舞金を送ったほか、パソコンとプリンター各4台を贈呈。

今年2月6日には、福田園菊理事長も出席してマりン大阪で宮古漁協に寄贈する和船の命名式が行われました。同月15白から26日には、宮

古市の災害復興支援活動チームから本学の学生ボランティアチームrPiKAPiKAjに支援要請のあったワークショップを現地の鍬ケ崎小学校芯ど

で開催。光で描くアートは、子供たちを夢中にさせました。

和船の命名・贈呈式は同月20日、宮古市の出崎埠頭で行われました。藤田事務局長や石井教授、観野福太郎・法人評議員も駆けつけました。

学生ボ、ランティアチームrPiKAPiKAjは、 3月にも陸中海岸国立公園浄土ヶ浜ビジタ センタ でrPiKAPiKAj作品を上映する芯ど、患の長い支

援を続けています。

月日 支援活動内容 備考

東北太平洋沿岸地震災害対策本部の設置 都倉学長(本部長〕

3月 12日 第 1回対策本部会議の開催 経過報告と今後の対応1<::ついて協議

第 2回対策本部会議の開催 経過報告と今後の対応1<::ついて協議

3月14日 第 3回対策本部会議の開催 薩災者1<::対し、学費減免措置の実施を決定

3月21日 岩手県jL大学宮古短期大学部を訪問(被害状況の確認と支援要請の有無) 早 野 次 長

3月22日 宮古市立鍬ケ崎小学校を訪問(被害状況の確認と支援要請の有無) 早 野 次 長

3月22日-23日 被災地(岩手県宮古市)被害状況確認 早聖子次長

3月25日 寝屋川キャンパス中庭付近で、大気中の放射線置を測定開始(平日毎日)

4月 5日 東北ー関東大震災救援隊派遣対策本部の設置 福田理事長(本部長)

4月 14日 義援金[第一陣1を寝屋川市を通して日本赤十字社へ寄付 義援金金額 242.959円

4月 14白-15臼 放射線スク I~ー ング活動(福島県) ;脅井先生

5月 14日 放射線スクリー ング活動(福島県〉 ;喬井先生

5月 18日 義援金[第一陣1を寝屋川市を過して日本赤十字社へ寄付 義援金金額 362.313円

5月 19日 FD. SD講演会「原発事故と放射線」の開催 福田工学部長、冗場先生

6月 5日 本学文化会 五月祭1<::おいて集まった義援金を寝屋川市を通して日本赤十字社へ寄付 義援金金額 2.386円

6月 17日-19日 放射線スクリ一一ング活動(福島県) 溝井先生

6月29日 義援金I第二陣】を寝屋川市を通して日本赤十字社へ寄付 義援金金額 44.339円

7月1日日 市民公開講座「原発事故と放射線」の開催 福田工学部長、 π場先生

7月22日
本学体育会自動車部より大阪電通大チャリァイ フリ 1円丹後九おいて

義援金金額 40.000円
集まった義援金を寝屋川市を通して日本赤十字社へ寄付

8月 5日-11日 東日本大震災被災地支援ポフン7 イア 出発 石井先生(隊長) 学生 25名、教職員 8名

8月 8日 鍬ケ崎学童の家を訪問 石井先生、早野次長

8月 9日 宮古市立鍬ケ崎小学校、岩手県立宮古工業高校(岩手県JL宮古商業高校内)訪問 石井先生、早聖子次長

8月10日 宮古市漁業協同組合を訪問 自録贈呈 石井先生、早野次長 和船3艇 の 寄 贈

8月 11日 東日本大震災被災地支援ポフンァィア 帰着

8月24日 復興支援ポロシャツの配付開始 渡部先生(テaザイン)

10月 68 東日本大震災被災地ポフンァィア活動報告会の開催

10月 19日
復興支援ポロシャツで集まった義援金を寝屋川市の東北地方太平洋沖地

義援金金額 220.599円
震復興支媛基金へ寄付

10月22日 宮古市立鍬ケ崎小学校学習発表会へ出席 目録贈呈 石井先生、早野次長
グフンドピアノ運搬車 1台、ブフイ
トヒ タ 3台の寄贈

11月 19日 市民公開講座「放射線と原子力の今後」の開催 福田工学部長、冗場先生

11月30日 岩手県立宮古工業高校へ目録贈呈(郵送)
ペダル昇降移動式作業台 3台、加湿
器 3台、渡り廊下用スノコ板

11月16日I<:MAD(宮古災害復興支援活

1月21日-22日
岩手県宮古市におけるPiKAPiKAプロジェクト ナガタ先生、早野次長、 動チーム)からPiKAPiKAの要請
事前打ち合わせ 池田、学生3名 →ナガタ先生に椙談→快諾

現地視察芯らびに実施に向けての打ち合わせ

福田理事長、藤団法人事
マIjン大阪にて

2月 6日 和船3隻の命名式 務局長、池宮財務部長、
進水式1a:2/20(月)宮古漁港にて

石井先生、早野次長

2月15日-26日
岩手県宮古市1<::おけるPiKAPiKAプロジ工クト ナガタ先生、早野次長、
現 地ワ クショップの開催 学生6名

2月16日 金浜地区 仮設住宅地にブチワークショッブの開催
ナガタ先生、早野次長、
学生6名

2月 17日 鍬ヶ崎地区仮設住宅地にてブチワ クショッブの開催
ナガタ先生、早野次長、
学生6名

2月 18日 鍬ヶ崎小学校にてワ クショップの開催
ナガタ先生、早聖子次長、
学生6名

2月 19日
浄土ヶ浜ビジターセンターの視察 ナガタ先生、早野次長、
宮古魚市場にてブチワ クショッブの開催 学生6名

2月20日 宮古漁業協同組合にて進水式
藤田法人事務局長、石井先

和船3艇の寄贈
生、早野次長、学生5名

2月21日 浄土ヶ浜1<::て PiKAPiKA実施 学生5名 早聖子次長帰阪

2月22日 鍬ケ崎小学校ならび1<::フサ煙突(工場跡地)1<::てブチワークショッブの開催 学生5名 磯鶏幼稚園の下見&挨拶

2月23日 金浜地区1<::て夜間のブチワークショッブの開催 学生5名

2月24日 機鶏幼稚園1<::てワークショッブの開催 学生5名

2月25日 金浜地区、鍬ケ崎地区1<::てブチワークショップの開催 学生5名

3月 3日-5日
岩手県宮古市1<::おけるPiKAPiKAプロジェクト ナガタ先生、早野次長、

音入れ、上映会&展示会の打ち合わせ
M.A.D 事 務 局 長 金 野 氏 本 学 に て 打 ち 合わせ 学生6名

鍬ケ崎小学校にてPiKAPiKA上映会を開催 ナガタ先生、早野次長、
鍬ケ崎小学校の生涯学習

3月 9日 3.11集会~乗り越えて未来~
PilくAPiKAフレ ムの寄贈〔学生の手作り) 学生2名

の中で上映を実施

3月 11日 陸中海岸国立公園浄土ヶ浜ビジターセンターでPiKAPiKA作品上映会の開催
ナガタ先生、早野次長、
学生2名

日里12巳 31日 陸中海岸国立公園浄土ヶ浜ビジタ センター1<::て‘作晶上映と写真展を開催

‘'母校の支援活動
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寄贈した和船に清めの酒をかける
石井教授

清めの酒をかける
藤田法人事務局長

漁業の街-岩手県宮古市の東日本大震災からの復旧・復興を支援する大阪電気

通信大学寄贈の和船3隻の命名-贈呈式が2月18、20日の両日、地元・出崎埠

頭で行われました。式には、大学側かう石井徳章教授(メカ卜口二クス基礎研究所

所長)、藤田智一・法人事務局長、観野福太郎-法人評議員が出席、地元漁協組合

長で岩手県漁業協同組合連合会の会長でもある大井誠治氏ら漁協関係者が出席し

ました。真っ白な船体船首に大学名を冠した和船は、くす玉割りやテープカット

芯どの式典の後、宮古のj毎に静かに船体を降ろしました。
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友電会では、「平成24年度通常総会・合同懇親会Jを平成24年6月23日(土)に開催します。

会場は、「ホテルグランヴィア大阪」です。記念講演会などを予定しています。

合同懇親会は、母校・教職員08会「緑樹会」、「高校同窓会J、「クラブ同窓会J、「友電会」

の4同窓会共催でホテルグランヴィア大阪20階の大宴会場で開催いたします。

[開催概要]

砂日時:平成24年6月23日(土) 1 1 :40-1 2:20 
受付 11 :00-

砂会場:ホテルク.ランヴィア大阪(JR大阪駅前)

砂講演会:テーマ 「学園の将来を語る~I~はひどっ~J

《講演者 》

大阪電気通信大学

橘邦英 学長
大阪電気通信大学高等学校

藤田智一 校長

砂懇親会:ホテルグランヴィア大阪20階の大宴会場

修会費:6.000円(同伴者、学生、緑樹会員l志穂料)

} 津波の刊 { 
岩手県立宮古工業高校の生徒招待.

大阪電通高校生と交流 司

| 出欠連絡と委任状送付のお願い | 
総会の出欠の有無をお知らせください。欠席される場合

は同封の委任状に必要事項を記入して返信をお願いします。

FAXかEメールでもかまいません。締め切り1el:6月19日(火)

とさせていただきます。(FAX、メールは総会前日の22日(金))

※「委任状Jは友電会ホームページか5の返信のみ有効です。

友電会 http://www




